Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 7798 - 7911

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

7798 - La "obra del espíritu" en man....

7800 - Curso de desarrollo en la tierra....

7802 - La materia es fuerza espiritual comprimida....

7803 - La arrogancia espiritual y su peligro....

7804 - Oscurecimiento del espíritu antes de Jesucristo.... Moisés....

7806 - Obrando en común en el tiempo de la lucha de la fe....

7807 - Moisés.... Profetas en el Antiguo Testamento....

7808 - Amor en la medida justa....

7809 - Colaboración en la viña sin interés propio

7813 - La luz del conocimiento a través del discurso de Dios....

7814 - La oración correcta y su respuesta....

7815 - El trabajo de la viña tiene un efecto redentor en el más allá....

7816 - El concepto correcto de Dios....

7817 - El amor a Dios debe ser probado....

7818 - Renovación de la tierra y paraíso....

7819 - ¿Placeres mundanos....?

7820 - Suministro de fuerza.... Voluntad de amar.... Verdad....

7821 - Dios pone gracias fortalecidas frente al obrar del oponente....

7822 - Prerrequisito para el “Derramamiento del Espíritu....”

7823 - Bendición del trabajo de la viña....

7824 - El camino infinitamente largo del espíritu primordial caído....

7825 - Aclaración sobre Jesús y Su misión....

7826 - Dios es amor..... Quiere hacernos feliz.....

7828 - Dios es Espíritu que se ha manifestado en Jesucristo

7831 - Sobre la encarnación de los seres de luz....

7839 - Indicaciones de Jesucristo para las almas del más allá....

7840 - Sirviendo en Must-Law.... Sirviendo en Love....

7841 - El camuflaje del mal como espíritu luminoso.... milagros?....

7847 - Únicamente el amor puede realizar el retorno

7850 - La verdadera Igelsia de Cristo – Pedro la roca

7851 - La sometida total a Dios es la vuelta hacia Él....

7853 - Golpes de destino.... Muerte espiritual....

7857 - El amor al semejante.... la sucesión a Jesús.... la verdad....

7861 - La voluntad libre tiene que reconocer a la obra de salvación....

7863 - Urlicht von Ewigkeit.... Jesucristo....

7865 - Es preciso que tenga lugar una transformación de la Tierra

7870 - La dedicación a Dios.... Reconocer a Jesucristo....

7872 - La Lucha del “Hombre” Jesús

7884 - La letra mata - Anunciadores muertos de la Palabra

7892 - La sumisión de la voluntad bajo la voluntad de Dios....

7893 - Perfección significa alinearse a la voluntad divina....

7894 - Justificación de la transmisión de la Palabra divina....

7895 - Presencia de Dios.... Preparando el templo de Dios....

7896 - No hay muerte eterna....

7897 - Una experiencia de la Pascua de Pentecostés

7903 - El sacerdocio..... Los discípulos auténticos.....

7905 - El mandamiento de amor divino..... La iglesi auténtica de Jesús

7907 - Hacerse hijos de Dios. La Filiación de Díos

7908 - La época final da razón a los regalos de gracia....

7909 - Significado de la Cena del Señor....

7910 - La doctrina de la condenación está equivocada....

La "obra del espíritu" en man ....

B.D. 7798 from 15 de enero 1961, taken from Book No. 82

Puedes penetrar en los secretos más profundos si permites que Mi espíritu trabaje en ti .... No lo entenderás mientras sigas pensando de forma terrenal-material, mientras sólo dirijas tus sentidos hacia el reino mundano y no busques el contacto con el reino espiritual .... La "obra de Mi espíritu" será incomprensible para ti mientras no estés en contacto conmigo, tu Dios y Padre, porque entonces tampoco vives todavía en el amor, que es el requisito previo de un vínculo conmigo y, por tanto, también de la chispa espiritual que dormita en ti con el Padre-Espíritu de la eternidad .... Sin amor no puedes reunir una comprensión para el trabajo de mi espíritu, y por lo tanto nunca te esforzarás por ello sin amor tampoco .... Pero si vosotros, los humanos, encendéis el amor en vosotros mismos, también despertáis el espíritu en vosotros a la vida .... Estableces el vínculo con el Padre-Espíritu eterno, que es el amor mismo, y ahora te influye a través de tu chispa espiritual .... Tú permites el "trabajo de Mi espíritu" dentro de ti y verdaderamente alcanzarás el mayor conocimiento en el reino espiritual, el conocimiento se hará accesible a ti que no puede ser obtenido por la gente de ninguna otra manera que no sea esta, porque se te permite obtener una visión de los reinos espirituales, los secretos espirituales te serán revelados que, sin embargo, sólo pueden ser transmitidos por el espíritu dentro de ti. Pero siempre debéis conformar primero un receptáculo para el espíritu divino, lo que sólo el amor puede lograr. Entonces Mi espíritu puede fluir en ti y se producirán resultados verdaderamente gloriosos que son y seguirán siendo la ganancia del ser humano por toda la eternidad. Y así la verdad también puede y será transmitida a ustedes, los humanos, de esta manera, y por lo tanto es posible que ustedes sean enseñados por "Dios mismo" en toda la verdad si permiten que Mi espíritu se exprese, ya que esto es su asunto más libre de voluntad que ningún ser humano está obligado a hacer. Pero si estáis dispuestos a hacerlo, convirtiéndoos en un receptáculo para mi espíritu, viviendo una vida de amor, entonces os iluminaréis, pronto estaréis en la más brillante realización, entonces el conocimiento se hará accesible para vosotros y todas las correlaciones espirituales se volverán claras para vosotros ..... Entonces las tinieblas de la noche serán verdaderamente rotas y el sol espiritual brillará en tu corazón, y nunca más se oscurecerá en ti, porque habrás recibido una verdadera luz de Mí mismo que ahora podrás irradiar en la noche de nuevo. Así que no te preguntes de dónde viene la sabiduría para una persona mientras la otra aún no la posee .... No os preguntéis por qué sigue habiendo tanta oscuridad en los corazones de la gente, porque ahora ya sabéis la respuesta: debéis buscar la luz vosotros mismos, debéis encender la chispa dentro de vosotros y se hará brillante porque deseáis la luz .... Vosotros, humanos, debéis creer que estoy en contacto con vosotros, que no quiero que estéis en la noche eterna. Sin embargo, vosotros mismos también deberíais querer escapar de la oscuridad y esforzaros por encender una luz dentro de vosotros mismos .... debes saber que he puesto una pequeña chispa dentro de ti, pero que depende de tu libre albedrío si quieres dejar que esta chispa se encienda hasta convertirse en una brasa .... Y el rescoldo que hay en ti empujará entonces hacia Mí y se unirá al fuego del Amor Eterno .... Y esto de nuevo dará lugar a que Mi Espíritu se derrame en tal recipiente preparado y ahora se disipe la oscuridad en la que el alma había languidecido tanto tiempo hasta que me recibió, hasta que el amor en ella empujó hacia Mí y la oscuridad se rompió ahora a través de .... Porque ahora puedo trabajar en el ser humano, y donde trabajo a través de Mi espíritu hay luz, conocimiento y dicha ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

Curso de desarrollo en la tierra ....

B.D. 7800 from 21 de enero 1961, taken from Book No. 82

Cuando la tierra fue creada, innumerables sustancias espirituales pudieron encarnarse en sus obras de creación, y ascendieron lentamente en su desarrollo, ya que las creaciones eran diferentes en fuerza según la resistencia que aún estaba presente intacta en todas las sustancias espirituales. Las obras de la creación fueron más o menos materia dura, pues la tierra también se desarrolló lentamente en la obra de la creación que un día iba a albergar a los seres humanos .... lo espiritual, que ya había cubierto el curso del desarrollo hasta tal punto que todas las sustancias de un espíritu original caído se habían reunido de nuevo y habían recuperado la conciencia del ego así como el libre albedrío .... Pero pasaron tiempos interminables antes de que la sustancia espiritual pudiera entrar en esta etapa, pues la tierra necesitaba estos tiempos para dar a luz a todas aquellas creaciones que la sustancia espiritual caída necesitaba para su desarrollo ascendente. Y por lo tanto el ser humano debe saber que ya ha vivido un sinfín de veces en esta tierra, que la etapa como ser humano es la conclusión de un curso de desarrollo que su libre albedrío ahora puede terminar. También debe saber que un día se le mostrará en retrospectiva este recorrido interminable, pero que este recuerdo debe serle arrebatado como ser humano porque se trata de su retorno voluntario a Dios, que ahora debe cumplir como ser humano. Pero si observa los innumerables milagros de las creaciones divinas que le rodean, debería pensar en qué propósito tienen que cumplir, y la iluminación le llegará al corazón ..... Lo sospechará si aún no se le ha abierto el conocimiento. Y debe tratar de comprender la naturaleza del Creador, es decir, exigir aclaraciones sobre su relación con Él. Y esto también se le dará, después de todo, en la vida terrenal se trata de que el ser humano restablezca el vínculo con Dios que una vez cortó voluntariamente. Porque esta fue la "caída de los espíritus", que se separaron voluntariamente de Dios .... Y así deben ahora, como seres humanos .... en la última etapa de su viaje de regreso a God .... voluntariamente restablecen el vínculo con Él, y se cumple el propósito de su paso por la tierra. Vosotros, los humanos, sólo podréis comprender que la creación ha contribuido en la mayor parte a traer de vuelta al ser caído cuando hayáis realizado este retorno, pues nunca os habría sido posible ascender si el divino Creador no os hubiera arrancado del poder de su adversario, que había provocado vuestra caída en el abismo .... si no os hubiera retirado de su influencia durante el tiempo infinitamente largo en que fuisteis incorporados a las obras de la creación como las más pequeñas partículas de alma. Durante este tiempo su adversario no tenía ninguna influencia sobre ti, pero sin embargo seguías siendo suyo porque una vez le seguiste voluntariamente al abismo. Pero como estabas completamente sin fuerza y luz como resultado de tu apostasía de Dios, el camino de regreso a Dios habría sido imposible para ti, y por lo tanto Dios mismo creó este camino de regreso para ti a través de todas sus obras de la creación que, en sabiduría insuperable y amor sin fin, fueron diseñadas de tal manera que dieron al espiritual la oportunidad de ser de servicio de alguna manera y así desarrollarse en una madurez cada vez más alta a través del servicio. Y las partículas espirituales, que pertenecían a un espíritu original caído, se reunieron de nuevo y ahora entraron en su última deformación en una cierta madurez .... Se les permitió caminar por la tierra como seres humanos por un corto tiempo y tuvieron que servir de nuevo .... pero en libre albedrío y amor .... Este es el propósito de la vida terrenal de cada alma que ahora está encarnada en un ser humano, que se reduzca a sí misma de toda forma a través del servicio en el amor, que vuelva a entrar en el reino espiritual como un ser espiritual libre, que era en el principio, cuando su vida terrenal haya terminado. Pero no puede lograr esta espiritualización por sí mismo, porque el antiguo pecado original lo carga y lo presiona de nuevo y otra vez ...., es decir, el adversario de Dios tiene derecho a ejercer de nuevo su influencia durante la vida terrenal porque el ser espiritual lo había seguido una vez voluntariamente. Y el espíritu original caído .... el ser humano .... también volvería a estar sometido a su influencia si no se le ofreciera cierta ayuda: la redención por medio de Jesucristo .... en quien Dios se encarnó para redimir la culpa del pecado de todos los caídos mediante su muerte sacrificial en la cruz .... Esta ayuda por medio de Jesucristo, la plena redención y el perdón de su culpa, le está asegurada siempre que él mismo lo quiera, que reconozca a Jesucristo y su acto de Salvación y que reconozca a Jesús como Dios mismo, a quien el espíritu original se negó una vez a reconocer .... Y así se os da una breve explicación a vosotros, los humanos, sobre la causa y el significado del acto de Salvación, que necesitáis conocer para cumplir vuestro propósito de vida terrenal, para aprender también a comprender el plan divino de Salvación, que sólo persigue siempre el retorno de los espíritus a Dios y que también se lleva a cabo con amor y sabiduría, porque Él tiene todo el poder a su disposición para conseguir de una vez el objetivo que se había propuesto cuando creó a todos los seres ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

La materia es fuerza espiritual comprimida ....

B.D. 7802 from 20 de enero 1961, taken from Book No. 82

Considerados como Mis alumnos y recibid Mis instrucciones: El mundo espiritual, así como el mundo terrenal-material, es guiado y fortalecido por Mi voluntad. Si Mi voluntad no lo consolidaría, realmente se disolvería en la nada, porque todos Mis pensamientos, que expuse como Mis creaciones, se han comprimido a través de Mi voluntad para que podían existir como “creado”. Y esta voluntad firme ahora se expresaba en las creaciones más variadas, o también: Toda obra de creación era fuerza, comprimida a través de Mi voluntad, que dejé irradiar porque Me hacía feliz darle formas a esta fuerza, que Mi amor y Mi sabiduría determinaron ....

El acto de la creación fue solo una expresión de Mi gran amor, sabiduría insuperable y poder sin fin .... Lo que puse fuera de Mí en pensamientos tomó forma a través de Mi voluntad, por lo que todas las obras de la creación fueron pensamientos comprimidos por Mi voluntad .... Y cuando lo quise, estos pensamientos formados también se hicieron visibles .... Las primeras obras de creación .... los seres que puse fuera de Mí .... también podían verse y así también todo lo que dejé surgir en creaciones espirituales para su felicidad.

Se encontraban en medio de glorias inimaginables que, sin embargo, no pueden describirse en detalle a vosotros los humanos, porque fueron creaciones espirituales que probaron Mi poder y gloria a los seres creados y los hicieron extremadamente felices .... Y lo que una vez había surgido nunca podría perecer. Pero los seres podrían perder la capacidad de ver estas obras. Sin embargo, siguieron existiendo, porque eran creaciones espirituales que son y siguen siendo imperecederos .... Pero la materia terrestre también es fuerza espiritual comprimida por Mi voluntad, que solo dura hasta Mi voluntad se retira y la materia se disuelve, es decir, la fuerza espiritual nuevamente se vuelve invisible, como lo era antes, y Mi voluntad vuelve a transformarla, según conviene al propósito, lo que puede suceder incontables veces, cuando Mi sabiduría lo ve necesario y Mi amor lo determina.

Si una forma material ahora se disuelve, entonces la fuerza espiritual ciertamente puede escapar de ella, pero no puede perecer, mientras que la materia misma se evapora, en cuanto Mi voluntad ya no la mantenga estable. Y Mi voluntad una y otra vez se apartará de ella porque siempre se le asigna una tarea que es limitada. Tiene que ser transitoria, porque siempre debe liberar lo espiritual de nuevo, que debe madurar en la materia según el Plan de la Eternidad.

En las disoluciones de las creaciones materiales, sin embargo, a veces también está involucrado el hombre mismo, quien ahora puede actuar en la voluntad de Dios o incluso en contra de la voluntad de Dios, pero esta libre expresión de la voluntad está permitida por Dios, aunque el hombre tiene que responsabilizarse por los motivos que le impulsaron a disolver las obras de creación materiales .... Porque esta disolución de la materia también puede ser buena, es decir, “querida por Dios” .... Pero también pueden basarse en motivos malos, que no corresponden a Mí voluntad y entonces serán valoradas como una violación en contra del orden divino.

También debéis saber esto para comprender, que ninguna materia podría existir, si Mi voluntad no la mantenerla, pero que tampoco obstaculizo el libre albedrio del hombre, si se opone a Mí voluntad y trata de destruir la materia .... Entonces él puede intervenir en Mi obra de creación, pero solo de forma limitada, y entonces esta mala voluntad suya también fue determinante para Mi Plan de Salvación, o también: Yo lo sabía desde eternidades y he basado esa voluntad en Mi Plan de Salvación.

Las creaciones materiales son efímeras y por eso a veces estimulan al hombre a intervenir de manera destructiva, lo cual tendrá un efecto bueno o malo según los motivos, porque Mi sabiduría reconoce la bendición que la disolución de la materia puede traer consigo, mientras que el hombre a través de su voluntad puede revertir el efecto de sus acciones a la calamidad de sí mismo o de lo espiritual aún atado en la materia y, por lo tanto, el hombre tiene que responsabilizarse si ha pecado contra la ley del orden eterno. Porque Yo Mismo ato y desato .... Y eso de acuerdo con la ley eterna, con amor y sabiduría, porque todo poder está a Mi disposición, como Mi voluntad lo determine ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La arrogancia espiritual y su peligro ....

B.D. 7803 from 21 de enero 1961, taken from Book No. 82

La arrogancia espiritual es el mayor mal, porque vencerlo requiere la mayor fuerza. Y dado que el hombre, que es espiritualmente altivo, todavía pertenece total y completamente al oponente, nunca pedirá a Dios por fuerza, y permanecerá encadenado hasta que su corazón haya cambiado a la humildad .... lo cual generalmente requiere más que una caminata por la tierra, por tanto, requiere un nuevo destierro en la materia.

La arrogancia espiritual es la herencia de aquel que cayó por arrogancia hacia las profundidades. Este tampoco renunciará su arrogancia espiritual en la eternidad, y es por eso que solo entonces tomará el camino al Padre cuando se sienta tan pequeño, bajo e impotente que ahora pide fuerza, que luego también le será regalada. Y así también lo son sus seguidores, que persisten en la arrogancia espiritual, quienes no quieren inclinarse bajo la voluntad de Dios, quienes por lo tanto tampoco quieren reconocer ningún “Dios” sobre sí mismos, que como personas están tan plenamente convencidas del valor de sí mismas que no aceptan ninguna enseñanza espiritual, que creen que no necesitan ninguna ayuda que les pueda brindar un poder superior.

La falta total de fe y la arrogancia espiritual siempre irán juntas, y debido a que el hombre no quiere reconocer ningún Dios, la fuerza nunca fluirá hacia él para liberarse de este mal hereditario y el semejante no tiene influencia sobre él, porque piensa que está encima de todo lo que la “creencia” presupone, lo que entra en el ámbito espiritual. Dirigirse a estas personas y tratar de transmitirles la Palabra de Dios rara vez tiene éxito, porque están constantemente bajo la influencia del oponente de Dios, que también quiere mantener a sus seguidores separados de Dios, para que él mismo no se debilite a sí mismo en su poder y fuerza, que cree que tiene en sus seguidores.

Una gran necesidad terrenal y física tiene que sobrevenir a una persona que es espiritualmente altiva, para que se dé cuenta en sí mismo del sentimiento de debilidad que podría cambiar sus pensamientos; tiene que reconocer que no es nada y que no puede cambiar nada en virtud de su naturaleza humana, y este sentimiento de inferioridad de motivarle a pensar. Entonces, lentamente, abandona su arrogancia .... razón por lo cual es una gracia de una importancia inaudita, cuando una persona se encuentra en tales situaciones de la vida en las que se da cuenta conscientemente de su debilidad e inferioridad y puede sacar las consecuencias de ello.

Pero su libre albedrio siempre le queda a él, por lo cual el oponente siempre ejercerá su influencia y entonces también puede descartar los pensamientos que surjan en él. Pero por parte del mundo de la luz también se luchará por su alma, para protegerle del destino de un nuevo destierro .... Y si solo lo logran, que el hombre antes de su muerte reconoce su completa inferioridad y reconoce un poder sobre sí mismo .... Entonces todavía se le puede ayudar en el más allá, y ya no necesita recorrer de nuevo el camino a través de toda la creación .... Entonces ha logrado liberarse del reinado del oponente, aunque el alma tendrá que luchar duro en el reino del más allá para llegar a la luz, que en tiempos terrenales brillaba a menudo, pero no fue aceptada.

Pero Dios tiene misericordia con cada alma, y no se da por vencido .... Pero el hombre dispone del libre albedrio y esto solo determina la suerte del alma cuando abandona el cuerpo terrenal ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Oscurecimiento del espíritu antes de Jesucristo .... Moisés ....

B.D. 7804 from 22 de enero 1961, taken from Book No. 82

(véase también el numero 7807)

El Espíritu os dará la comprensión si le permitáis expresarse. Entonces los pensamientos correctos aparecerán en vosotros, habrá luz en vosotros, no necesitáis cavilar y aún estar satisfechos con los resultados de vuestros pensamientos porque no os fueron transmitidos por el intelecto sino por el Espíritu. Pero Mi Espíritu solo puede darse a conocer en vosotros cuando hayáis encontrado la Redención a través de Jesucristo ....

Debéis reconocerlo, y haber pedido el perdón de vuestra culpa anterior y así también reconocerme a Mí en Él, por lo que vuestro regreso a Mí está iniciado, y ahora, a través del vínculo Conmigo, la chispa espiritual en vosotros también se ha unificado con el Espíritu del Padre, que ahora os enseña y os abre un conocimiento que de otra manera nunca podríais adquirir a través de vuestro entendimiento.

Y ahora también sabréis lo que es necesario para la Salvación de vuestra alma, porque el espíritu os instruirá sobre esto. Debéis ser conducido de la oscuridad del Espíritu a la luz; debéis aprender a comprender lo que antes os era incomprensible .... Sobre todo, debéis aprender a reconocer la esencia de vuestro Dios y Creador, porque deseo vuestro amor y porque solo una imagen correcta de Mí puede encender el amor en vosotros. Y entonces debéis saber que Mi ser es amor, sabiduría y poder .... Que soy un ser altamente perfecto, que merece vuestro amor, que bien está muy por encima de vosotros y, sin embargo, quiere estar conectado con vosotros, porque os amo y porque salisteis de Mi amor.

Y de Mi perfección debéis saber, entonces también aprenderéis a amarme, y vais a corresponder Mi infinito amor por vosotros y desear volver a Mí, de Quien una vez partisteis. Pero ahora considerad, que primero tuve que morir por vosotros en la cruz, que teníais que ser redimidos de antes de poder reunir la fuerza de voluntad para comenzar conscientemente el camino de regreso a Mí y luchar por Mí conscientemente.

Primero teníais que ser redimidos de vuestro pecado original, antes de que Mi espíritu pudiera obrar en vosotros y daros información de Mi ser .... Antes de Mi muerte en la cruz, los hombres no conocían Mi perfección; un Dios de amor, sabiduría y poder les era ajeno .... Solo conocían a un Dios de la ira, un Dios de poder, Que solo castigaba cuando la gente pecaba .... Ellos veían en Mí sólo al “juez”, Que estaba sin misericordia .... Porque no Me reconocieron.

Y no fue posible darles el conocimiento correcto. Porque se encontraban en la oscuridad del Espíritu, su pensamiento no podía ser iluminado por el Espíritu, no fueron redimidos y estaban bajo el hechizo del pecado, el oscurecimiento del Espíritu, la nubosidad del pensamiento, lo que significaba la falta de luz interior .... No sabían acerca de Mi verdadero ser, porque el príncipe de las tinieblas determinaba sus sentidos y pensamientos, dominaba su mente y Me presentaba a los hombres como un ser de ira que castigaba la gente sin piedad, al Que tenían que temer ....

Y solo después de Mi muerte en la cruz pudo brillar una luz e iluminar la noche oscura, porque la luz de la eternidad Misma había descendido a la tierra. Oh humanos, si podríais comprender que habéis entrado en una fase completamente nueva, que el camino de regreso a Mí ahora era libre y que, por lo tanto, ya no necesitáis mirar atrás y pensar en el tiempo que fue antes de Jesucristo, en lo cual la oscuridad más profunda se extendía sobre los hombres, porque aún languidecían bajo la carga del pecado original, y solo unos pocos esperaban la salvación del Mesías venidero, cuyos pensamientos se volvieron hacía Mí, y por lo tanto se les había anunciado la venida del Mesías ....

Y es por eso que tampoco tiene sentido para vosotros, los humanos del tiempo presente, lo que sucedió antes de Mi descenso a la tierra en el hombre Jesús, porque Yo Mismo puse fin a este tiempo, Yo Mismo inicié una nueva fase en esta tierra a través de Mi Obra de Redención, y todos vosotros solo necesitáis dejaros redimir por Mí en Jesucristo, y podréis reconocer con plena luz, tan pronto como Mí Espíritu os enseñé ....

Y experimentarais lo necesario para la Salvación de vuestra alma, porque en cuanto seáis redimidos, todas las tinieblas caen de vosotros, y todos vuestros sentidos y aspiraciones solo están dirigidos hacia vuestro divino Redentor Jesucristo, en Quien Yo Mismo fui encarnado .... Y vosotros Me reconoceréis a Mi Mismo en Él y, por lo tanto, habéis vuelto a Mí, de Quien una vez partisteis ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Obrando en común en el tiempo de la lucha de la fe ....

B.D. 7806 from 24 de enero 1961, taken from Book No. 82

Y se formará una comunidad espiritual, que está activa en Mi voluntad, cuando haya llegado el tiempo de la lucha de la fe .... Se reunirán las personas que tengan el mismo espíritu, cuya voluntad está dirigida hacia Mí y quienes también Me confesarán frente al mundo. Porque estos reciben la fuerza de Mí y no pueden de otra manera que pronunciar Mi nombre, porque están completamente impregnados de Mi Espíritu, porque su fe es viva, lleno de poder y llena de fuerza. Así que este tiempo de la lucha de fe para vosotros, que queréis ser Míos, no necesita ser motivo de miedo y preocupaciones, porque seréis más fuertes que aquellos, no los a temeréis, sino que vuestro coraje de confesar se fortalecerá, porque cada vez os llega más fuerza, cuanto más celosamente Me defendéis a Mí y Mi reino.

Y os reconoceréis unos a otros, porque el amor os unirá, Yo Mismo arreglaré vuestros caminos y os guiaré, que encontráis el camino que os une, y transfiráis la fuerza dentro de vosotros al otro y un fuego sagrado brillará a través de vosotros, porque sabéis de que se trata, también sabéis que el final está cerca y que Mi venida también es de esperar pronto. Y esto fortalecerá vuestro valor para que confesáis con alegría que Me pertenecéis a Mí, y que también estaríais dispuestos a dar vuestra vida, si Yo os lo exigiera.

Pero quiero daros Mi protección, porque os necesito, porque muchas almas débiles aún deben levantarse en vosotros, porque debéis anunciarme como vuestro divino Redentor, a quien necesitan todos los hombres si quieren llegar a ser felices. Porque Mi oponente quiere exterminar esta creencia entre los hombres, este es su último objetivo en esta tierra, por la que lucha y lo trata de lograr con medios brutales.

Y es por eso que debéis defender a Jesucristo, debéis confesar Su nombre en voz alta ante el mundo .... Y también podréis hacerlo, porque quien tiene una fe viva, también se encuentra en el reconocimiento y, por lo tanto, también puede tomar una decisión correcta, porque sabe que hora ha sonado .... Él sabe que ha llegado el momento, donde Mi oponente será atado nuevamente, porque actúa abiertamente en contra de la fe en Dios en Jesucristo y, por lo tanto, excede su autoridad.

Y es por eso que vosotros los hombres debéis esforzaros por lograr una fe viva, debéis vivir una vida en el amor, que es lo único que da a luz a una fe viva, y debéis despertar en vosotros la chispa espiritual a través del amor a la vida, que luego también os regalará una luz clara para que conozcáis y la fe viva entonces es la consecuencia del reconocimiento .... Preparados para este tiempo, porque requiere de vosotros mucha fuerza. Y es por eso que ya pidáis esta fuerza de antemano, porque bendeciré a cada uno el que solo tiene la voluntad de pertenecerme y ser Mío para siempre .... Entonces verdaderamente recibirá de Mi la fuerza para aguantar hasta el final, y alegremente confesará Mi nombre ante el mundo .... y pertenecerá a los que vivirán el fin y a quienes arrebataré para que pueda disfrutar las alegrías en la tierra nueva, porque entonces toda lucha habrá terminado, y será paz en la tierra y concordia y felicidad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Moisés .... Profetas en el Antiguo Testamento ....

B.D. 7807 from 25 de enero 1961, taken from Book No. 82

No debéis dudar nunca de Mi amor, porque no solo soy vuestro Padre y Creador, sino también vuestro Padre, de Cuyo amor surgisteis. Y Mi ser original es el amor, que nunca puede cambiarse, que nunca se disminuirá y que, por lo tanto, solo necesita ser reconocido para poder ser respondido. Pero que no Me reconocéis en Mi amor, que estáis mucho más inclinados a considerarme como un Dios de “ira”, Quien condena injustamente y sin piedad cuando Sus criaturas se han vuelto pecadores contra Él, eso es una consecuencia de vuestro antiguo pecado y rebelión contra Mí .... Cuando os pervertisteis en vuestro ser, que era puro amor, ya no fuisteis capaz de reconocerme a Mí Mismo, porque todos vuestros pensamientos estaban mal dirigidos ....

Se desviaron de la verdad y ya no podían captar nada correctamente, y Mi oponente se aseguró de que esta oscuridad se hiciera cada vez más profunda en vosotros al luchar contra toda verdad, porque entraba en su plan hacer que Me ignorasteis por completo para evitar vuestro regreso hacia Mí .... para destronarme, sobre Quien se había levantado y fue el primero en apartarse de Mí. Mientras aún no fuisteis redimidos de este pecado original, era imposible reconocerme correctamente a Mí y a Mi ser y por eso caísteis en pecados cada vez mayores como seres humanos y os levantasteis en contra de Mí, pecasteis contra vuestros semejantes, y a través de todos estos pecados, vosotros mismos habíais creado una condición, que erais cada vez más adictos a Mi oponente, que ahora os dominaba y os impulsó cada vez más al pecado.

Mi amor ahora ya no podía ayudaros, porque os habíais vueltos completamente inaccesible para ello, y solo os podían dar leyes de parte de la “Deidad Todopoderosa”, para que vuestra existencia en esta tierra estuviera asegurada después de todo, porque Mi oponente quería destruir porque creía poder arrebatarme Mi poder de este modo. Y estas leyes siempre exigieron de vosotros sólo el reconocimiento de un “poder” sobre vosotros, porque “amor“ ya no podíais conocerlo y reconocerlo como consecuencia de vuestro pecado.

Pero los hombres tampoco quisieron inclinarse ante esta violencia, cuyos corazones estaban particularmente endurecidos porque estaban influenciados por aquel a quien se habían sometido y a quien se reconocían como su “Señor” .... En todos estos hombres Mi voluntad estaba apagada, para ellos no existía la posibilidad que su Dios y Creador se hacía escuchar, porque pertenecían enteramente a Mi oponente.

Y eran solo los hijos de Israel, a quienes todavía se Me conocía como “Dios y Creador”, cuyo poder lo reconocían y temían .... Razón por la cual los saqué repetidamente cuando entraron en poder de otros y Me llamaron en su angustia.

Sin embargo, ellos tampoco Me reconocieron como un Dios de Amor, como su Padre, porque tenían el espíritu oscurecido como resultado del pecado de la apostasía anterior y primero esta gran culpa del pecado tuvo que ser pagado antes de que la luz podría ser traída a ellos, en la cual también Me reconocían como su “Padre”. Y entonces dejé levantar profetas entre esos pueblos, y estos fueron “impulsados” por Mi Espíritu .... Tenían que hablar lo que Yo quería decirles a los hombres a través de su boca, pero no era su propia luz que brillaba en ellos, pero si, podría provocar un cambio de actitud, de modo que la gente ahora buscara a su Dios y Creador y luego Yo también Me dejó encontrar de aquellos de buena voluntad.

Pero la gente sólo pudo reconocerme como “amor” después de Mi muerte en la cruz, después de la Obra Redentora de Jesucristo, que significó la redención de su culpa original, y entonces también la luz irrumpió en aquellos que vivieron en el amor. Porque la fuerza para ello les vino ahora de las gracias de la Obra de Redención.

Entonces también reconocieron Mi verdadero ser, que en sí es el Amor, la Sabiduría y el Poder .... Luego ellos mismos fueron resplandecientes con la luz del conocimiento .... Y luego les fue posible distinguir la verdad del error, que siempre se cuela en donde la oscuridad del espíritu era inconfundible ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Amor en la medida justa ....

B.D. 7808 from 26 de enero 1961, taken from Book No. 82

Yo también estoy sujeto a la ley del orden divino. Mi ser es perfecto, y por lo tanto, todas las propiedades deben estar en Mí en la más alta perfección, y esta es la ley del orden divino .... Desviarse de esto equivaldría a un estado de deficiencia, una reducción de la perfección, que es completamente impensable en Mi ser. Entonces tengo que considerar todo desde este, Mi ser más perfecto, y Yo Mismo nunca podría desviarme de lo que está establecido como la ley del orden divino. Y eso es: Amor en la medida justa .... Por tanto, no puedo regalar felicidad a Mis criaturas por “amor”, que se han degradado, porque entonces se pasaría la medida justa y entonces Y violaría en contra de Mi ley del orden, que es imposible con Mi perfección.

Mi amor es realmente tan grande que Me gustaría hacer feliz a todas Mis criaturas sin límite. Pero la perfección de Mi ser también pone límites a Mi amor y frena su efecto, de lo contrario el amor también podría causar daño porque todo tiene que ser legalmente efectivo. Y Mi ley del orden sigue siendo la misma para siempre, no se cambiará nunca porque se basa en Mi ser más perfecto.

Y entonces vosotros, los humanos, tenéis que considerar todo como testimonia de la más alta sabiduría y amor, incluso si no sois capaces de reconocer esto en los sucesos que os afectan a vosotros o a vuestros semejantes, porque todo se basa en la ley del orden eterno ....

No se puede hacer nada incorrecto de Mi parte, e incluso las aprobaciones solo atestiguan Mi amor y sabiduría, una vez que se reconocen sus efectos, que han derogado una violación del orden divino .... Y así también un estado de sufrimiento en la tierra puede ser visto como una prueba de amor por Mi parte, Quien quiere ayudaros, pero observa la ley del orden eterno de que el amor debe tener una medida justa para dar testimonio de Mi ser más perfecto. Porque Yo también estoy sujetado a la ley del orden, o también: Esta ley surgió de Mi perfección, que no puede cambiarse nunca. Vosotros los humanos no conocéis todas las conexiones, y es por eso que a menudo solo juzgáis puramente humano, mientras que en el mundo espiritual dan como resultado las soluciones más maravillosas, tan pronto como lo habréis ingresado una vez, y luego miréis hacia atrás en vuestra vida terrenal lleno de agradecimiento, cuyo curso a veces ha sido incomprensible para vosotros ....

Pero entonces ya no podréis dudar de una cosa: Mi amor inconmensurable .... Y entones también sabréis por vosotros mismos que la ley del orden divino solo puede basarse en este amor. Y así tampoco nunca pude pagar la culpa del pecado original a través de Mi amor, sino que también mi justicia tenía que ser expiada, de lo contrario el amor no habría expresado en una medida justa .... Todas las propiedades están ancladas en Mi ser en la más alta perfección y no pueden ser apagadas arbitrariamente cuando el amor quiere destacar de una manera inusual.

Este amor también lleva la ley en sí mismo, y para no violar contra la ley, el hombre Jesús cumplió la “ley” .... Al rendir tributo a la justicia y al pagar la gran deuda a través de Su muerte en la cruz. Y Yo acepté esta expiación sustitutiva porque Mi amor infinito podía participar en ella, sin violar ahora contra la ley .... Entonces era el amor que ahora pagó la deuda, porque un ser de la luz se ofreció a caminar sobre la tierra como ser humano para servir al amor eterno como estancia ....

Y este hombre hizo expiación a través de inconmensurables sufrimientos y tormentos y la ley fue cumplido, se guardó el orden eterno. No di nada de Mi perfección, y las almas redimidas a través de la muerte en la cruz algún día reconocerán en el reino espiritual, lo inconmensurable que es Mi amor por Mis criaturas y que este amor nunca actuará en contra de la ley del orden divino, porque esto es imposible ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Colaboración en la viña sin interés propio

B.D. 7809 from 27 de enero 1961, taken from Book No. 82

A vosotros os está concedida la tarea de divulgar mi Palabra, la que Yo mismo os hago llegar de las Alturas. Verdaderamente os allanaré los caminos... os ayudaré que mi Palabra llegue allí donde haya hambre y sed por ella. Porque Yo conozco los corazones de aquellos que no se cierran a mi Palabra cuando esta les esté ofrecida. De modo que cumplid con el trabajo que sois capaces de hacer, y sabed que Yo dispondré todo lo demás que sirve para la divulgación de mi Palabra.

Que os conste que no dirijo mi Palabra inútilmente a la Tierra, aunque a veces os parezca que los bienes espirituales no tienen una verdadera utilidad... Vosotros sólo debéis colaborar con paciencia y constancia, y cumplir con el trabajo que tiene que ser realizado por parte de los seres humanos, dado que Yo no puedo surtir efecto directo en todos ellos... Es por eso que os necesito, para que me sirváis de mediadores, porque no todos los hombres permitirían que Yo actuase directamente en ellos. ¡Pero que ellos también lleguen a poseer mi Palabra para que puedan madurar en sus almas!

Siempre volverán a prestarse ocasiones en que se puede nombrar mi Actividad extraordinaria en vosotros; pues se encontrarán corazones dispuestos que reconocen que se trata de una Dadiva extraordinaria y que con el corazón agradecido están dispuestos a colaborar en mi Viña - una disposición que acepto con mucho gusto.

Únicamente el amor consigue el éxito espiritual... ¡Por eso no creáis que pueda haber un éxito donde no hay amor! ¡Y no creáis que Yo vaya a dar mi Bendición a un proyecto que obviamente está llevado por el espíritu mundano! Mi Palabra debe abordar los corazones, y consta que Yo encuentro otros caminos que aquellos que los hombres quieren ir - hombres que todavía se hallan en medio del mundo. Porque estos tienen nada que ver con mi Palabra; sus pensamientos están todavía orientados mundanamente, y por eso tampoco contribuirán en la divulgación de mi Palabra que debe tener un efecto salvador del mundo...

Donde mi Palabra debe encontrar entrada en los corazones humanos, allí el mundo ya debe estar superado, y así mismo mis colaboradores en la Tierra ya deben haber vencido el mundo, para que puedan estar activos en el bien de sus prójimos. De modo que tampoco en mi Viña podrán ser admitidos como siervos Míos hombres que están mundanamente orientados, porque estos nunca actuarán conforme a mi Voluntad, sino siempre perseguirán sus propios intereses; pues todavía pertenecen al señor del mundo que los empuja a actuar así. Pero Yo tengo medios y caminos en abundancia para lograr mi Meta también sin semejantes “ayudantes”.

Para lograr éxito siempre el amor tiene que formar parte, porque el amor reconoce mi Palabra como regalo de Gracia de un valor extraordinario, por lo que también intercede en favor de ella. Así también reconoceréis vuestros verdaderos colaboradores que con amor os ofrecen su ayuda; de modo que no tardaréis en aceptar su ayuda.

También sabréis que vuestro trabajo sólo lleva mi Bendición si lo realizáis con amor, y si no contáis con éxitos mundanos. Porque tal como Yo os doy mi Palabra, tal también debéis divulgarla... pues tal como mi Amor se hace activo en vosotros, tal también vuestro amor debe hacerse activo ante vuestros prójimos.

Esto sucede en la divulgación altruista de mi Palabra que os llega de las Alturas y que, como Dádiva de Gracia sumamente valiosa, en el tiempo final debe suministrar a los hombres ayuda y fuerza en su desgracia espiritual, para que aguanten hasta el fin.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

La luz del conocimiento a través del discurso de Dios ....

B.D. 7813 from 1 de febrero 1961, taken from Book No. 82

Entendedlo, que camináis en la luz cuando Yo Mismo os enseño. Entonces estáis en el camino de vuelta hacia Mí cuando Me dais la oportunidad de hablar con vosotros .... Ya sea directamente o también a través de Mis mensajeros quienes os traen Mi Palabra. Entonces la oscuridad se aleja de vosotros, se os abre un conocimiento, volvéis al reconocimiento de vosotros mismos, sabéis de vuestro origen, vuestra apostasía y vuestro objetivo .... Ya no estáis ciegos de espíritu, como os volvisteis por vuestra apostasía de Mí.

Vosotros mismos os habíais separado de Mí, como la Luz Eterna, y por lo tanto teníais que estar sin luz .... Primero os fue quitado toda conciencia, y en la oscuridad de la noche pasasteis vuestra existencia, atados en las creaciones de la tierra a través de Mi voluntad, pero solo, para que estuvisteis apartados de la influencia de Mi oponente .... Pero no disponíais de luz .... E incluso en el estado de humano sigáis oscurecido de espíritu hasta que Me dais la oportunidad de volver a irradiar luz en vosotros .... Y eso sucede cuando Me dejáis hablar con vosotros.

Entonces el estado de falta de luz cambia lentamente de nuevo a un estado de conocimiento más claro, y luego podéis ser felices, porque esto es una señal, que os encontráis en el camino de regreso a la casa de vuestro Padre, que vuestra meta ya no está tan lejos y que también llegarais con seguridad .... El hombre en la tierra no siente su falta de luz porque se contenta con destellos de luz de varios tipos pero que carecen de luminosidad y no iluminan el interior del hombre .... Pero se le ha dado el tiempo terrenal para que pueda expulsar las tinieblas .... para que pueda luchar hacia la luz y vence a la oscuridad del espíritu .... para que pueda llegar al conocimiento. Y estoy listo en cualquier momento para encender una luz en vosotros, siempre que queráis llegar a la luz del conocimiento. Y tal luz es Mi discurso directo, que os suena, si tan solo deseáis que estéis iluminados.

Pero luego también comenzáis a vivir .... A llevar una vida espiritual que no terminará para siempre y que os bendecirá y os convertirá a volver al ser que fuisteis desde el principio. Porque en cuanto poseéis una luz también vais por el camino correcto, y este os lleva hacia arriba, de regreso a la casa de vuestro Padre ....

La falta de luz es lo peor para un ser espiritual porque ya no se reconoce a sí mismo y porque tampoco me reconoce a Mí como su Padre y por lo tanto no se esfuerza por Mí, pero puede permanecer durante eternidades en la falta de luz .... Pero Yo intento una y otra vez enviar un rayo de luz al corazón del hombre, que se enciende e ilumina el corazón desde dentro, es decir, que Yo dirijo los pensamientos de los hombres siempre de tal manera que él busque a su Dios y desee la luz, que le gustaría saber de Mí y de su propia relación Conmigo .... Y entonces también se le enciendo una luz y le abro un conocimiento correcto, que le hará feliz y le dejará desear un mayor conocimiento.

Y una vez que la oscuridad del espíritu se ha roto, entonces él sale de la noche a la mañana llena de luz y el sol del espíritu le brillará e iluminará su camino .... Él Me encontrará irrevocablemente y querrá aferrarse a Mí de nuevo y reconectarse Conmigo en la unión, en la luz y fuerza y libertad y será feliz como una vez ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La oración correcta y su respuesta ....

B.D. 7814 from 2 de febrero 1961, taken from Book No. 82

El poder de la oración es grande, siempre que la fea sea fuerte en Mi amor y Mi poder, porque realmente podéis lograr mucho si confiáis en Mí con confianza y Me pidáis que os ayude. Se trata solo del vínculo íntimo Conmigo que estáis tan cerca de Mí cuando Me habláis que Yo también puedo escucharos .... Porque no quiero que solo vuestros labios pronuncien palabras y no habéis entrado en el vínculo íntimo Conmigo. La oración es el puente que debéis entrar con bastante frecuencia, y tan solo Me pidáis fuerza para vuestro peregrinaje diario .... Pero no Me negaré, y de verdad os llenaré de fuerza y entonces también el vínculo será cada vez más íntimo Conmigo, que es el propósito y objetivo de vuestra existencia terrenal.

Y también vuestra fe se hará cada vez más fuerte, porque ese vínculo íntimo también es garantía de que no os voy a negar nada, y porque entonces la fe en vosotros estará cada vez más viva, porque entonces Me sentiréis tan cerca de vosotros y experimentáis vuestro Dios y Padre, y experimentáis su presencia y entonces también podéis obrar con Su fuerza .... Vuestra fe puede lograr todo, o también: sabéis que cada oración en esta fe viva encuentra su respuesta. Porque a través del vínculo íntimo Conmigo también subordináis vuestra voluntad a la Mia, y lo que ahora estáis pidiendo para vosotros también corresponderá a Mi voluntad y por lo tanto os puedo conceder todas las peticiones. Y este poder de la oración debéis usar y saber siempre que os amo y quiero daros alegría.

Y no debéis dejar que surjan dudas sobre Mi amor o Mi poder, porque es ilimitado .... Y es por eso que la vida de cada persona podría ser fácil, cada persona podría ir despreocupada por la vida terrenal, porque no hay nada que sería imposible para Mí, y porque Mi amor quisiera daros todo lo que vosotros también deseáis. Pero si estáis íntimamente conectados Conmigo, entonces ya no os deseáis nada que puede contradecir Mi voluntad, porque también podéis dirigiros a Mí por deseos terrenales, porque todavía estáis en medio del mundo porque debéis cumplir con sus requisitos y porque también os concedo alegrías terrenales si no perjudican vuestro esfuerzo espiritual.

Y eso bien que puedo juzgar y por eso os digo: entrad tranquilamente en el puente y aprovechad el poder de la oración .... Porque quiero ganarme todo vuestro amor, y por eso también quiero alegraros, para que una y otra vez tomáis el camino hacia Mí, para que Me os dejéis estar presentes en la oración y así el niño se une al Padre y madura en su alma. Porque solo hablo de la oración correcta .... De la oración en espíritu y en verdad, que siempre demuestra la relación correcta del niño al Padre. Y Yo os he dicho: “Pedid y se os dará .... Tocad y se os abrirá ....”

Yo os he prometido el cumplimiento de vuestras oraciones, pero siempre Me he referido a la oración correcta, que el niño dirige al Padre. Y un buen niño también confía en su padre y por lo tanto nunca será decepcionado ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El trabajo de la viña tiene un efecto redentor en el más allá ....

B.D. 7815 from 3 de febrero 1961, taken from Book No. 82

Vosotros, Mis mensajeros, debéis pedir siempre Mi bendición; no se os permite emprender ningún trabajo espiritual sin haberme pedido Mi ayuda y Mi bendición, porque necesitáis mucho apoyo de Mi parte, para poder hacer justicia a vuestra tarea. Pero Yo sé de vuestra voluntad, y siempre estoy dispuesto a ayudar, porque vuestro trabajo es sumamente importante, ya que se trata de transmitir Mi Palabra a los hombres, que os suena desde lo alto. Los hombres ya no le dan importancia al libro de los libros; para ellos no es otra cosa que otros libros, aunque contiene las cosas más importantes, porque anuncia de Mi voluntad y da a conocer a los hombres el propósito de su vida terrenal.

Pero ya no lo consideran como “Palabra de Dios”, de lo contrario vivirían de manera más responsable. Y por eso quiero indicarles nuevamente a su tarea terrenal, quiero anunciarles nuevamente Mi voluntad, quiero familiarizarlos con la enseñanza del amor divino y darles el conocimiento de su relación a su Dios y Creador .... Quiero traerles nuevamente “Mi Palabra” para dirigir sus pensamientos al reino espiritual, para que sus almas puedan madurar todavía en esta vida terrenal. Y por eso necesito que transmitáis Mi Palabra, que os suena directamente desde lo alto .... que la deis a aquellos que la aceptan voluntariamente, cuyos corazones conozco y a los que por eso quiero dirigirme a través de vosotros.

Y para este trabajo para Mí y Mi reino necesitáis fuerza que Yo os imparto con ganas en cualquier momento, porque la queréis usar en Mi voluntad porque os declaráis dispuestos a ser activos para Mí y Mi reino. Pero vosotros mismos tampoco debéis dejar nunca de pedirme Mi bendición, porque quiero ser buscado por vosotros una y otra vez en una relación íntima; Quiero que Me pidáis, porque quiero cumplir vuestras peticiones, para que reconozcáis a vuestro Dios y Creador también como vuestro Padre, Que sólo quiere hacer felices a Sus hijos. Y siempre estaré con vosotros con Mi bendición; os guiaré para que siempre andéis por el buen camino; dirigiré vuestros pensamientos para que sean correctos y aceptables para Mí; aumentaré vuestra fuerza para que siempre podáis hacer el trabajo correcto para Mí, y nunca debéis desanimaros que os podría faltar la fuerza.

Porque no sabéis hasta qué punto vuestra fuerza tiene un efecto redentor. Así que estéis satisfechos con Mi seguridad de que innumerables almas se fortalecerán si estáis espiritualmente activos. Porque en esto consiste Mi bendición, que se basa en vuestra actividad, que no está hecho en vano, que tiene un efecto que no podéis estimar, porque el mundo espiritual no conoce fronteras, y el efecto de vuestra actividad llega hasta adentro de este mundo espiritual, y es por eso que también será bendecida por Mí. No solo me servís a Mí, también servís a vuestros hermanos y hermanas, que todavía están en problemas en el reino espiritual, y os lo agradecerán para siempre, porque solo ahora reconocen de dónde se les permite obtener la luz verdadera, y también aprovechan verdaderamente cada oportunidad para recibir alimento espiritual, que todos ellos necesitan con urgencia.

Pero sólo pueden ser ayudados por personas que se conectan íntimamente Conmigo, para que ahora a través de éstas Mi fuerza será transmitida a ellos, porque aún no está lo suficientemente maduros para recibirla directamente, porque la ley del orden eterno debe ser observada .... porque el amor debe desarrollarse, si los desafortunados deben ser ayudados, y por eso vosotros les ofrecéis este amor en Mi nombre, si estéis dispuestos para ayudar a las almas que están en problemas espirituales. Y por el bien de vuestro amor ellos también serán ayudados .... Y Mi bendición reposará sobre toda actividad espiritual porque ésta también entonces tendrá un efecto redentor ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El concepto correcto de Dios ....

B.D. 7816 from 4 de febrero 1961, taken from Book No. 82

Y esto os será revelado a través de Mí Espíritu, que sólo hay un Dios y que este Dios Se ha manifestado en Jesucristo, porque Él es un Espíritu. Yo no pude ser visible a los seres creados por Mí como un ser limitado, pero en Jesucristo Me he convertido en un Dios “visible” para todas Mis criaturas, y por eso no podéis hablar de Jesucristo y el Padre, porque Yo soy Uno con Él, y cuando habléis de Jesucristo, entonces estáis hablando de Mí, vuestro Dios y Creador, vuestro Padre desde la Eternidad .... Porque el niño Jesús ya albergó Mi Espíritu dentro de Sí, y ya después de Su nacimiento obré en Él de manera inusual para dejar claro a las personas que Lo rodeaban que Mi Espíritu estaba en el niño.

El ser humano Jesús exhaló Su vida en la cruz .... Pero el cuerpo de Jesús se había espiritualizado y resucitó de entre los muertos .... Porque todas Sus sustancias se habían unido Conmigo, Mi Espíritu impregnaba cuerpo y alma, y ya no había nada humano en Él .... Lo que resucitó de entre los muertos al tercer día era Yo Mismo, el Espíritu Padre desde la eternidad, el Dios, a Quien los seres deseaban ver y Que ahora Se había manifestado en la forma de Jesucristo .... Es Jesucristo “Dios”, porque Yo soy Espíritu y por eso Me he hecho visible para todos Mis seres en la forma de Jesucristo, y no podéis imaginaros otra imagen de Mí que la del divino Redentor Jesucristo ....

Y si queréis invocarme, si queréis poneros en contacto Conmigo, tenéis que invocar a Jesucristo, tenéis que dialogar con Él, tenéis que reconocerle a Él Mismo como vuestro Padre desde la eternidad, y entonces también tendréis un concepto correcto de Dios .... pero que nunca puede ser correcto si rezáis por separado, a Mí como “Dios” y a Jesucristo como “Hijo de Dios” .... El ser humano Jesús fue albergado de un alma, Que era Mi “Hijo” .... un ser sumamente perfecto creado por Mí, Que permaneció Conmigo cuando se produjo la gran apostasía de los espíritus .... Y este “Hijo de Dios” Me hizo posible encarnarme en un caparazón humano .... para que entonces la unificación plena del Espíritu Padre desde la eternidad con Jesucristo podía tener lugar, pero que entonces no había dos seres separados, sino un solo Dios, porque el “Espíritu divino”, Mi Ser original, irradiaba completamente a través del caparazón humano y lo espiritualizaba igualmente .... todo era “Espíritu divino”, era el Espíritu, Que irradia a través de todo el infinito y Que se manifestaba en una forma visible para los seres, para pudieran hacerse una idea de que podían orar a un Ser para conectarse con ese Ser ....

Porque el pecado original de la apostasía de los espíritus consistió en “separarse” voluntariamente de Mí, porque no Me podían ver. Y así les he creado nuevamente la posibilidad de unirse voluntariamente Conmigo, haciéndome visible para ellos en Jesucristo. Pero nunca debéis separar “Jesucristo” y “Yo Mismo” .... Porque Él y Yo es Uno, y quien Le invoca también Me llama a Mí .... quien Le ve, también Me ve a Mí Mismo, Quien soy y era desde la eternidad y lo seré por toda la eternidad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El amor a Dios debe ser probado ....

B.D. 7817 from 5 de febrero 1961, taken from Book No. 82

Lo que hacéis al más pequeño de Mis hermanos, Me lo habéis hecho a Mí ....Y así Yo valoro cada obra de amor al prójimo, como si Me hubierais mostrado el amor a Mí Mismo, y Yo os responderé este amor mil veces, pues Mi amor por vosotros es ilimitado y quiere entregarse. Y por eso podéis acumular una riqueza sobremanera grande por obras de amor al prójimo desinteresado, pero nunca Me bastan las palabras: “Amo a Dios ....”, porque éstas deben ser probadas a través de obras.

Podéis realizar obras espirituales y terrenales de amor en vuestro prójimo porque siempre necesitará ayuda espiritual y terrenal. La necesidad terrenal no siempre tiene que ser obvia para vosotros; pero la necesidad espiritual existe en cuanto el prójimo no cree en Mí, en cuanto no reconoce su tarea terrenal, en cuanto sólo dirige sus pensamientos en las cosas mundanas .... Y esta necesidad espiritual es más grande que la necesidad terrenal y entonces debéis intervenir para ayudar, debéis darle lo que necesita: debéis tratar de que crea en Mí, debéis predicarle sobre Mi amor, sobre Mi esfuerzo constante de volver a ganar a Mis hijos, que aún pertenecen a Mi adversario, lo que se prueba a través de la incredulidad hacia Mí.

Y vosotros entonces, estáis realizando obras de amor al prójimo, por las que os quiero bendecir. La que hacéis al más pequeño de Mis hermanos, a Mí me lo habéis hecho .... debéis preocuparos por el bien de su alma, porque él también es Mi criatura que quiero ganar como un niño. Y por eso debéis anunciar siempre Mi enseñanza de amor, debéis hablar a todos los que aún no Me conocen, debéis llevarles Mi Palabra .... debéis darme la oportunidad de hablarles a través de vosotros porque ellos están verdaderamente en necesidad espiritual, mientras no se les alimente con el pan del cielo, mientras no se les dé el agua de la vida para que se refresquen y se fortalezcan para su peregrinaje .... Dadles de beber de agua fresca, corporal y espiritualmente, y verdaderamente se os recompensará este servicio de amor, porque vuestro prójimo está en necesidad, pero vosotros podéis remediar esta necesidad y saciar su hambre y sed.

Terrenalmente vuestro prójimo no siempre os necesitará, pero espiritualmente siempre estará necesitado, porque el rebaño de los Míos es pequeño, y debe aumentarse antes del fin. Y solo Yo sé en qué necesidad espiritual se encuentran los seres humanos y que todavía hay que llevarles ayuda si Yo no quiero que se pierdan. Y debéis darles esta ayuda, porque vosotros tenéis la oportunidad de dirigiros a ellos en Mi nombre y porque Yo no puedo tener un efecto inusual en ellos ....

Por tanto, recordaos siempre que trabajáis en Mi favor cuando lleváis Mi Palabra al mundo, si con ello ayudáis a los que se encuentran en necesidad espiritual, a los que aún no ha encontrado el camino hacia Mí, a los que son verdaderamente pobres y han de ser alimentados y refrescados .... Acordaos siempre que les estáis dando el alimento justo para sus almas en Mi lugar y que estos son servicios de amor que el prójimo necesita para poder cumplir también con su tarea terrenal, de la cual aún no está consciente del todo ....

Y creedlo, que al hacerlo Me demostráis vuestro amor por Mí, que verdaderamente os será recompensado, como os lo he prometido .... Pensad en vuestro prójimo y de su necesidad espiritual, y entonces también encontraréis el camino correcto hacia su corazón, podréis recitarle Mi Palabra, podréis señalarle la gracia inusual en la que vosotros mismos os encontráis, que seréis enseñados directamente por Mí , y le haréis pensar sobre sí mismo y de su tarea terrenal .... Y entonces ya le habéis hecho un servicio que no quedará sin éxito. Porque existe un gran necesidad espiritual entre los humanos, y aún queda todo por hacer para ayudarlos antes de que llegue el fin. Porque quiero ganarme toda alma para que se libere de Mi adversario y logre su objetivo en la tierra ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Renovación de la tierra y paraíso ....

B.D. 7818 from 6 de febrero 1961, taken from Book No. 82

Y el mundo tendrá renovarse, es decir, la tierra albergará creaciones completamente nuevas, en las que todo lo espiritual está integrado dentro del orden justo; y los seres humanos también volverán a vivir en el orden que subyace en todo lo creado de Mí .... Una nueva tierra reemplazará a la vieja porque esta última ya no cumple el propósito de servir como centro de formación de lo espiritual .... Y así amanecerá una nueva era, será un punto de inflexión espiritual y terrenalmente, se terminará un periodo de redención y comenzará uno nuevo, que Me devolverá mucho de lo espiritual caído ....

Y esta renovación de la tierra tiene que tener lugar, de lo contrario se produciría un estancamiento, para que no se produzca un declive importante del desarrollo, que siempre es una pérdida de tiempo para este espiritual no libre, que una vez debe encontrar su completa redención de la forma. No queráis creer que vosotros los humanos os encontráis en este tiempo tan significativo de transformación, porque esto es un acontecimiento que hasta ahora no ha tenido lugar en esta tierra, es decir, en el periodo de tiempo que incluye este último periodo de redención .... aunque muchas fases de desarrollo han precedido, que vosotros no podéis determinar en términos de tiempo, porque esto no es necesario para vuestro desarrollo espiritual.

Pero ahora os encontráis ante un final de tal periodo terrestre, y también experimentaréis señales y cosas inusuales, para que realmente podáis creer en el fin de esta tierra. Pero tan pronto como aumentéis vuestro conocimiento espiritual, tan pronto como hagáis posible a través de vuestra voluntad que recibáis instrucciones espirituales, que os garantizan la verdad, no os parecerá imposible que la tierra está a punto der ser renovada, porque entonces sois iniciados en Mi plan de Salvación desde la eternidad porque entonces entendéis las interrelaciones y aprendéis a comprenderme a Mí y Mi gobierno y obra, la cual está determinada por el amor y la sabiduría y por eso no puede ser de otra que buena.

Y comprenderéis también que el bajo estado espiritual entre los humanos difícilmente puede ser superado y que esto ya requiere un cambio para que vuelva a seguir un tiempo un tiempo de desarrollo ascendente para que esté garantizado el regreso de Mis criaturas a la casa del Padre. Porque la tierra tiene la tarea de ayudar a las criaturas una vez caídas a convertirse en hijos de Dios. Y volverá a cumplir esta tarea en su nuevo estado, donde todo volverá a mostrar el justo orden y donde los hombres también Me reconocerán y amarán y serán felices.

Porque los hombres en la nueva tierra han demostrado su valía en su última prueba, y sus almas ya están en un estado de madurez, que les abre la dicha y por eso pueden ser trasladados a la nueva tierra como la tribu de la nueva generación y ser de nuevo maestros para aquellos que vienen después de ellos y que por lo tanto también son devotos a Mí en amor y que alcanzarán muy rápido su plena espiritualización, porque satanás está atado y ya no puede oprimirlos .... porque el amor en ellos es tan fuerte que las almas maduren por este amor y no tengan necesidad de un tentador porque está completamente entregados a Mí. Por lo tanto, no necesitan ser probados en la dirección de su voluntad, sino que ya han pasado la prueba porque fueron creados por Mí voluntad en amor puro y desinteresado .... Y la tierra nueva será verdaderamente un paraíso, porque todo se mueve en el orden divino, porque Yo Mismo puedo estar de entre los que son Míos y porque Mi oponente está atado de nuevo por un tiempo interminablemente largo .... hasta que él también se levantará de nuevo cuando llegue el momento en que luchará de nuevo por las almas humanas ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

¿Placeres mundanos ....?

B.D. 7819 from 7 de febrero 1961, taken from Book No. 82

Una pequeña medida de amor os ha sido concedido por Mir, y por eso también podéis disfrutar de las alegrías de vida, en la medida que no perjudiquen la salvación de vuestra alma. Reconocer esto sólo requiere la voluntad vuelta hacia Mí, sólo requiere el propósito firme de vivir según Mi voluntad y de lograr vuestro objetivo espiritual, que os está puesto para vuestra vida en la tierra. Si esta voluntad os domina, que queréis volver a Mí otra vez, que no queréis ir contra Mi voluntad de nuevo, entonces también os encontráis en el camino de regreso a Mí, entonces ya habéis pasado vuestra prueba de voluntad en una cierta medida, Me habéis confesado interiormente y entonces también lograréis vuestro objetivo y Yo os apoyaré en todos los sentidos.

Y entonces las pequeñas alegrías que os preparáis de vez en cuando en la tierra ya nos perjudicarán. Porque entonces sabréis estar a la altura, porque obedeceréis a la voz de la conciencia, que os advierte contra cualquier exageración. Con seguridad podéis ser alegres con los alegres, podéis disfrutar de vuestra existencia si siempre pensáis en vuestro prójimo para que no esté triste mientras vosotros estáis alegres, porque entonces él está en problemas y entonces debéis ayudarle .... Y si prestáis atención a este mandamiento, entonces también tenéis el derecho a daros pequeñas alegrías.

Y cada uno también sabrá qué alegrías son licitas cuando ya se encuentra en el camino del esfuerzo espiritual, cuando ya no Me excluye de sus pensamientos, cuando antepone la salvación de su alma a todo porque entonces sólo puede gozar de las cosas que no son ningún peligro para su alma. Entonces tendrá un fino presentimiento, si y cuándo viola Mi voluntad porque no quiere que peque, así como tendrá una aversión a los placeres mundanos que causan daño a su alma.

Ama a tu prójimo como a ti mismo .... En este mandamiento ya hay una cierta justificación para una medida del amor propio, y siempre debéis aseguraros de no exceder esta medida. Porque os obliga también hacia vuestro prójimo, al que entonces debéis dar la misma medida de amor. Entonces, si ya no tuvierais el más mínimo amor propio, entonces la obligación hacia vuestro prójimo también sería pequeña. Sin embargo, bienaventurados los que reducen el amor propio en favor al prójimo .... Porque entonces verdaderamente cumple Mi mandamiento para Mi alegría .... Pero las pequeñas alegrías que a veces os preparáis nunca deben ser una disminución de vuestro amor al prójimo, y también debéis estar dispuestos a renunciarlas en cualquier momento si con eso podéis ayudar al prójimo.

Y siempre reconoceréis también lo que está bien y lo que está mal, mientras queráis permanecer en unión Conmigo con un corazón puro .... no actuaréis contra Mi voluntad y también estaréis protegidos contra toda clase de tentaciones, mientras os esforcéis en solo cumplir Mi voluntad .... porque entonces resistiréis interiormente contra todas esas tentaciones y también recibiréis la fuerza de Mí para resistir. Porque os trato como un verdadero Padre, a vosotros que queréis ser y seguir siendo Mis hijos, y un Padre protege a su hijo de todo peligro ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Suministro de fuerza .... Voluntad de amar .... Verdad ....

B.D. 7820 from 8 de febrero 1961, taken from Book No. 82

El camino hacia la altura requiere fuerza porque un alma sin fuerza nunca alcanzará su meta. Sin embargo, al comienzo de su encarnación como ser humano en la tierra, el alma es impotente porque primero debe desarrollar el amor dentro de sí misma, y debe tener un conocimiento de un Dios a Quien puede orar y pedirle fuerza. Si el hombre está particularmente dispuesto a amar, entonces también alcanzará rápidamente este conocimiento, porque el amor es la razón para que sea instruido desde adentro, para que tenga pensamientos correctos tan pronto como el ser humano pueda ocuparse mentalmente al respecto, es decir, hasta que haya madurado a tal punto que puede pensar y sacar conclusiones por sí mismo.

Además, en su juventud es mayormente instruido en cosas espirituales, aunque no siempre se le ofrece la verdad. Pero tan pronto como esté dispuesto a amar, también pronta tendrá una buena capacidad para distinguir entre las ideas espirituales que se le ofrecen. Y él también buscará el vínculo con Dios por sí mismo y entonces también se le dará la fuerza para el ascenso hacia la altura. Quien no establece tal vínculo, quien de ninguna manera está dispuesto a amar, sólo llevará una vida puramente mundana; todo pensamiento de un Dios o de una tarea terrenal se alejará de él, o los ahuyentará cuando es incitado por sus semejantes para tomar una posición. Él por lo tanto, queda sin fuerza y siempre permanece en el mismo nivel; no puede ascender porque carece de toda fuerza para hacerlo.

Pero depende únicamente de él cuando no puede presentar ningún progreso espiritual, porque su libre albedrío debe determinarlo para establecer un vínculo con Dios y obrar desinteresadamente en el amor, no está obligado a hacerlo .... Y no hay otra ayuda para él, que se le predique el amor una y otra vez, que se le señala a un Dios una y otra vez, ante Él que un día tendrá que responder .... Y si se le transmite un conocimiento verdadero, entonces se da la posibilidad que no queda sin impresión, porque solo la verdad tiene un efecto correcto en el alma y porque a través de la verdad el hombre puede obtener también una imagen correcta de Dios Mismo, el Creador y Conservador del universo, y entonces también puede estimularse en él el deseo de conectarse con este Dios y Creador.

Sólo la verdad tiene este efecto de la fuerza para influir en el ser humano de la manera correcta, aunque le quede el libre albedrío. Y por eso es sumamente necesario que les suministre a los humanos la verdad pura y que esta .... tan pronto como sea traída a la tierra por Dios Mismo .... también debe hacerse accesible a los humanos porque es la única que todavía puede traer la salvación a los hombres, cuyos corazones no están lo suficientemente dispuestos a amar, para que lleguen al reconocimiento correcto y busquen la conexión con Dios.

Pero esto es necesario porque el hombre necesita el suministro de fuerza de Dios para el ascenso y llegar a la meta. Y es una gran bendición cuando una persona es capaz de orar correctamente .... que, sin embargo, presupone en primer lugar la fe en un Dios, Que quiere y puede ayudar .... Una oración correcta siempre dará fuerza a la persona, y la transmisión de la verdad también puede incitar a la persona a orar de la manera correcta .... Y entonces tampoco puede perderse una vez que haya encontrado la conexión correcta con Dios; entonces ya no quedará sin fuerza, sino que siempre se le permitirá experimentar de nuevo el amor de Dios, Que no quiere perder ningún alma y por eso hace todo lo posible para ayudar al ser humano a conseguir una fe correcta, la cual también es la garantía para una unión con Él y un ascenso seguro a la altura ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Dios pone gracias fortalecidas frente al obrar del oponente ....

B.D. 7821 from 9 de febrero 1961, taken from Book No. 82

El poder del oponente en el último tiempo es grande, pero solo porque vosotros mismos humanos le otorgáis este poder. Sus seguidores .... es decir, todo lo espiritual que todavía camina por la tierra sin ser redimido como ser humano .... le apoya él mismo este poder, en cuanto está activo en su voluntad, en cuanto se deja influir por él, que solo puede ejercer su influencia sobre su alma en el tiempo como hombre. Sin embargo, en cuanto el hombre le resiste, tampoco tiene poder sobre él, porque la coerción espiritual le es imposible, ya que se trata de una decisión de libre voluntad del hombre.

Así que nunca podéis decir que fuisteis vencidos por el oponente de Dios en contra de vuestra voluntad, sino que os dejáis influenciar y abusar por él para hacer cosas malas, entonces este es vuestro libre albedrío .... Así que vosotros estáis fortaleciendo su poder .... Y eso se hace más y más evidente cuanto más cerca está el final. No os oponéis a su influencia, siempre estáis dispuestos a ceder a sus impulsos y, por lo tanto, fortalecéis su poder, que ahora usa de la manera más vergonzosa, tratando cada vez más de disuadir a la gente de creer en Dios, empujándola a las acciones más vergonzosas.

Y el ser humano ya no se defiende y .... sin embargo, podría hacerlo si solo invocaría a Jesucristo para que le ayudara con él .... Tal llamado nunca será en vano, el hombre recibirá la fuerza para resistir, reconocerá el mal que quiere derribarlo, resistirá y se volverá cada vez más hacia Dios una vez que haya hecho este intento de liberarse del adversario.

Pero solo hay pocas personas que recurren a Jesucristo en busca de ayuda. Solo unos pocos reconocen el juego del oponente y tratan de prevenirlo .... Él tiene la preponderancia, la mayoría de la gente es adicto a él, y es por eso que la apostasía de Dios, el alejamiento de la fe en Jesucristo como Redentor divino, es cada vez más grande y más evidente, porque en esto consiste el objetivo final del oponente, quitarle toda fe al pueblo. Y su actividad aumentada en el tiempo del fin es la razón por la que Dios también derrama mayores gracias sobre los humanos para acudir en ayuda de aquellos que no quieren rendirse al oponente, quienes, sin embargo, están en apuros.

A estos se les otorga gracias sobre gracias, se les da fuerza para resistir, y Dios Mismo está a su lado para que no tengan que sucumbir .... Por eso también Dios habla a los hombres .... Se les acerca la Palabra, Él les habla a través de la boca de un siervo y les da una fuerza extraordinaria por la transmisión de Su Palabra. Y así cada ser humano puede liberarse de la violencia del oponente, que sólo lo quiere seriamente. Debida a que la voluntad humana es decisiva, la voluntad sola reduce el poder del oponente o lo fortalece, y la voluntad humana es libre.

Pero el ser humano también debe pedir la fuerza para resistir, para así expresar su voluntad dirigida hacia Dios .... Debe buscar el contacto con Jesucristo y permanecer en este contacto, porque entonces está en contacto con Dios Mismo, Quien Se encarnó en Jesucristo .... Porque Dios y Jesucristo es Uno ....Y mientras vosotros, los humanos, simplemente creáis en ello, entonces vosotros también os pediréis constantemente fuerza y nunca estaréis a merced de la voluntad de destrucción del oponente, porque Jesucristo .... a Quien ahora reconocéis .... lo ha vencido, y debe ceder ante Su poder.

Y también tendrá que dejaros ir tan pronto como os dirigís a Jesucristo, porque estáis en Su lado, entonces el oponente también os ha perdido irrevocablemente a Él, entonces Dios Mismo lucha a vuestro lado y saldréis victoriosos y ya no tendréis que temerle, os dejará ir porque huye de Dios y Su luz ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Prerrequisito para el “Derramamiento del Espíritu ....”

B.D. 7822 from 10 de febrero 1961, taken from Book No. 82

El derramamiento del Espíritu requiere ciertas condiciones que deben cumplirse, porque Mi Espíritu solo puede derramarse en un recipiente abierto que está preparado de tal manera que Mi Espíritu pueda fluir en este, Y esta preparación requiere nuevamente un trabajo de alma, que el ser humano tiene que haber realizado en sí mismo o también: El ser humano debe haberme preparado una morada para Mí Mismo, porque Mi presencia es absolutamente necesaria para poder expresarme a través de Mi Espíritu.

La chispa espiritual duerme en cada ser humano, pero hay que despertarla a la vida, hay que establecer la conexión con el Espíritu Padre desde la eternidad para ahora también pueda expresarse. Y se establece la conexión, la chispa espiritual despierta a la vida cuando la persona vive en el amor, cuando Me atrae a Mí, Que soy el Amor Mismo, a través de obras de amor .... El hombre debe purificar su alma de todos los velos opacos de luz a través del amor, entonces él mismo se prepara de tal manera, él mismo se convierte en un receptáculo del Espíritu divino, él cumple con las condiciones, que tienen como consecuencia el derramamiento del Espíritu.

Y debe creer que Mi Espíritu se derrama sobre él, que el Padre quiere y puede expresarse a Su hijo .... Y de nuevo sólo creerá cuando él se haya formado al amor .... porque sólo cuando crea en la obra de Mi Espíritu en él, entonces él también escuchará hacia adentro para oír lo que este Espíritu le transmite. Mientras falte esta fe, nunca podrá hablar de un “don del Espíritu”, simplemente no despertará la fuerzas que duermen en él y, por lo tanto, no podrán expresarse, aunque están el él.

El amor pronto iluminará su pensamiento, razón por la cual una persona que ama pronto puede llegar a creer si su esfuerzo está dirigido espiritualmente y trata de esforzarse a vivir en Mi voluntad. Sin embargo, Mi Espíritu no se empuja a sí mismo hacia adelante. Nunca oirá la voz de Mí Espíritu quien no establezca conscientemente contacto Conmigo para oírme .... Porque la escucha hacia adentro es necesaria si quiere oírme y recibir instrucciones llenas de sabiduría, que sólo el Espíritu de Mí puede transmitirle. Y precisamente la fe en la obra de Mi Espíritu se ha perdido para los hombres, de modo que son completamente incrédulos frente a un proceso completamente natural, que sólo debe demostrar Mi gran amor a los humanos, a pesar que Yo les di la promesa de permanecer con los humanos e introducirlos en toda la verdad ....

No comprenden esta promesa, de lo contrario creerían en ella y darían mayor importancia a Mi Palabra, que les sueno desde lo alto o les es impartida por Mis mensajeros .... Mi Espíritu sólo necesita un receptáculo preparado para que pueda derramarse en este .... Pero entonces Éste también se probará a vosotros, os hablará como un padre habla a sus hijos, y os iluminará en cualquier momento si deseáis ser instruidos por Él.

Pero no puede expresarse donde falta el amor y la fe, donde el ser humano aún no ha hecho el trabajo del alma, de modo que él mismo se forma para amar y ya se ha deshecho de toda escoria de su alma. Porque Yo solo puedo habitar en un corazón puro que esté lleno de amor y puede soportar Mi presencia .... Pero donde estos requisitos están presentes, Yo habito allí y también os demuestro Mi presencia .... Yo derramo Mi Espíritu sobre toda carne .... Yo enseño y consuelo, Yo introduzco a los seres humanos en la verdad, Me quedo con ellos hasta el final del mundo ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Bendición del trabajo de la viña ....

B.D. 7823 from 12 de febrero 1961, taken from Book No. 82

Y considerad esto como un éxito espiritual cuando se os pide que tramitáis Mi Palabra a aquellos que no la reciben directamente de Mí. Porque cada hombre que tiene el deseo de ser hablado por Mí, también ya se encuentra en el camino hacia Mí, y en él puedo influir también, y también puedo darle fuerza, la que siempre le ayuda a avanzar más en su desarrollo. Y por eso es tan sumamente importante cuando lográis a indicar a los semejantes a Mi discurso cuando hacéis posible que Mi Palabra resuene a través de vosotros .... cuando podéis motivar a vuestros semejantes para que se profundizasen en Mi Palabra, para que la fuerza de Mí pueda derramar en ellos porque entonces también se despierta el deseo de escuchar Mi discurso una y otra vez.

Y entonces también se puede registrar realmente un éxito espiritual porque la conexión fue establecida por el ser humano hacia Mí a través de su deseo de escucharme. No sabéis lo que significa vuestra colaboración en Mi plan de Salvación .... Vosotros podéis hacer lo que Yo Mismo no puedo hacer, si una vez Me hacéis posible un discurso .... Es entonces, por supuesto, la propia voluntad la que es decisiva para que el corazón se abra a este discurso Mío. Pero el comienzo está hecho .... los pensamientos de los demás seres humanos se dirigen inicialmente hacia un acontecimiento inusual, con el que luego se enfrenta. Pero todo eso sucede sin coerción .... Porque incluso Mi oponente no puede tener un efecto forzado en la voluntad del hombre, para no escucharme. Todo depende de su libre albedrio, pero que siempre experimentará apoyo en cuanto Yo reconozca la más mínima atención hacia Mi Mismo.

No son muchos que desean Mi discurso y no son muchos que aceptan Mi don de gracia de vosotros .... Pero eso tampoco debe desanimaros en vuestro trabajo de la viña, porque vosotros mismos no sabéis que todo trabajo espiritual tiene amplias implicaciones a su alrededor .... Y vosotros tampoco sabéis qué efectos puede volver a tener Mi Palabra, que os están ocultos. Y Mi Palabra tampoco puede pasar, Mi palabra sigue existiendo hasta toda la eternidad .... Está llena de fuerza y por eso siempre irradiará su fuerza, no importa si en la tierra o en el reino espiritual ....

Porque Mi Palabra suena en todas partes, donde haya seres conscientes del Yo .... Mi Palabra impregna todo el infinito, porque Yo Mismo soy la Palabra y dejaré fluir Mi fuerza donde sea necesario. Simplemente tiene que haber siempre receptáculos que se abran y acepten la corriente de fuerza de Mí .... Mi Palabra no debe encontrar ninguna resistencia, debe ser aceptada de buena gana, de cualquier manera que suene.

Y cuando Mis siervos en la tierra Me preparen bien el terreno para que Yo Mismo pueda sembrar Mi semilla .... cuando Mis mensajeros traigan Mi Palabra a las personas dispuestas en Mi nombre, entonces se puede esperar una bendición tan grande de ella que ninguno de Mis obreros de la viña necesitan desanimarse porque una vez que Mi Palabra ha tocado el corazón de una persona, entonces nunca más querrá prescindir de ella, y entonces ella misma será anunciador ansioso de Mi Palabra, porque la fuerza de Mi Palabra brota, la impulsa a una actividad constante, no la deja descansar, y la obra de Redención se desarrolla según Mi voluntad, pero sin ninguna coerción.

Y esta es la bendición de toda actividad espiritual, que exige la unión Conmigo, que Mi poder ahora puede obrar constantemente, que Mi Palabra ahora encuentra entrada en muchos corazones humanos, que no se comportan negativamente, y que también ellos se salven de la destrucción .... para que tomen el camino recto hacia Mí y hacia la vida eterna ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El camino infinitamente largo del espíritu primordial caído ....

B.D. 7824 from 13 de febrero 1961, taken from Book No. 82

El camino de desarrollo de lo espiritual caído se extiende por tiempos infinitos, porque la resistencia fue tan grande, antes de que lo espiritual pudiera ser desterrado en la materia sólida y la disolución de esta ya requería tiempos infinitos. Esto hizo que el caparazón material se aflojara cada vez más, pero requería un sinfín de deformaciones por las que lo espiritual tenía que pasar, porque vivificó toda obra de creación en sus sustancias disueltas durante un cierto tiempo, lo que un día será evidente para aquel que es espiritualmente capaz de ver en la formación del alma ....

Cuanto más avanzaba el desarrollo, más rápido podía el espiritual dejar la forma respectiva nuevamente, porque la forma que lo encerraba se volvió más ligera y suelta, hasta que finalmente todas las partículas de un espíritu original caído se habían reunido nuevamente para como “alma” vivificar la última forma del hombre .... Ciertamente se puede hablar de eternidades que tal proceso de desarrollo ya ha durado, pero una vez también llegará a su fin, una vez el alma habrá llegado a tal grado de desarrollo para poder encarnarse como ser humano, donde recupere nuevamente la conciencia del ego y el libre albedrío.

Pero este último tiempo como ser humano es sólo como un momento, en comparación con el camino anterior a través de toda la creación .... Pero ahora se exige la última decisión del espíritu original una vez caído: el reconocimiento de Dios en el libre albedrío, a Quien una vez no quería reconocer como su Dios y Creador .... Y realmente se le facilita que el ser humano tome su decisión de libre albedrio correctamente. Pero la voluntad no se fuerza .... Y ahora se ve influido de nuevo en su época como ser humano en la tierra por el adversario de Dios al que una vez había seguido a las profundidades .... Y éste intenta nuevamente de quitarle al hombre la creencia en un Dios y Creador, para poder seguir guardando sus antiguos seguidores para sí mismo.

Sin embargo, el hombre no está sin ayuda, porque su Dios y Creador también lucha por el alma del hombre, porque Su amor infinito quiere reconquistarlo. Y verdaderamente hace todo para que la decisión sea fácil para el hombre .... Se le revela como Dios y Creador en todos los sentidos y también le transmite el conocimiento .... Pero también respeta el libre albedrío del hombre, y tampoco le obliga a tomar la decisión correcta .... Ya que el hombre ya ha alcanzado una cierta madurez para que le es posible tomar una decisión correcta, y además está constantemente cuidado por el amor de Dios .... Porque el amor de Dios Se le revela una y otra vez para ganar el amor del hombre también.

Así en breve tiempo como ser humano, el antiguo espíritu original, puede traer la redención completa de la forma, porque la obra de la Redención se ha cumplido para él, que le trae el fortalecimiento de la voluntad, si tan solo reconoce al divino Redentor Jesucristo .... porque entonces también reconoce a Dios en Jesucristo, y su voluntad se ha decidido correctamente. Y por eso es lo más importante en la vida terrenal que el hombre encuentre a Jesucristo y que se entregue al divino Redentor y Le pida que fortalezca su voluntad, que le perdone su pecado original y que le ayude constantemente en su camino terrenal .... Y verdaderamente, completará con éxito su vida en la tierra, volverá de nuevo a Dios, de Quien partió una vez, porque ya Le ha encontrado con el reconocimiento y la fe en Jesucristo y Su obra de Redención.

Pero no se le permite pasar de largo, porque sin Él y Su obra de Redención nunca se deshará de su forma, volverá a caer en las profundidades y tendrá que comenzar de nuevo su camino de desarrollo, y lo retrasará de nuevo durante un tiempo infinitamente largo hasta que regresa nuevamente al estado del libre albedrío y toma la decisión correcta .... lo que puede durar eternidades, pero lo que también se puede lograr en un corta vida en la tierra. Pero nunca estará sin ayuda porque el amor de Dios lo persigue y busca acortar su camino, y el ser sólo necesita renunciar a su resistencia y reconocerlo .... y será libre de cualquier forma ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Aclaración sobre Jesús y Su misión ....

B.D. 7825 from 14 de febrero 1961, taken from Book No. 82

Y se os abrió la puerta a la vida eterna a través de la obra de Redención de Jesucristo ....... Nunca podríais haber entrado por esta puerta, porque el reino de la luz era inaccesible para los seres de las tinieblas, y vosotros moraréis por tanto tiempo en las tinieblas, hasta que el pecado original que os ha hundido a este reino de las tinieblas se haya quitado de vosotros. Pero vosotros sois parte de Mí y por eso nunca os dejaré. Pero primero debéis volver a formaros al amor, y si tenéis amor en vosotros, empujaréis también a Jesucristo, Que es vuestro Redentor, y al mismo tiempo también hacia Mí, Que estaba en Él, Que Me he convertido en un Dios visible para vosotros a través de Jesucristo.

Pero mientras los hombres no sepan que la antigua apostasía de Mí es la razón de su existencia como ser humano en la tierra .... mientras no sepan que están en el camino de regreso a Mí desde la profundidad y que sólo necesitan servirse de la última ayuda de Jesucristo para reencontrarse plenamente Conmigo .... tampoco utilizarán conscientemente su vida terrenal como ser humano para su transformación de ser, para su formación al amor. Y entonces el camino terrenal también puede haber recorrido en vano. Y es por eso que el conocimiento sobre Jesucristo llegará al los hombres una y otra vez, el Redentor divino, porque deben haberlo encontrado mientras caminan todavía por la tierra como seres humanos, porque de lo contrario no pueden en el reino de la luz y la felicidad .... cuando la vida terrenal haya terminado para ellos. Es cierto que se deja encontrar todavía en el más allá si el alma está dispuesta y Le pide misericordia.

Pero es mucho más difícil para el alma aceptar una instrucción en el más allá cuando Le ha rechazado ya en la tierra. Pero Yo quiere que entréis en Mi reino después de la muerte de vuestro cuerpo, y por eso os mostraré una y otra vez el camino que debéis recorrer: el camino hacia la cruz .... sólo se llega a la vida eterna a través de Gólgota, sólo a través del reconocimiento de Jesucristo y Su obra de Redención, sólo a través de la ferviente petición del perdón de vuestra culpa se os abre el camino hacia el reino de la luz, en Mi reino, donde Yo Mismo os espero como vuestro Salvador y Redentor, donde Me podréis ver de cara a cara .... Y cuando a vosotros humanos se os dé aclaración acerca de Jesucristo, el Hijo de Dios y Redentor del mundo, entonces no cerréis vuestros corazones, sino aceptad lo que Yo Mismo quiero transmitiros sobre Él, en Cuyo caparazón caminé una vez sobre la tierra para construiros el puente del reino de las tinieblas al reino de la luz.

Desead en vuestro corazón oír la pura verdad acerca de Él y de la obra de Redención, y en verdad, Yo os la enviaré, para que os volváis a Él y así toméis también el camino de vuelta hacia Mí, a Quien reconocéis en Jesucristo como vuestro Dios y Padre desde la eternidad, si estáis debidamente instruidos sobre Su misión en la tierra.

Sin Jesucristo no hay salvación, sin Él no hay redención, sin Él no hay luz ni felicidad. Pero Yo quiero que seáis felices, y por eso también os indicaré a Él una y otra vez, Yo Mismo os transmitiré la verdad, Yo os abriré el conocimiento sobre vuestro estado pecaminoso y sobre la única manera de poder liberaros de ello .... para que llegáis a creer en Él y en Su misión .... para que Lo améis por el bien de Su gran obra de Misericordia y ahora también Me traspaséis este amor a Mí, Que estaba en Él y os redimió a vosotros del pecado y de la muerte ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Dios es amor ..... Quiere hacernos feliz .....

B.D. 7826 from 15 de febrero 1961, taken from Book No. 82

Creedlo que quiero llevaros a la felicidad ....creedlo que os ha creado un Dios de amor para regalarnos Su amor eterno para haceros feliz, para poder dispersarse El mismo dentro de vosotros. Y creedlo que este amor nunca terminará y que os permanecerá para toda la eternidad. Entonces vais a entender que todo lo que os pasa es para vuestra bendición. Pero también tenéis que saber que como hombres no podríais aguantar un estado de una felicidad eternamente fuerte y Mi amor eterno no podría haceros feliz de la manera como Yo lo quisiera ..... Y estáis en este estado porque hace mucho me lo dejasteis a Mí por voluntad libre. Os cerasteis al flujo de Mi amor y os convertisteis en un ser imperfecto. Y para devolveros la perfección andáis por la tierra como hombres, porque Mi amor es exorbitante y intenta cambiaros en recipientes para Mi emanación, porque quiero haceros felices. Vuestra vida terrestre no es en vano, os debe traer una felicidad mayor en cuanto el alma deje al cuerpo atrás para entrar al reino espiritual. El reino terrestre solamente es un área pasajero para vuestro alma viajando al reino espiritual; el reino terrestre solo es un medio para hacer madurar al alma, para prepararlo a la luz de Mi amor eterno ..... La vida terrestre es un plazo de preparación corta para volver al estado en el cual se encontraba cuando fue creado por Mi ..... Porque salisteis de Mi amor, estabais inundados siempre y completamente por Mi amor que os daba una felicidad indescriptible. Y que os habeis jugado esta felicidad por voluntad libre significa que ahora lo tenéis que revocar por voluntad libre, es decir volver al estado perfecto por voluntad libre, porque la separación conmigo significa la infelicidad, la unión conmigo significa la inundación ilimitada de amor y la felicidad. Si durante la vida terrenal podéis creerlo, si podéis aceptar este conocimiento sin dudas, si anhelais la vuelta hacia Mi y Me buscáis para pedir Mi ayuda, entonces estáis cumpliendo con el reto de la vida en tierra, entonces Mi amor os capta y no os dejará nunca jamás, porque os habéis juntados a Mi por voluntad libre, Al que hace mucho habéis rechazado y por eso habéis cambiado vuestro ser ..... Y que estáis imperfectos todavía es consecuencia de vuestra caída; pero llegaréis a la perfección en cuanto lo queráis otra vez, porque Mi amor que os regalo es la fuerza para hacer realidad vuestra voluntad y entonces solo teneis que aceptar a Mi amor ..... solo teneis que someternos a Mi y para esto hace falta la fe en Mí, y se encenderá el amor dentro de vosotros que tiene el fin de buscarme para unirse conmigo. Creedlo que soy un Dios del amor y que habéis salido de este Dios del amor ..... Y entonces no vais a dudar más que os pueda hacer feliz ..... Entonces Me vais a amar igualmente y vuestra vida en tierra se ha cumplido. Porque Mi amor no ceda antes de haberos llenado por completo. Mi amor os quiere hacer felices, quiere saberos benditos para toda la eternidad .....

Amén

Traducido por Bea Gato

Dios es Espíritu que se ha manifestado en Jesucristo

B.D. 7828 from 17 de febrero 1961, taken from Book No. 82

No debéis imaginaros vuestro Dios y Creador como un Ser delimitado... no debéis atribuirle una forma porque entonces vuestro concepto siempre será erróneo, porque algo limitado nunca puede corresponder a mi Ente que es sumamente perfecto, de modo que ilimitada; porque Yo soy Espíritu, y como tal lleno y penetro todo. Incluso para mis criaturas Yo –en mi Ente– seré eternamente insondable, porque a pesar de que mis criaturas surgieron de Mí en suma perfección, no son sino Chispas de Amor... proyectadas del Fuego de mi eterno Amor a una existencia en forma de seres individuales - seres que nunca podrían contemplar la Fuente de Luz y Fuerza original, porque si Yo me presentara a ellos en toda plenitud de mi Luz, se disolverían ante semejante Brillo.

Pero tampoco hace falta que os hagáis cualquier otra imagen de Mí que la del divino Salvador Jesucristo... En Él, para vosotros, Yo he llegado a ser el Dios visible... En Él se ha manifestado el Espíritu eterno e infinito... en Él me veis a Mí y podéis verle de cara a Cara. De modo que Yo mismo me di una Forma para vosotros, a los que Yo de mi Amor y mi Fuerza había proyectado afuera de Mí como criaturas Mías... El Espíritu eterno que colma toda la infinitud penetró esta Forma y se hizo para vosotros un Dios visible, y aun así Yo rijo y surto efecto en toda la infinitud... De modo que no puedo ser delimitado en mi Ente... Únicamente para vosotros –los que todavía estáis limitados y aún no habéis alcanzado la máxima perfección– Yo puedo haber llegado a ser un concepto concebible en Jesucristo, dado que tengo que relacionarme con vosotros conforme a vuestra condición, la que todavía está lejana de la perfección.

Pero incluso para lo espiritual que se encuentra en máxima perfección Yo soy y sigo siendo insondable en mi Ente - lo que, sin embargo, da lugar a elevada bienaventuranza porque mis hijos continuamente acuden a Mí, con lo que cada vez de nuevo quedan agraciados por la realización de su anhelo, a pesar de que nunca me alcanzarán... Pero por otra parte en Jesucristo pueden verme cara a cara...

También esto seguirá siendo un misterio para vosotros, y solamente en el estado de Luz empezaréis a percibir, pero aun así eternamente nunca podréis averiguar mi Ente a fondo. Os parece que me encuentro infinitamente lejano de vosotros, y sin embargo, estoy tan cerca de vosotros como solamente un padre puede acercarse a su hijo... Pero la consciencia de esto os beatifica, y vuestro amor a Mí aumenta continuamente - un amor que da lugar a la bienaventuranza porque siempre encuentra su satisfacción. Cada vez más intensamente se inflamará el amor a Jesucristo en El que reconocéis vuestro Padre desde eternidades y en El que Yo os preparo bienaventuranza sin fin... Porque ahora, en Él, Yo puedo estar cerca de mis “niños” aunque no esté atado a la forma... aunque Yo llene toda la infinitud con mi Luz y mi Fuerza... y con mi Ser que es y sigue siendo insondable.

Vosotros que sois criaturas Mías debéis buscar y encontrarme en Jesús, porque a Él me le he elegido como Forma - la que me ha acogido; y esta Forma que en aquellos tiempos fue humana se espiritualizó completamente, y así siguió siendo visible para cada ser que había alcanzado el estado de madurez - menester para poder ver espiritualmente...

De modo que cuando veis a Jesús, veis mi Espíritu de eternidades, porque Él y Yo somos Uno. Cuando veis a Jesús, veis al Padre, porque para vosotros que sois mis seres creados Yo quería ser visible, para ganarme todo vuestro amor.

En mi infinita Plenitud de Fuerza y Luz nunca podríais verme sin perecer... Pero Yo quiero poder crear y surtir efecto junto con mis “niños”, de modo que también quiero mostrarme a ellos - para aumentar su bienaventuranza... Y Yo mismo quiero experimentar su amor, por lo que quiero encontrarme continuamente cerca de ellos.

Amén.

Traducido por Pilar Coors

Sobre la encarnación de los seres de luz ....

B.D. 7831 from 20 de febrero 1961, taken from Book No. 82

Te acercarás a Mí mismo por la pura verdad en todo momento y no caminarás en el error. Y de nuevo llamo tu atención sobre el trabajo de Mi espíritu en ti para que no corras el riesgo de aceptar un cuerpo de pensamiento como verdad que no se origina de Mí mismo. Y una y otra vez también llamo tu atención sobre la actividad de Satanás en los últimos días antes del fin, que lucha contra la verdad con todos los medios, que trata de capturar a las personas con astucia y engaño que no me siguen lo suficiente, que ya se han dejado enredar en enseñanzas erróneas y no están dispuestas a apartarse de ellas. Pero yo enviaré la verdad a todo aquel que la desee fervientemente .... Cuando se habla de la "encarnación de los seres de luz" en los últimos días antes del fin, se relaciona con una misión espiritual, porque la penuria espiritual en la tierra es grande y estos seres se declaran dispuestos a ayudar a la gente. Y realmente hay una gran cantidad de luz espiritual encarnada en la tierra que pasa desapercibida para los seres humanos y cumple la misión: llevar posesiones espirituales a la gente o ejemplificar una vida de amor para ellos, ser activo en beneficio de los seres humanos, y así ayudarles a encontrar el camino correcto que conduce a Mí. Pero, sobre todo, su tarea consiste en ser activos para mí en mi viña, es decir, en ser correctos "representantes de Dios" para sus semejantes .... Maestros a los que Yo mismo entreno, que por lo tanto hablan en mi lugar, que son verdaderos servidores míos. Ellos se ofrecieron para esta obra de Salvación en el reino espiritual y también fueron aceptados por Mí, lo que necesitó una encarnación en la carne en esta tierra. Pero estos no saben de su origen; no saben de la tarea que asumieron voluntariamente, sino que viven la vida de todo ser humano en la tierra, sólo que su libre albedrío determina su forma de vida y su trabajo en la viña. Tampoco conocen su vida anterior .... Y tiene que ser así porque se supone que el libre albedrío es la fuerza motriz .... sin importar la misión espiritual que cumpla dicha persona. Realmente no sería una bendición para ti saber sobre la encarnación anterior de una persona, pues tu pensamiento se volvería confuso porque Mi adversario conoce las debilidades de la gente y muy fácilmente encuentra un nicho donde sólo descubre una chispa de arrogancia. Por lo tanto, estos seres de luz encarnados no reciben ningún conocimiento de su origen por parte de Me .... Y, sin embargo, la gente quiere saberlo, y no pregunta por el origen de tales conocimientos .... Y "Mi espíritu" tampoco les habrá revelado nunca tal conocimiento, sino que los "espíritus inmaduros" han actuado difundiendo el error y presentando a las personas como seres encarnados de luz donde en realidad no se reconoce ninguna misión espiritual, de lo contrario no se basaría en mentiras o premisas erróneas .... Los seres de luz trabajan en secreto o salen con su actividad de forma tan evidente que se reconoce claramente una misión en mi nombre .... Pero rechazarán todo lo que no corresponda a la verdad, y también reconocerán y condenarán los mensajes erróneos del reino espiritual como mentiras y engaños. Porque ellos están en la verdad y luchan por la verdad, pero no por las enseñanzas erróneas que provienen de aquel que es Mi adversario. Y sólo puedo advertirte siempre a los humanos de su actividad en los últimos días antes del final, porque hará todo lo posible para invalidar Mi pura verdad, y siempre encontrará el favor de aquellos que buscan lo extraordinario, que no se contentan con la pura verdad que les es enviada por Mí .... Pero siempre te daré una aclaración en cuanto lo desees sinceramente ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

Indicaciones de Jesucristo para las almas del más allá ....

B.D. 7839 from 2 de marzo 1961, taken from Book No. 82

Aquel que da testimonio de Mí en el reino del más allá está salvado para toda la eternidad .... En el momento en que las almas que se encuentran en la oscuridad o en las nieblas, pero que no rechazan más a Mi nombre cuando a través de mensajeros de luz disfrazados o por transmisión mental de hombres que te aman que hablan de Mi y Mi obra de salvación, entonces la oscuridad desaparece ....solamente la fuerza de Mi nombre hará efecto en ellos y los empuja hacia Mi, empezaran a buscarme, y Yo me dejaré encontrar .... Pero la voluntad de las almas se queda libre, y por eso puede pasar mucho tiempo hasta que me acepten, antes de que la fuerza de los ruegos humanos haga efecto y los mensajeros de luz tengan éxito, los cuales los acompañan y les traen a Mi evangelio. Pero el esfuerzo por estos almas nos cederá, y por esto es de gran beneficio si se llama a las almas con consciencia donde tengan lugar las conversaciones, donde la obra de redención se menciona a que las almas serán advertidos una y otra vez a Jesucristo, a que emprendan el camino de manera voluntaria hacia Mi para pedirme perdón por su culpa .... Porque mientras no son benditos están cargados todavía con su culpa y su infelicidad les puede inculcar una mejora de su situación y empezar a pensar en sí mismo, sobre la vida en tierra y su relación conmigo, su Dios y creador desde la eternidad. La voluntad para el rechazo se disminuye cuando experimenta ruegos cariñosos por parte de hombres, cuando se piensa en ellos con cariño, cuando sienten la voluntad de la ayuda. Entonces se disminuye su resistencia contra la ayuda, la cual se le ofrece repetitivamente en el reino del más allá y la remisión de la oposición ya es un ascenso, porque cada movimiento de un alma cuenta y se le regala una pequeña luz para hacerlo feliz y motivar de agrandar el deseo. Las almas tienen que encontrar el camino hacia Mi en el más allá, si en la tierra no me han encontrado aún. Y los hombres pueden contribuir mucho si pensais a menudo en estos almas que están en situación penosa .... si dais a cada alma que se os cruze la mente una pista que debe preguntar por Mi, al salvador divino Jesucristo. Vuestros pensamientos cariñosos que valen para estos almas son chispas de luz que les causa felicidad la cual están buscando como un acceso. En tierra se habían alejado de cualquier información espiritual, sólo vivían su vida terrestre, y así entraron sin ningún bien espiritual al reino espiritual después de su muerte .... Ahora tienen que acumular primero bienes espirituales a base de voluntad libre, no deben oponerse cuando se les ofrece el evangelio con amor y tienen que ofrecerlo con amor a aquellos que tienen el mismo nivel que ellos y que quieren mejorar su situación. Mientras los hombres se acercan a estos almas no están perdidos; vuestros pensamientos los van a atraer y pueden recibir de vosotros lo que había rechazado antes .... pero ahora se encuentran a gustos, porque vuestro amor se ha acercado a ellos .... Porque el amor es una fuerza que no se queda sin efecto .... Pensad mucho en aquellas almas, las que sufren aún en la oscuridad, las que no han encontrado todavía a Mi en Jesús; enseñarles el camino con el evangelio; y vais a realizar una obra de salvación beneficiosa y que es muy importante, además en el tiempo final, porque se deben soltar todavía muchos almas de la profundidad a que no caigan en la atadura nueva cuando viene el final ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Sirviendo en Must-Law .... Sirviendo en Love ....

B.D. 7840 from 3 de marzo 1961, taken from Book No. 82

Todo lo que ves a tu alrededor se esfuerza por alcanzar la perfección, pues toda la creación contiene sustancias espirituales caídas que, disueltas en innumerables partículas, vagan por las obras individuales de la creación con el objetivo de regresar a Mí, de quien una vez se originaron. Vi estas creaciones como adecuadas para transformar la resistencia anterior de la sustancia espiritual, y siempre se registrará un desarrollo ascendente en la creación porque esta sustancia espiritual cumple mi voluntad en la ley de la compulsión, porque también cumple la ley del orden eterno en la ley de la compulsión: porque sirve .... Servir es un acto de amor .... Aunque el amor como tal no se abre paso realmente en la ley de la compulsión, el ser antes caído se inserta de nuevo lentamente en la ley fundamental del orden eterno, y con ello disminuye el alejamiento de Mí, de modo que entonces puede volver a tomar posesión del libre albedrío y ahora sirve de su propio acuerdo .... que entonces, sin embargo, también requiere amor y esto trae al ser antes caído de nuevo a Mí, porque a través del amor se une de nuevo a Mí como fuente original del amor. Todo lo que veis a vuestro alrededor se desarrolla hacia arriba, pero vosotros mismos, el ser humano que es ahora el ser espiritual dotado de libre albedrío .... también puede hacer que este desarrollo ascendente se detenga si fallas, si no "sirves en el amor" en el libre albedrío .... Y así se puede poner en peligro todo el curso del desarrollo ascendente de antemano, se puede volver a hundir en el abismo .... Y quisiera protegerte de esto, pero Yo mismo no puedo determinar tu voluntad, sólo puedo presentarte el efecto de la misma, advertirte y amonestarte y ayudarte si eres de buena voluntad. Y una y otra vez debes mirar la creación que te rodea y recordar que ya lo has superado todo, que fuiste de utilidad porque toda obra de la creación tiene su propósito, y que con ello alcanzaste un grado de madurez que te valió la gracia de encarnar como ser humano .... Y debes agradecerme con todo tu corazón que haya hecho posible este grado de madurez para ti, y debes amarme por ello .... y pronto alcanzarías también tu meta, pronto te unirías a Mí y serías feliz. Pero si os mantenéis alejados de Me .... y lo hacéis, si vivís sin amor y sin pensamientos de Me .... entonces estáis en el mayor peligro de volver a hundiros y tener que cubrir todo el largo camino de vuestro desarrollo ascendente una vez más. Y este es un estado de agonía y oscuridad inimaginable para ti. Pero como ser humano eres capaz de cambiar este estado y adquirir luz y dicha. Utilizad este tiempo de gracia para vosotros mismos, pensad en vosotros y en vuestro destino después de la muerte de vuestro cuerpo, y trabajad con entusiasmo en la transformación de vuestra alma .... para que desechéis todavía vuestros impulsos no espirituales, para que os transforméis en amor. Porque entonces también tomarás de nuevo la naturaleza original que era tu estado antes de tu pasada apostasía de Mí, y también podrás disfrutar de la luz y la dicha como lo hiciste una vez en el principio. Porque quiero que salgáis de vuestro estado de miseria porque os amo, y por eso también os dejo recorrer este largo camino de desarrollo para ayudaros a alcanzar la mayor madurez posible, pero que ahora tenéis que aumentar vosotros mismos en el libre albedrío como seres humanos para volver a estar completamente unidos a Mí. Yo fui tu punto de partida, e irremediablemente también debes volver a Mí de nuevo. Y una vez que hayas alcanzado tu meta, también serás inconmensurablemente feliz y cantarás Mis alabanzas y agradecimientos porque Mi infinito amor no te dejó caer, aunque me hayas dejado voluntariamente. Pero vosotros mismos determináis la duración de vuestro alejamiento de Mí y, por tanto, también vuestro regreso, que Yo no obligo por Mi amor y Mi poder, porque sois criaturas libres y divinas que, por tanto, también sois libres de determinaros a vosotros mismos. Pero Mi amor es ilimitado y siempre te ayudará a alcanzar tu meta mientras seas de buena voluntad ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

El camuflaje del mal como espíritu luminoso .... milagros? ....

B.D. 7841 from 4 de marzo 1961, taken from Book No. 82

Os metéis en un pensamiento completamente equivocado si intentáis ver las tramas del adversario como milagros divinos, porque se pueden reconocer mientras los hombres están de buena voluntad y entonces saben reflexionar bien .... Porque es la señal de Mi intervención cuando todo contiene amor, sabiduría y poder y solo teneis que aprobar, si existe amor, sabiduría y poder si tomáis conciencia de un dicho milagro .... Porque Mi adversario se camufla entre los seres luminosos, se presenta como espíritu de luz e irrita a los hombres que le creen de buena voluntad, los que buscan sensaciones y aceptan todo sin comprobar. No debéis creer ciegamente, cada uno debe comprobar y se queda con lo que le parezca aceptable después de una primera comprobación. Y si os cuentan de apariciones que deben ser Mis obras “divinas”, debéis saber que Yo no actúo extraordinariamente para llevar a los hombres a la creencia, porque la fe que está viva sólo se puede conseguir a través de obras de amor y porque ante Mi otra creencia es sin valor. ¿Porque os debería ofrecer obras excepcionales y que debiera pretender con esto? Lo que debéis saber os llega a través de Mi palabra, cuya transmisión es un regalo de gracia excepcional, pero no fuerza a nadie a creer que no vive con amor .... Pero os debe animar a vivir el amor, y entonces se fortalece vuestra creencia y se convierte más viva. Y si un hombre se encuentra en un grado de madurez alto, podrá contemplarlo espiritualmente de vez en cuando, por aquel que mira, casi no será capaz de transmitirlo a sus semejantes .... Y entonces no se puede hablar de “apariciones excepcionales” que salen de Mi .... Pero Mi adversario actúa a menudo de manera que ciega los hombres con espejismos de cosas que solo ven los hombres que llevan su espíritu por dentro, que no están en unión íntima conmigo, su Dios y padre eterno .... Y puede pasar si los hombres se mueven en equivocaciones y se preparan a sí mismos un suelo para imágenes falsas .... si están preparados para confirmar con certeza un error de hecho que lo confirmen .... Están abiertos a cualquier error, porque no piden seriamente por la verdad, y por esto Mi adversario tiene un juego fácil, montar encima de la equivocación y liar cada vez más los pensamientos de los hombres, de hecho escuchan y ven los espejismos de él, porque quieren ver y escucharlos. No debéis creer que Yo necesito dar pruebas o intento rebelarme ante aquellos que no se preparan a sí mismos para que Me pueda revelar .... y tampoco pasa de una manera tan obvia que forzará a un hombre a creer que no está preparado todavía con un cierto nivel de madurez .... Y preguntad si a ciertos hombres se puede dar esta madurez si reconocen sucesos extraordinarias o apariencias .... porque siempre son masas que se dejan engañar, pero jamás almas maduras que reconocen intervenciones obvias de Mi adversario .... Quien cree ciegamente, se pierde cada vez más en las redes de Satanás, porque tiene un juego fácil con aquellos .... Si estáis pidiendo seriamente por la verdad, no os podrá engañar, entonces le vais a reconocer, da igual lo que haga .... Porque sus acciones vienen de la oscuridad y hace aún más tenso a la oscuridad .... Donde Yo actúo existe luz .... Pero la luz solo puede encontrarse donde existe el amor. Y esta luz del amor solo puedo transmitir Yo, pero esparce claridad y rompe a la oscuridad .... Por esto, buscad la luz, buscad huir de la oscuridad para encontrarme como una luz eterna .... Y podéis verlo fácilmente donde interviene Mi adversario, porque no encontrareis ni Mi amor ni Mi sabiduría o poder .... Vais a reconocer a sus tramas, aquel, que solo lucha siempre contra la luz y entonces también contra la verdad ....

amén

Traducido por Bea Gato

Únicamente el amor puede realizar el retorno

B.D. 7847 from 10 de marzo 1961, taken from Book No. 82

Yo quiero llevaros a la bienaventuranza, por lo que haré todo que pueda para poneros en condiciones de madurez - si vosotros mismos estáis dispuestos a llegar a la bienaventuranza. El amor os garantiza llegar al estado de madurez... el amor os garantiza la bienaventuranza porque realiza la unión conmigo.

Entonces también Yo puedo agraciaros con la bienaventuranza producida por la Irradiación de mi Amor que os penetra. En este plan, mediante mi Palabra, cada vez de nuevo os estimulo a obrar en el amor, pues arreglo vuestro destino en la Tierra de manera que tenéis muchas ocasiones de servir en amor... Procuro a encender en vosotros la Chispa de amor, la que luego se extiende y prende todo con su ardor. Únicamente por el amor podéis llegar a ser bienaventurados porque el Amor fue vuestro estado original; pues en aquel entonces surgisteis de mi Amor, con lo que en vuestra sustancia primaria vosotros mismos fuisteis mero Amor.

Y en vuestro estadio original fuisteis bienaventurados porque estabais íntimamente unidos conmigo, por lo que continuamente os penetraba la Irradiación de mi Amor que producía mera bienaventuranza.

El hecho que vosotros mismos en vuestro interior os hayáis corrompido... que hayáis rechazado la Irradiación de mi Amor... que vosotros mismos os hayáis inclinado hacia aquel que carece de todo amor, esto ha causado que también vosotros os hayáis hecho desgraciados...

Pero vosotros sois criaturas Mías, y mi infinito Amor no permite que eternamente estéis desgraciados; porque amor quiere hacer feliz y quiere ver felicidad... Y mi Amor para con vosotros nunca se acabará. De modo que mientras estéis desgraciados –pues vuestro ser es todavía imperfecto porque aún no se ha reconvertido en amor– Yo os seguiré con mi Amor, de modo que nunca os dejaré abandonados, ¡de modo que eternamente nunca podréis quedar perdidos!

Pero vosotros mismos podéis prolongar la duración de vuestra desgracia, pues podéis hacer que pasen tiempos eternos hasta que estéis dispuestos a convertir vuestro ser - lo que estáis demostrando en vuestra vida terrenal, porque de lo contrario aprovecharíais del corto tiempo que os encontráis en la Tierra para volver a lograr el estadio de la bienaventuranza.

Por eso, frecuentemente, tengo que intervenir de manera dura... pues tengo que llamar vuestra atención sobre la gran desgracia que hay en la Tierra - la que podría dar lugar que, con amor, asistierais a vuestro prójimo... E incluso a vosotros os tengo que dejar caer en semejantes apuros, para que sintáis en vosotros mismos lo benéfico que os puede resultar una obra de amor por parte del prójimo - para que luego vosotros mismos estéis estimulados a corresponder a la acción de amor prestada a vosotros.

Pues únicamente el amor consigue el cambio de vuestra personalidad... únicamente el amor vuelve a llevaros a vuestro estado original - el estado en que sois bienaventurados. Pero mi Amor tiene en consideración todas vuestras debilidades y vuestros defectos... mi Amor está al tanto de vuestra falta de perfección, de la debilidad de vuestra voluntad y de vuestra resistencia de otro tiempo; y aun así se os manifiesta... cada vez de nuevo os ayuda a salir de vuestros aprietos terrenales y espirituales para ganar también vuestro amor, porque entonces estaréis salvados para siempre - para toda eternidad.

Si en vuestra vida terrenal siempre miráis a vuestro alrededor con los ojos bien abiertos, entonces también siempre podréis reconocer mi infinito Amor - mi Amor que está dirigido a vosotros, criaturas Mías. Porque únicamente por vuestra causa surgió todo lo que se encuentra en vuestro alrededor... por la causa de vuestro retorno surgió la Creación... por la causa de vuestro retorno experimentáis vuestra existencia como seres humanos... y por la causa de vuestro retorno Yo me manifiesto diariamente tras los acontecimientos y experiencias de toda clase.

Porque Yo no quiero que seáis desgraciados... Yo quiero que en la vida terrenal me reconozcáis como Dios y Creador vuestro, como Padre vuestro, que os ama y al que debéis volver a pertenecer como al principio... En verdad, vendrá el día en que volveréis a ser bienaventurados... vendrá el día en que llenos de amor os sentiréis impulsados hacia Mí... y vendrá el día en que, como “niños”, regresaréis a vuestra Casa paternal.

Siempre os asistiré para que no retardéis este regreso por propia culpa; pero siempre os dejaré vuestra libre voluntad, la que forma parte de la mayor bienaventuranza, pues da testimonio de vuestra divinidad. Por eso vosotros mismos debéis ser activos... debéis vivir conforme a mis Mandamientos de Amor... debéis trabajar en vosotros mismos y cambiar vuestro ser en amor... debéis luchar contra el amor egoísta y abandonaros a un amor al prójimo altruista...

Pues sin amor nunca llegaréis a ser bienaventurados...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

La verdadera Igelsia de Cristo – Pedro la roca

B.D. 7850 from 13 de marzo 1961, taken from Book No. 82

Todo cristiano creyente pertenece a la Iglesia que Yo Mismo he fundado en la tierra. Pero Yo lo acentúo: Cada cristiano creyente. Porque muchos hombres se llaman "cristianos" sólo por pertenecer a una religión cristiana, una religión, que si es cierto que predica a Cristo, lo que no obstante, no demuestra que los hombres crean también vivamente en Él. Y Yo exijo esta fe en Mí, pues Mi Iglesia está edificada sobre una profunda fe viva. Las enseñanzas propagadas tradicionalmente, no las niegan los hombres publicamente por cierto, ellos no se atreven a contradecirlas, pero una fe profunda e indudable en Mí Obra de Redención, en Mi obrar como Hombre en esta tierra, no la poseen. Y así, pues, no puedo reconocerlos tampoco como a cristianos vivos que pertenecen a Mi Iglesia, sino que son sólo simpatizantes, cristianos de forma, son hombres que jamás se ocuparon seriamente con el problema de la encarnación de Dios en Jesús, los que no saben tampoco de la Misión del Hombre Jesús, sino, los que contemplan el acontecimiento sobre el Hombre Jesús, sólo como una leyenda quienes creen en Él quizás, como a un perfecto idealista, para los hombres, el mejor. Pero tampoco esto puedo Yo valorar como "una fe en Jesucristo y su Obra de Redención". Mas quien se encuentra en la fe viva, ese sabe también por qué Yo exijo una tal fe, para poderlo hacer eternamene bienaventurado. Pues de ella forma parte también irrevocablemente el amor, el cual primeramente, da a luz una fe viva, y este amor es el que vosotros hombres tenéis que tener para llegar al más claro conocimiento de lo que significa para vosotros hombres Mi Obra redentora y por lo cual Yo anduve sobre la tierra, los que a través del amor han llegado a tal conocimiento, pueden hablar también de una madurez de sus almas, la que es el objetivo y la meta del paso por la tierra como hombre. Pues en estos ha llegado a ser activo Mi Espíritu, el qual Yo he prometido a los que pertenecen a Mi Iglesia, a los que creen en Mí.

La iluminación por el Espíritu es la señal de la pertenencia a Mi Iglesia que Yo Mismo fundé en la tierra. Y si vosotros hombres os hacéis pasar por "cristianos" y vuestro espíritu no está aún iluminado, de ese modo el nombre "cristiano" no dice absolutamente nada. Vosotros os encontráis fuera de Mi Iglesia, aunque pertenezcáis a una organización que me predica a Mí, pues no hacéis caso del sermón, lo único que es importante: el que observéis los preceptos del amor, los que enseña bien cada iglesia, pero no los pone en el centro, en el corazón, y por eso también en general, sólo proceden o resultan cristianos muertos. Mas quien vive en el amor, ese puede pertenecer a cualquier organización eclesiástica, pero será miembro de Mi Iglesia, porque ésta se construye sobre una fe viva, la cual se ha hecho viva por el amor.

Sólo por el amor podéis ser bienaventurados. Y por tanto tenéis que seguir Mi Doctrina de Amor divina, y demostrarme de ese modo, que queréis pertenecer a Mi Iglesia. Y dado que la Doctrina de Amor divina es predicada en cada organización cristiana, tenéis que vivirla como lo más urgente y de primera necesidad, no podéis dar preferencia a otros preceptos añadídos promulgados por humanos, pues estos no os sirven nada a la madurez del alma, sino sólo os retienen en cumplir Mi Voluntad, quien os he dado Yo el Mandamiento del amor a Dios y al prójimo. Y de ese modo pueden por lo tanto también nacer de cada iglesia cristianos vivos, que son entonces miembros de Mi Iglesia por Mi fundada. Pero nínguno de estas iglesias pretenderá tener el derecho de ser la única que hace bienaventurado, pues bienaventurado hace únicamente el amor y este puede ser practicado por los partidarios de todas las religiones, los que son entonces también verdaderos cristianos, que son aspirantes de Mi Reino, el cual no es de este mundo.

Por lo que es insignificante a qué orientación religiosa os juntáis, vosotros hombres, con tal que sólo lleguéis a una fe viva en Mí y Mi Obra redentora por medio de una vida de amor. Entonces os acogeré Yo en Mi Iglesia, entonces vivis en la práctica Mi Palabra también, que Yo prediqué en la tierra; vosotros me seguís si lleváis una conducta y modo de vida de amor como Yo lo hice. Por medio de esa vida sois verdaderos adeptos de Mi Doctrina, pues por eso vine Yo a la tierra, para encender el amor, el que vosotros hombres sofocastéis a causa de la influencia del enemigo.

Yo enseñaba el amor y lo vivía, y quien igual que Yo vive ahora en el amor, ese me signe, él se une a Mi, él pertenece a la Iglesia que Yo fundé, porque él ahora posee una fe como Pedro, sobre cuya roca Yo edifiqué Mi Iglesia. Comprended bien estas Palabras y nos las empleéis con una interpretación falsa. Pues a los sucesores de Pedro se han de contar sólo los hombres que tienen igualmente esa fe fuerte, ganada por una vida de amor en sí, y que por eso son también miembros de "Mí Igelsia" y como tales pueden denominarse.

Amén

Traducido por Pilar Coors

La sometida total a Dios es la vuelta hacia Él ....

B.D. 7851 from 15 de marzo 1961, taken from Book No. 82

Y es suficiente saber para vosotros que conozco a todas las cosas vuestras, que sé de los pensamientos de cada hombre y que no se Me pierde nada, porque traspaso todo, porque sé todo lo que pasa en vuestro interior, y no podéis engañarme. Y si estáis metidos en este conocimiento, solo podéis rezar por vuestro espíritu y en la verdad, entonces de vuestra boca no puede salir solamente palabras vacías, entonces vais a abrir vuestros pensamientos y dirigirlos hacia Mi y presentarme todas vuestras preocupaciones, no vais a intentar de disimular nada, no quereis a esconder algo ante Mi, y os vais a someter a Mi y dejarme al mando según Mi sabiduría y Mi amor, entonces tenéis un buen entendimiento del significado de Dios .... Para vosotros soy el ser más perfecto, no Me estáis comparando con medidas humanas, y os dais a Mi .... Me estáis reconociendo como vuestro Dios y padre de la eternidad y Me reconocéis también conscientemente. Y como Me veais cómo el ser mayor y más perfecto, Me vais a amar .... y el amor no tiene secretos uno al otro, Me lleváis vuestro corazón abierto, no intentais a esconder nada, porque el amor en vosotros os empuja a la sometida completa a Mi, regala la confianza total .... El amor solo determina la relación auténtica Conmigo: la relación de un hijo con su padre. El amor junta el hijo con su padre sin solución, y el reto se ha conseguido, la vuelta al padre, hacia Mí, del Cual el hijo salió como criatura en antaño. Todos los hombres deberían ganar esta conciencia durante la vida terrestre, que el Dios vivo al Cual reconocéis como vuestro creador, quiere ser vuestro padre, con el Cual deberíais buscar una unión íntima .... Quiere aposentar vuestro corazón completo, porque Él os quiere, porque habéis salido de Su amor .... Y por esto deberíais saber que Yo soy perfecto .... La perfección incluye todo: amor, sabiduría, poder, justicia, misericordia, indulgencia, paciencia .... Y todos estos atributos debéis vivir en vosotros para que aprendáis a reconocer y amarme .... Y nunca debéis tener dudas que el ser perfecto os ama y busca vuestro amor, que anhela la unión con vosotros y se revela una y otra vez como el ser más perfecto. Y debéis abriros vosotros mismos, y dejarse estirar por Mi sin rechazo interior .... Y Me vais a buscar vosotros Mismos, porque aprendeis a reconocerme en cuanto os toca Mi amor. Entonces venís ante Mi con toda devoción, entonces no os retraéis, entonces Mi ser perfecto se revela ante vosotros, y Me entregáis vuestra consciencia sobre la propia debilidad e imperfección .... Pero la devoción frente a Mi es la unión Conmigo; la devoción final a Mi es la vuelta hacia Mí; entonces el hombre mismo ha derrumbado todas las barreras que habían quedado entre él y Mi .... se ha convertido en un ser Mío y lo será en todas las eternidades ....

amén

Traducido por Bea Gato

Golpes de destino .... Muerte espiritual ....

B.D. 7853 from 17 de marzo 1961, taken from Book No. 82

A la muerte mental ya han caído los hombres, que ya no tienen fe en un Dios y Creador, a una vida del alma después de la muerte, porque ellos tampoco creen en un significado y propósito de su vida terrenal, sino que ven esta vida terrenal como un fin en sí misma. Solo se mueven en el plano terrenal, sus pensamientos no encuentran el camino al reino espiritual, porque resisten a aceptar pensamientos que vienen de allá y seguirlos.

Solo son criaturas orientados humanamente cuyo grado mental de madurez es tan bajo que con gran certeza esperan el destino de un destierro nuevo, porque su libre albedrio no se dirige hacia arriba sino hacia abajo nuevamente. Ya han llegado a una cierta vida y, sin embargo, nuevamente se entregan a la muerte .... Pero tampoco se les puede impedir porque es su libre albedrio, porque se trata de la última decisión de la voluntad en toda libertad en la tierra.

Pero Dios quiere dar a los hombres la vida que dura para siempre .... Y los hombres deben aceptarla también de Su mano, no pueden recibirla en ningún otro lugar, que no sea en su Dios y Creador desde la eternidad, pero en Él cual no creen y, por lo tanto, tampoco se la piden a Él. Y entonces Él solo puede ponerles un destino en la vida terrenal, que los aleje del mundo terrenal y les hace pensar .... Él solo puede destruir su felicidad y esperanza terrenal porque quiere salvarlos porque quiere ayudarlos a conseguir la vida que dura para siempre .... Pues, si el hombre siempre encuentra su cumplimiento de los deseos y ganas terrenales, siempre exigirá más, y sus pensamientos se vuelven cada vez más mundanos, y entonces para él la vida también seguirá siendo un fin en sí misma, pero nunca se convertirá en un medio para un fin.

Por lo tanto, no deberíais sorprenderos si en los últimos tiempos se multiplican los sucesos, lo que tienen un efecto fatal en el sentido terrenal para los afectados .... Cuando las desgracias y catástrofes de todo tipo demandan innumerables vidas, cuando la propiedad terrenal es destruida y los hombres se enfrentan a enfermedades y sufrimientos ....

Porque solo son medios que Dios Mismo emplea para poder encontrar acceso a los corazones de los hombres, que, por su bienestar terrenal, Le niegan el acceso .... Lo que Él puede hacer todavía, también lo hará por la salvación de aquellos hombres que están caminando a la muerte. Porque la muerte espiritual es mucho peor que la muerte corporal, de la cual el alma no necesita ser afectada, si el hombre ha llevado su vida terrenal correspondiente al fin y objetivo .... El alma no puede morir, pero tiene que soportar las consecuencias del pensamiento y estilo de vida del hombre en la tierra.

Y ella tendrá que experimentar irrevocablemente el destino del nuevo destierro si no ha encontrado a Dios antes del final, si no aprende a reconocerle antes del final y Le reconoce conscientemente y Le pide ayuda y misericordia en su angustia mental. Y para que esto sea posible todavía, sucederá mucho más, lo que no creéis poder relacionar con el amor de un Dios ....

Pero es amor, y aunque os parezca tan cruel todavía, porque la muerte mental del alma es mucho más agonizante de lo que pueden ser los golpes de destino más terribles en esta tierra ....

Porque la vida terrenal pasa, pero el alma tiene que pasar otra vez por tiempos infinitos en sufrimiento y oscuridad, antes de que nuevamente se le concede la gracia de andar como humano sobre la tierra, con la misma tarea: En el libre albedrio decidirse a favor de Aquello, del Quien una vez surgió .... en el libre albedrio decidirse para Dios, de Quien una vez se apartó en el libre albedrio, y por lo tanto se volvió desafortunado. Y ella puede volver a la felicidad cuando haya cumplido el significado y propósito de su existencia como ser humano ....

Ella también volverá a la vida, ya no tendrá que temer la muerte, vivirá eternamente, tan pronto como haya regresado a Dios, tan pronto como se haya reunificado con Él, para lo cual la existencia como ser humano le brindó la oportunidad y si ahora su voluntad se decide correctamente ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El amor al semejante .... la sucesión a Jesús .... la verdad ....

B.D. 7857 from 24 de marzo 1961, taken from Book No. 82

O, tomad Mi camino de vida como ejemplo y seguidme .... Llevad una vida lleno de amor, intentad ser pacientes y suaves frente a los semejantes, sead pacifistas y misericordioso y intentad buscar el amor de los semejantes, porque entonces estáis animando a ellos de tomarse un ejemplo en vosotros y llevar igualmente una vida de amor según Mi voluntad. Solo el amor puede ayudaros a la bendición y por esto tenéis que cambiar vuestro ser .... Tenéis que superar el amor egoísta, tenéis que abriros en el amor al semejante, vuestro completo querer y pensar debe ser llevado por el amor .... no debéis pensar odiando al semejante, no debéis hacerle ningún mal, no debéis juzgar sobre ellos, tenéis que superar con paciencia sus debilidades y llevarle una y otra vez con amor al camino correcto para que se reconozca a sí mismo e intente cambiar a su ser .... Y Mi bendición estará con todos los quereres y actos, vais a seguirme en la verdad, Yo que estaba lleno de amor y siempre propuesto de ayudar. Siempre os tiene que seguir llevando el amor, da igual lo que estáis haciendo .... siempre tenéis que preguntaros, cómo actuaría Yo en vuestro lugar? Y siempre vuestro corazón os dará contestación que debéis llevar por delante el amor y rechazar cada pensamiento dañino en vuestro corazón. Pero siempre debéis moveros en la verdad y no dejar andar por caminos equivocados a los semejantes, debéis ayudarle que reconozca su error, porque no saca de ello ningún bien. Lo que vosotros reconocéis como equivocación, ofrecerlo con amor al semejante y ofrecedlo, que me busque a Mi y que me pregunta a Mi por un pensamiento correcto, por aclaración. Yo mismo os he proclamado que no os dejo en la equivocación si estáis preguntado seriamente por la verdad, y Yo siempre cumplo a Mi promesa de regalaros luz donde reina la oscuridad en vosotros. Esperad la contestación en vuestro corazón si me estáis preguntando desde el corazón .... Dejadme hablar Yo mismo y vais a recibir una contestación clara .... Es Mi voluntad que entréis en la unión íntima conmigo, que me encontréis vosotros mismos para escuchar a Mi hablo en vosotros para aprobarme que estáis en Mi parte. Y para esto os estoy dando siempre suficientes posibilidades de manera que se mueven pensamientos que vosotros solos no podéis regular bien .... Y entonces debéis venir a Mi y pedirme .... y voy a enseñaros bien a que recibáis con una claridad interna y no hace falta preguntar más, sino actuar según Mi voluntad, porque os pongo esa voluntad en vuestro corazón como contestación. Y de hecho debéis actuar todos por vosotros mismos, aquellos que quieren pertenecer de Mi parte .... intentad influir a vuestros semejantes si le amáis y si le queréis proteger de equivocaciones y actuaciones falsas. Solo necesitáis al padre y como Yo actuaba con amor en la tierra, solo viviendo y dando amor, así vuestro camino en la tierra debe ser determinado por el amor, entonces vais a ser Mis seguidores auténticos, entonces vais a dar bendición a los semejantes, entonces actuais salvando en la tierra ....

amén

Traducido por Bea Gato

La voluntad libre tiene que reconocer a la obra de salvación ....

B.D. 7861 from 30 de marzo 1961, taken from Book No. 82

Estáis atados y Me da pena .... estais todavía bajo la esclavitud de Mi adversario mientras no os dejais salvaro por Mi. Y por esta razón estáis debilitados, os falta fuerza y luz. Porque os tiene todavía bajo su poder y debido a esta causa se prohíbe que os dejais iluminar por Mi fuerza del amor para poder salir de vuestro estado debilitado. Pero Mi amor os vale, a Mis criaturas, y os ha perseguido a la profundidad; Mi amor os quiere elevar de la profundidad, os quiere ayudar de llegar hacia la altura, para que podáis volver hacia Mi, y Mi amor no va a quedarse quieto hasta haber llegado a Su meta .... Pero tenéis que pensar en Mí, tenéis que reconocerme como vuestro Salvador divino, sino estáis fuera del círculo de aquellos por los cuales he derramado a Mi sangre en la cruz. Yo eliminó por Mi muerte en la cruz vuestra culpa del pecado que os hizo convertir en débiles e infelices, Yo he pagado a Mi adversario el rescate, pero ahora tenéis que aceptar a Mi redención, tenéis que tener la voluntad propia de soltaros de vuestro carcelero, tenéis que buscarme con corazón profundo y comprobar que habéis cambiado a vuestra voluntad, la cual se había separado de Mi hace mucho tiempo y que se había dirigido hacia Mi adversario. Y verdaderamente vais a ser libres de él, vais a salir de vuestro estado débil, vais a recibir fuerza y luz y llegar cada vez más cerca a Mi, Yo que espero a la unión con vosotros bajo voluntad libre, y que os regalo la felicidad exorbitante. Lo hizo todo por vosotros .... Dejé Mi vida en la cruz para sacaros de la infelicidad hacia una vida nueva, una vida con bendición eterna. Pero siempre determina vuestra voluntad libre como se decide sobre Mi y Mi obra de redención. Si no Me buscáis bajo la cruz, si os alejais libremente de Mi, entonces os quedáis con la carga del pecado, no podéis deshaceros de la cual, y os aprieta al suelo, os mantiene en la profundidad y no la podéis quitarla por fuerza propia. Y entonces Mi muerte en la cruz por vosotros fue en vano, vosotros mismos os negáis a aprovechar la gracia de la obra de redención, y nunca vais a terminar con la carga del pecado, la vais a llevar al reino del más allá, donde solamente Él pueda quitársela, Aquel al que no queréis haber aceptado en la tierra, sin remedio tenéis que reconocer a Él para ser liberados de vuestra culpa. Y por esto debéis tomar el camino hacia la cruz, debéis hablar con vuestro Salvador Jesucristo, Aquel que ha aceptado lleno de misericordia a vuestra culpa cuando andaba el camino hacia la cruz .... Tenéis que confiar en Mí vosotros Mismos y pedirme perdón de vuestra culpa, Yo que vivía en el hombre Jesús para poder sufrir y morir como hombre por vosotros, porque Me dió pena vuestra infelicidad y debilidad y Mi amor eterno os quería ayudar en vuestra miseria. Creedlo que Me necesitáis para convertiros en benditos y reconoced que no estáis felices en el estado actual, que dependeis débiles e impotentes de Mi gracia y misericordia, tenéis que buscarme, porque Yo no convierto vuestra voluntad en no libre, porque vuestra voluntad Me tiene que dirigirse hacia Mí libremente, vosotros que os habéis alejados hace tiempo con la mente nublada. He muerto por vosotros en la cruz, y he aceptado toda vuestra culpa para poder comprar de vuelta vuestra libertad del Señor que os ha estirado hacia la profundidad .... No os libera si no lo anhelais vosotros mismos que Yo os saque de su poder .... Pero no tiene poder frente vosotros si solo estáis de buena voluntad de ser salvados por Mi .... si os bajais a la cruz y Me entregáis allí vuestra carga delante de Mis pies .... Y Mi amor eterno se os quitará verdaderamente .... Mi amor eterno os abrirá el portal al reino de la luz y vais a llegar a la vida que durará eternamente ....

amén

Traducido por Bea Gato

Urlicht von Ewigkeit .... Jesucristo ....

B.D. 7863 from 2 de abril 1961, taken from Book No. 82

Mi espíritu se ha hecho efectivo en ti cuando me permites hablarte, cuando te transmito Mi Palabra y la escuchas en tu corazón como Mi dirección directa. Y esta Palabra te transmitirá la verdad que necesitas para ser feliz. Todo lo que necesitas saber se te dará a conocer a través de la voz del espíritu. Porque mientras no pueda enseñaros a Mí mismo estáis ciegos de espíritu, es decir, estáis sin todo conocimiento, estáis sin luz interior. Pero Yo Soy la luz original desde la eternidad, y todo ser que haya surgido de Mí se moverá en esta luz, de lo contrario no puede ser dichoso .... Así dejo que Mi luz emane hacia el infinito; irradio a través de todo el ser que no se opone a Mí .... Dejo que Mi luz brille en la tierra, la guío a las personas que no tienen luz al principio de su encarnación .... Los guío hacia la verdad, hacia el conocimiento verdadero que también explica su existencia en la tierra y que les proporciona información sobre el sentido y el propósito de su vida .... Y este conocimiento significa luz para ellos, que emana de la Luz Eterna y también conduce de nuevo a la Luz Eterna. Este conocimiento es muy amplio, pues abarca todo Mi plan de salvación, abarca la obra de Mi creación, la apostasía de lo creado y su retorno a Mí .... Es un acto de Mi más que gran amor por ti que te transmita este conocimiento, que te dé una luz de nuevo, tú que una vez rechazaste esta luz y por ello te oscureciste en espíritu. Pero no permanecerás en esta oscuridad para siempre, y por eso Yo mismo quiero iluminar tu camino terrenal por el que puedas volver a Mí de nuevo .... Si sabes sobre tu apostasía pasada de Mí, sobre tu pecado original, que fue la razón por la que una vez tuviste que caminar por la tierra como un ser humano, entonces todos los demás conocimientos también se volverán comprensibles para ti .... Y cuando Yo mismo pueda impartiros este conocimiento a través de la voz del espíritu, entonces ya os habréis acercado considerablemente a Mí, entonces ya os habréis separado de aquel que una vez os arrastró con él al abismo .... Entonces has establecido el vínculo conmigo, de lo contrario no podría hablarte .... Te has liberado, has escapado del poder del adversario, te has vuelto conscientemente hacia Mí, tu voluntad me desea de nuevo, de Quien una vez tomaste tu partida .... Y pudisteis liberaros porque el divino Redentor Jesucristo os ayudó a hacerlo, sin el cual nunca os sería posible liberaros de la esclavitud de Satanás. Y el conocimiento del divino Redentor Jesucristo es la luz más fuerte que os alumbra por mi amor, pues determina vuestra beatitud .... Debes impregnarte de esta luz, pues mientras no conozcas el gran acto de misericordia del hombre Jesús, caminarás con el espíritu oscurecido y serás incapaz de reconocer otra luz. Porque en Jesucristo Yo mismo, la luz original de la eternidad, descendí a la tierra para disolver las tinieblas, para encender una luz de amor en el corazón de los hombres que iluminara su camino hacia arriba. Todos los humanos llegaréis a una encrucijada en vuestro camino terrenal .... Y entonces se os señalará a Jesucristo y tendréis que tomar el camino hacia Él, que murió en la cruz por vosotros, los humanos, para redimir el pecado original de vuestra apostasía de Mí .... Mi mayor que gran amor tratará de proporcionarles a todos el conocimiento sobre Él, también les daré a todos una luz de antemano tratando de iluminarlos sobre Jesús y su misión .... Pero primero esta luz tiene que encontrar alimento en ustedes mismos y encenderse en una llama brillante. Vosotros mismos debéis volver a Él por vuestra propia voluntad .... Y entonces también está asegurado tu regreso a Mí, que en Jesús realicé la obra de salvación en la cruz .... En las tinieblas del espíritu carecéis de todo conocimiento, y las tinieblas del espíritu son cuando mi adversario trata de apartaros de la luz, cuando os impide trabajar con el amor, porque el amor es la luz de la eternidad .... Y, por lo tanto, sólo te estimularé a la actividad amorosa y lo haré a través de la voz de la conciencia mientras no pueda dirigirme a ti directamente .... Pero Mi chispa espiritual en ti se expresa muy silenciosamente por el momento, de modo que sólo se te presta una pequeña ayuda .... Y su voluntad decidirá entonces. Y cuando se haya decidido por Mí, entonces Mi luz brillará cada vez más en ella; reconocerá a Jesucristo, me reconocerá a Mí en Él y nunca jamás volverá a caer en las tinieblas, porque Mi luz la llevará hacia arriba, en la luz reconocerá el camino y llegará a su meta .... se une a mí para siempre ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

Es preciso que tenga lugar una transformación de la Tierra

B.D. 7865 from 5 de abril 1961, taken from Book No. 82

Es preciso que se transforme la Tierra, porque el desarrollo sucesivo de lo espiritual ha de continuar. Todas las obras de las creaciones deben soltar lo espiritual para que pueda seguir su desarrollo en una nueva forma, tal como es el destino de la Creación Tierra. Porque no se trata solamente de vosotros los hombres que debéis llegar voluntariamente a vuestra última meta en la Tierra .... en lo que estáis fracasando .... También se trata de lo espiritual que está preso en la forma, que aún no tuvo la oportunidad de servir y al que ahora se le debe abrir el camino para hacerlo.

Mientras vosotros los hombres ignoréis el sentido y el objetivo de la Creación, tampoco podréis creer en una transformación venidera de la superficie terrestre. No obstante, esta está a punto de llegar .... lo que podrán presenciar únicamente aquellos hombres que han cumplido con su objetivo en la vida terrenal - hombres que han madurado completamente, por lo que serán los futuros pobladores de la nueva Tierra.

Ellos son los que conocen el Plan de Salvación divino y creen en él. Saben que están viviendo los últimos tiempos y están esperando el final, y con este la Venida del Señor, tal como está profetizada en palabra y escritura; sin embargo, serán muy pocos ....

El nivel espiritual tan bajo de los hombres es tan evidente que también ha llegado el momento en el cual de nuevo tendrá que producirse una transformación .... en el que todo lo espiritual se encarnará en formas que corresponden a su estado de madurez.

De modo que el hombre que es un fracaso total de nuevo tendrá que entrar en el cautiverio de la materia dura para volver a pasar por el proceso evolutivo, mientras que lo espiritual preso en la materia -en su camino de migración por nuevas formas- podrá tomar morada en formas cada vez más blandas .... un camino en el que lo espiritual finalmente entrará en un estado en el que podrá encarnarse como ser humano, seguir el camino de la vida terrenal, y tomar sus disposiciones definitivas respecto a la organización de su libre voluntad.

Que los seres humanos tengan que sufrir la dura suerte del repetido proceso de la encarnación es una consecuencia de su libre albedrío, dado que en la Tierra no buscan lo espiritual. Están tan apegados a la materia que ellos mismos se convierten en lo que han anhelado en esta vida terrenal - pues, en la materia .... a pesar de que durante su vida en la Tierra fueron exhortados y avisados más que suficientemente sobre su finalidad, de modo que nadie puede decir que no lo sabía.

Si el hombre basándose en su libre voluntad rechazó todo lo que le habría facilitado alcanzar una madurez mayor, ¡esto es su propia culpa lo que ahora tendrá que expiar!

Una continuación de la antigua Tierra nunca podría asegurar un cambio de estos hombres .... Al contrario: ellos seguirían cayendo más y más profundamente, e incluso dificultarían que lo espiritual preso en la forma sólida pudiera seguir evolucionando.

Pero todo esto, ¿quién lo aceptará y creerá en ello al explicárselo?

Cuando la fe en Dios, la creencia en una vida después de la muerte y la aceptación de una responsabilidad ya no existen entre los hombres, entonces es que el nivel espiritual ha caído tanto que una disolución de las creaciones en la Tierra se vuelve una necesidad. Pues, en estas condiciones la vida terrenal de los humanos ya no tiene sentido, porque la Gracia de la encarnación como hombres es totalmente desaprovechada ....

La Tierra ha dejado de ser una institución de enseñanza para lo espiritual, con lo que tiene que producirse una transformación total para dar fin a este estado de ausencia de espiritualidad. Este cambio total está cerca, de modo que dentro de poco tiempo viviréis la transformación espiritual y terrenal. Pues, el tiempo que se os ha concedido para la maduración de vuestras almas se ha agotado.

Hasta en el último momento se os exhortará y avisará sobre la finalidad de la vida en la Tierra; y seguiréis recibiendo conocimientos sobre el Plan de Salvación de Dios, sobre su infinito Amor a todas sus criaturas y sobre la ayuda que Él os ofrece para que podáis volveros bienaventurados aún antes de que llegue el final.

Pero tenéis que aceptar todo esto llevados por vuestra libre voluntad, queriendo seriamente cumplir con el objetivo de vuestra vida terrenal como hombres .... Debéis reconocer a Dios como Señor vuestro y pedirle Misericordia, y seréis salvados aunque vengáis en la última hora .... De lo contrario os alcanzará el juicio, pues, recibiréis lo que vosotros mismos habéis acarreado. Es decir, volveréis a caer en el cautiverio de la materia que de nuevo os atará a la Tierra - por no haber tomado el camino hacia lo sublime .... De modo que volveréis a acabar en las profundidades ....

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

La dedicación a Dios .... Reconocer a Jesucristo ....

B.D. 7870 from 12 de abril 1961, taken from Book No. 82

Qué fácil y sin preocupación es vuestro camino de vida si lo pasáis cogiendo de Mis manos, si lo pasáis con constante acompañamiento Mio, si estáis confiando del todo en Mí y Me permitís que os cuide. Entonces vais a llegar seguramente a vuestro reto, porque cogido de Mi mano no podéis pasar por tramos falsos .... La devoción interna a Mí es también garantía para que Yo sea vuestro guía y acompañante constante, porque donde Me late un corazón con amor nunca Me apartaré jamás, porque allí Mi adversario ha perdido su derecho .... aunque siempre intentará constantemente poneros delante los anhelos del mundo ante los ojos para haceros desviar nuevamente. Pero aquel que fue agarrado una vez por Mi amor, aquel que por sí mismo Me hace posible de iluminarle, cuyo deseo ya no vale del mundo y sus gozos .... Ha encontrado otros bienes que le parezcan más anhelosos, y no vuelve su mirada atrás, sino constantemente hacia arriba, donde Me puede ver y Me busca con todos sus sentidos .... La devoción a Mí tiene que haber tenido lugar, entonces el hombre ha aprobado a la prueba de la voluntad, entonces su voluntad Me ha reconocido, entonces ha pisado finalmente el camino de vuelta que con garantia Me encontrará en su final .... Por esto os quiero prometer a Mi presencia continua si estáis con voluntad a obtenerla, porque entonces Me regaláis vuestra voluntad y jamás os abandonaré. No hace falta ningún acto de violencia para ganar a Mi y Mi reino si solo os someteis con amor .... Pero aquel que todavía le falta el amor hacia Mi y que pertenece todavía al mundo tiene que luchar contra los gozos del mundo con violencia .... Hasta que aquel ha establecido una unión íntima Conmigo puede haber pasado mucho tiempo, aunque Yo también le persigo con Mi amor e intento agarrarle nuevamente .... Pero no fuerzo a su voluntad, y a menudo esa va todavía por caminos de anhelos y alegrías terrestres que va hacia abajo y que va a ser presentado por Mi adversario con todos sus gozos, hasta que se libera él mismo de sus deseos, hasta que dirija a sus miradas hacia Mí y Me pregunta por cogerle por la mano para guiarle por favor hacia arriba a la altura .... Siempre se trata de vuestra voluntad seria que tiene que crearse en el corazón y no puede estar sustituido sólo por palabras .... Se trata de la transformación del hombre, que su ser que fue dirigido hasta ahora por Mi adversario, se deja determinar por Mi, que el hombre entra en Mi voluntad, que cumple con la ley básica del amor, que se junte nuevamente al orden eterno y vuelve a convertirse en su ser del origen .... Se trata de que no se opone con ninguna resistencia si le ilumina Mi amor, es decir que se abre conscientemente, que desea volver a unirse Conmigo para disfrutar de Mi amor, lo cual había rechazado en antaño. Entonces Me reconoce conscientemente, y el pecado antiguo de la caída también .... Pero todo esto no es posible si él no ha encontrado al redentor divino Jesucristo .... Porque solo Aquel le da fuerza de apartarse de Mi adversario y juntarse Conmigo .... Solo Aquel es capaz de tomaros por la mano, porque Él y Yo somos Uno .... Y el acercamiento hacia Mi tiene que tener lugar en Él, porque nunca tuvieraís la fuerza para separaros del adversario por propia voluntad .... Porque esa falta de fuerza es la consecuencia del gran pecado de la separación de Mí y que solo fue expiado por Jesucristo .... y vuestra voluntad débil solo pudo ganar fuerza a través de Él para separaros de Mi adversario yendo nuevamente hacia Mí, Aquel que os toma de la mano llevando al reto auténtico. Y si vuestra voluntad se ha decidido por Mí entonces pertenecéis a aquellos que fueron salvados por la sangre de Jesús, Le habéis encontrado y habéis reconocido a Mi Mismo en Él .... La devoción interna a Mí está enlazada con la creencia viva en Jesucristo, porque reconoceís claramente Su misión y ya no podéis verme separado de Él .... Porque la devoción a Mi pasa con amor, y el amor es la luz que os va a traspasar de nuevo, como anteriormente .... Sin amor no encontráis el camino hacia Mí, sin amor no buscáis la unión Conmigo .... El amor nos une eternamente de nuevo, el amor reconoce que tenéis que juntaros Conmigo si quereis estar benditos eternamente .... y el amor os empuja hacia Mí, Aquel que os abandona nunca jamás ....

amén

Traducido por Bea Gato

La Lucha del “Hombre” Jesús

B.D. 7872 from 14 de abril 1961, taken from Book No. 82

Cuando Yo pisé la Tierra como Hombre, el Espíritu de Dios en Mí estaba extremadamente activo porque conmigo traje el Amor a la Tierra - el que me colmó desde el Principio y que estaba dirigido únicamente a mi Padre desde la eternidad. De modo que a la hora de mi Nacimiento sucedieron cosas extraordinarias, las que vosotros los seres humanos de la época actual ya no queréis creer, pero las que a los hombres que se encontraban cerca de Mí les servían de pruebas de que Yo era el Mesías anunciado...

De modo que Yo, conmigo, también traje el Amor a la Tierra, pero tenía que privarme de la Luz porque los seres humanos no habrían podido soportar su Fuerza luminosa. Tenía que empezar a luchar contra todo lo espiritual inmaduro que vía mi cuerpo acosaba el Alma, porque Yo debía madurar como “Hombre” porque quería mostrar a los hombres el camino de la espiritualización - lo que únicamente el Amor es capaz de realizar.

De modo que Yo tenía que procurar a calmar todo lo inmaturo que me estaba acosando... mediante el Amor en Mí Yo debía procurar a influir en lo espiritual inmaturo para que se abstenga de sus apetencias... para que se subordinase a las exigencias del Alma y para que lo espiritual inmaturo aún durante el lapso de mi paso por la Tierra se espiritualizara y uniese con el Alma.

Esta lucha era nada de fácil, porque lo humano en Mí tenía los mismos deseos que exigían satisfacción como en el caso de todos los hombres - pues a pesar de mi Procedencia de lo Alto, Yo no estoy diferentemente concebido que vosotros, los hombres... El mundo con sus tentaciones me acosaba igual que a vosotros, sólo que mi Alma se apartaba de ello, porque por el Amor que moraba en Mí ella también reconoció los peligros que estas tentaciones mundanas suponían, y porque también estaba consciente de la Misión con la que Yo como Hombre Jesús tenía que cumplir.

Pero el cuerpo exigía lo suyo, por lo que frecuentemente mi lucha para hacer caso al Alma y para resistir firmemente a todas las tentaciones era extremadamente pesada. Pero el Amor en Mí me dio la Fuerza... el Amor en Mí me atrajo irresistiblemente al Padre, y el Padre no se me negó sino me colmó cada vez más y se hizo activo en Mí, en el Hombre Jesús...

Yo reconocí la desgracia en que se encontraba la humanidad que carecía de amor, y por eso también de fuerza para resistir a las mismas tentaciones... Yo sabía por qué los hombres carecían de amor pues estaban dominados por aquel que carece de todo amor. De modo que Yo intenté a inducir a los hombres que vivan en el amor... Yo les di el ejemplo de una Vida en el Amor y les enseñé continuamente... Yo les di los Mandamientos del amor a Dios y al prójimo... Yo procuraba hacerles comprender los resultados de una Vida en Amor, dándoles mi propio ejemplo...

Yo curaba enfermos y hacía milagros, lo que podía hacer porque hice que la Fuerza del Amor entrara en actividad, porque el Amor es Dios, de modo que Dios mismo actuó mediante Mí porque Él como Eterno Amor estaba en Mí...

Cuando descendí a la Tierra, los hombres carecían de amor. Pero Yo estaba colmado de Amor, porque en todo Amor Yo era muy devoto al Padre; pues cuando el gran ejército de espíritus de Creación primaria se había apostatado de Él, Yo me había quedado... leal a Él...

Mi Amor a Él era enorme, pues no lo renuncié al descender a la Tierra... Y todo mi modo de pasar por la Tierra fue una incesante Actividad en el Amor... de modo que también el cuerpo pronto se sometió a este Amor, que el Alma le atrajo y junto con el cuerpo se unió con el eterno Amor en Mí...

Pero sería erróneo pensar que por causa de la extraordinaria medida de Amor mi paso por la Tierra habría sido menos pesado, porque Yo me encontraba bajo la influencia de espíritus caídos que me acosaban enormemente - los que se enganchaban a Mí con la intención de arrastrarme hacia abajo.

Tampoco los debía sacudir porque mi Amor en Mí no me lo permitía, sino que debía apaciguarlos, pues en todo Amor debía estimularos que me dejasen en paz... y también les prometí que iba a ayudarles para volver de las profundidades a las Alturas. A pesar de mi gran Poder Yo no podía despachar estos espíritus caídos... por lo que tenía que sufrir mucho más de lo que los hombres os podéis imaginar. De modo que únicamente la gran Fuerza de Amor ha facilitado la realización de la Obra de Redención; pues de lo contrario Yo mismo me habría quedado víctima de los espíritus caídos - lo que nunca era posible porque el Amor –el Padre mismo– estaba en Mí...

Ahora vosotros los hombres debéis imitarme, pues también debéis empezar a luchar contra todo lo no-espiritual en y alrededor de vosotros - sólo que por vuestra propia fuerza no seríais capaces de esto porque aún no lleváis el Amor en vosotros, el que aumenta vuestra fuerza. Pero ahora podéis dirigiros a Mí y rogarme que os proporcione Fuerza, y creedme que esta os llegará como Gracia de la Obra de Redención... la que he conseguido para vosotros mediante mi Muerte en la cruz.

Pero sin Mí no hay manera para liberaros del poder del adversario... sin Mí vuestra voluntad es demasiado débil y carecéis de fuerza. Yo mismo tenía que sostener una Lucha muy dura contra mi adversario que quería impedir que Yo llegara a realizar la Obra de Redención. Pero Yo he sostenido la lucha mediante el Amor, y a vosotros os quiero ayudar, porque sois demasiado débiles. Vosotros vivís en un mundo totalmente no-espiritual, pues vivís en el mundo del espíritu caído, y es su príncipe que os mantiene cautivos.

Pero Yo os he liberado de su poder, de modo que vosotros podéis lograr lo mismo que Yo: salir victorioso de la lucha contra todas las apetencias mundanas, para que vuestro cuerpo se espiritualice al mismo tiempo que el alma... para que ambos se unen con el Padre de la eternidad. Pues ya no necesitaréis realizar esta obra solos, porque sólo hace falta que os dirijáis a Mí para que ahora también recibáis la Fuerza para ir el camino de regreso al Padre - del Cual os habíais alejado hace tiempos remotos.

Este suministro de Fuerza hace que en vosotros se encienda y arda el amor... hace que mediante este amor podáis arreglar todo lo no-espiritual en vosotros mismos y que podáis oponer resistencia a toda tentación... y hace que de esta manera os libere de vuestro adversario porque entonces seréis partidarios Míos, y os digo que Yo os liberaré del adversario...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

La letra mata - Anunciadores muertos de la Palabra

B.D. 7884 from 3 de mayo 1961, taken from Book No. 82

El Espíritu es el que hace vivo. Y cada letra leída por un espíritu que no está despierto, mata, ella permanecerá siendo incomprensible al hombre, por mucho que intente aún el intelecto, esforzándose tanto para averiguar su sentido. Y es esto, lo que ha llevado a tantos errores, de que Mi Palabra haya sído traducida por hombres, que ellos mismos en sí, aún no estaban despiertos de espíritu, y se hizo llegar a oídos de los semejantes, dejando que hablara su intelecto, donde únicamente el corazón hubíera podido juzgar o explicar, si Mi Espíritu se hubíera podido expresar a través de estos. Yo Mismo ya no podía hablar a los hombres a través de un predicador, sino que él les daba de sí mismo eseñanzas y explicaciones que no eran conformes con la Verdad. Y los Evangelios que Yo Mismo enseñé en la tierra, fueron cada vez más deformados a través del tiempo, en su sentido, y pocos sólo leen "Mi Palabra", con espíritu despierto y sacan el verdadero beneficio de ellos para sus almas.

Mas para los otros permanece la Palabra sin eficacia, la oyen, y como no la entienden bien, tampoco la viven o ponen en práctica, de ahí que no pueden llegar a despertar tampoco el espíritu. Pues no se les menciona, a ellos tampoco, por parte del predicador "el obrar del Espíritu en el hombre", porque ese mismo no lo comprende, porque ellos no saben que es el resultado directo de una vida en el amor y de que ellos mismos pudieran convencerse, de que una luminosidad los iluminaría, si ellos vivieran en el amor.

Leen la frase: La letra mata, es el espíritu primero que hace vivo, y no saben lo que significa, pues ellos mismos no son de un espíritu despierto. Y por eso se puede hablar casi sólo de un cristianismo muerto, por eso Mi Palabra que está contenida en el Libro de los libros, no le dá ella ya tampoco mucho a los hombres, por eso la fe se ha vuelto débil y sin energía, le falta la fuerza de la vida, pues ella puede hacerse viva por el amor, y el amor despierta al espíritu. Y si del calor del amor ha nacido una plantita tierna, entonces pronto se hará fuerte y robusta, nacerá y crecerá una fe viva, todo crecerá a la vida, lo que hasta ahora estaba puesto allí en el suelo del hombre. El alma se elevará y realzará y la chispa divina actuará en ella, el alma vendrá a la vida y jamás perderá ahora esa vida eterna.

Entonces comprenderá el hombre cada Palabra que tuvo en Mí su origen, será capaz de separar el error de la Verdad, de ningún modo se caerá en el error, pues el espíritu le instruye ahora, las letras vacías no significan nada para él, él conoce el sentido espiritual de las Palabras. Y cada Palabra le da ahora vida también, que procedió de Mí una vez y alcanza ahora su oído y corazón.

Entonces, en verdad, ya no más es un cristiano muerto, y entonces podrá dar testimonio de Mí vivamente, no sólo se servirá de las Palabras de la Escritura, sino que podrá aclarar su sentido espiritual, él será en verdad a sus semejantes un maestro según Mi Voluntad, pues permite ahora que Yo esté en él y pueda manifestarme a través del Espíritu, si instruye a sus semejantes.

Y estos son primeramente Mis servidores, los que actúan y son activos en Mi Poder. Pues un anunciador de Mi Palabra que sólo conoce las letras, pero cuyo sentido propio no entiende, no lo llamo Yo Mi servidor. Pues él mismo se ha nombrado, mas no se hizo primero digno de Mi llamamiento, que presupone esto, que su espíritu este despierto, de quien quiere quien ejercer o actuar para Mí.

Pero tan pronto como enseñe, no sólo el amor, que es la suma total de Mi Evangelío, tan pronto como lleve una vida en el amor, despertará también en él el Espíritu en sí a la vida, y entonces me será un servidor oportuno, a través del que Yo puedo obrar, por quien Yo Mismo pueda hablar a los hombres, los que entonces también podrán sentir notablemente la fuerza de Mi Palabra.

Y los que se dejen despertar, los que quieren buscarme a Mí seriamente y me ruegan por Mi Espíritu y Su Fuerza, vendrán de nuevo a la Vida. Pues se esforzarán en vivir Mi Palabra, despertarán en sí al espíritu por una vida en el amor, no serán más predicadores muertos de Mi Palabra, sino me demostrarán a Mí en toda viveza.

Amén

Traducido por Pilar Coors

La sumisión de la voluntad bajo la voluntad de Dios ....

B.D. 7892 from 13 de mayo 1961, taken from Book No. 82

Pido de vosotros la sumisión completa bajo Mi voluntad. De la manera de que os dais completamente a Mi voluntad, ya no podéis pensar y actuar de otra forma que lo pide Mi voluntad y entonces vais a vivir según Mi agrado. Así tenéis que daros a Mí, tenéis que aceptar todo lo que os pase como impuesto y dado por Mi, en cada actuación tenéis que reconocer Mi mano principal, y sabéis que todo tiene un sentido y un propósito, que todo lo que pasa es parte de vuestro destino que tiene como objetivo vuestra maduración basada en Mi amor y sabiduría. Entonces no vais a gruñir y quejaros más, os vais a inclinarnos humildemente y dejaros guiar como un niño por su padre, Él que no pueda hacer otra cosa que el bien y el amor frente vosotros y al que podéis confiar en cada penuria del cuerpo y del alma.

Un día vuestra voluntad se separaba de Mi .... en cuanto os someteis libremente bajo Mi voluntad, vuestro retorno a Mi ya está terminado y tenéis que orientar vuestra vida de forma que la unión conmigo puede tener lugar, lo que conlleva un corazón lleno de amor que se puede juntar con el amor eterno y la vuelta final como hijo al padre se ha terminado. La sumisión completa de la voluntad bajo la Mía garantiza por Mi parte toda ayuda posible que este enlace se puede realizar porque Yo pregunto por vosotros, Mis creaturas, que como hijo volvéis a vuestro padre.

Y como creyó todo .... la creación entera .... para realizar este retorno, siempre estaré preparado a fortalecerlo .... A cada expresión de voluntad contestaré y de forma beneficiosa si está dirigida a Mi. Y cada vez vais a reconocer Mi voluntad dentro de vosotros, vais hacer lo que valga la pena para vuestro alma, vais a trabajar en vosotros mismos y alejaros de cada deseo pecaminoso, vais a luchar contra todas tentaciones del enemigo de vuestro alma y manteneros firmes, porque recibís la fuerza de Mí y por la devoción íntima a Mí, entonces vuestra vida terrestre no será en vano porque conocéis el significado y el propósito y cumplís vuestro objetivo terrenal: madurar el espíritu.

Pero hace falta luchar hasta el final de vuestra vida en tierra, porque Mi adversario no se rinda tan fácilmente, porque piensa todavía que os pueda ganar de nuevo y por eso no dejaré que os acose .... Pero la voluntad hacia Mí os asegura la fuente de fuerza, porque no permitiré que Mis hijos caigan en las manos de mi adversario, los cuales ya le han dado la espalda y los que han huido hacia Mí, porque me ha reconocido como su Dios y padre desde la eternidad. Por eso no tengais miedo que os podría abandonar, nunca temáis los estados de debilidad que una u otra vez os van a invadir .... Yo mismo os vigilo y os protejo ante la recaída a la profundidad, no permitiré que el adversario gane más influencia en vosotros, siempre andaré a vuestro lado aunque no me podéis ver .... para proteger y salvaros ante cualquier calamidad que os amenace por la parte de Mi adversario.

Èl no os puede dañar más en cuanto habeis retornado a Mí lo que me ha comprobado la voluntad frente a Mi .... Porque vuestra vida terrenal será dirigida solamente espiritualmente, os soltáis conscientemente de lo que pertenece al adversario aunque estáis metidos todavía en vuestro círculo de deber terrenal y tenéis que aprobar allí .... Cada fuerza necesaria será brindada por Mí y os atará más a Mí .... Y mi adversario no tendrá más derecho en vosotros, porque habéis retornado libremente a Mí y no podrá forzar vuestra voluntad. Y por eso nadie podrá perderse que cree en Mí y que me está cerca, pensado o por caridad, lo que siempre presupone la voluntad hacia Mí y la prueba de voluntad aprobada en tierra .... La dedicación a Mí incluye la sumisión total de la voluntad bajo Mi voluntad y entonces sois los Míos y no os dejaré nunca ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Perfección significa alinearse a la voluntad divina ....

B.D. 7893 from 14 de mayo 1961, taken from Book No. 82

Una fe viva puede verdaderamente mover montañas .... Y seriáis capaces de gobernar sobre todos los elementos de la naturaleza si tuvierais esta fe viva .... Podríais transferir vuestra voluntad a las personas y animales si quisierais ayudar con fe en los problemas terrenales .... Y entonces siempre trabajaríais con Mi poder, porque estáis íntimamente conectados Conmigo en la fe viva y entonces podéis usar Mi poder sin límites.

Pero ¿qué significa tener una fe viva? .... Esto significa poseer un grado de amor tan alto que estáis en el más pleno conocimiento, sabéis de todas las correlaciones, y ahora también sabéis de vuestra naturaleza anterior cuando habíais emanado de Mí sumamente poderosos y sabios .... Este conocimiento, que poseéis ahora, que os habéis convertido en el amor mismo, ya no os deja dudar de nada, porque ahora también reconocéis a Mí y a Mi naturaleza correctamente, que es amor, sabiduría y poder en sí mismo .... Y ya que una vez fuisteis creados a Mi semejanza, también reconocéis que el mismo poder reside dentro de vosotros cuando os asociáis Conmigo, o también: porque estáis en asociación Conmigo .... Entonces vuestra fe está viva, estáis plenamente convencidos de que sois capaces de todo ....

Pero ahora también aplicáis vuestro poder según vuestro conocimiento interior. Ahora nunca intentaréis hacer algo que no esté en Mi voluntad, porque vuestra voluntad es entonces la misma que la Mía, porque habéis alcanzado la cognición, la luz y el conocimiento justo .... No es posible tener una fe viva sin amor... Porque el amor también garantiza una visión en Mi plan de Salvación desde la eternidad ....

El amor garantiza, que penséis y actuéis correctamente, que vuestra voluntad está alineada con la Mía, que no obraréis en contra de Mi plan de salvación desde la eternidad cuando tengáis el conocimiento correcto, cuando caminéis en la luz de la verdad. Porque incluso si entonces también disponéis de una fe viva, que os permite lograr todo, todavía no usaréis el poder de la fe que ahora habita en vosotros para obrar en contra de Mi amor y sabiduría .... porque vuestra voluntad, que entonces también se ha alineado con la Mía, impide tal cosa, para que toda obra de amor al prójimo, que realiza la fe viva, corresponda también a Mi voluntad si sirve para la salvación de su alma. Porque Mi objetivo es y sigue siendo la beatificación de Mis criaturas, la maduración de la almas y el retorno a Mí de lo espiritual una vez caído.

Y Mi amor y Mi sabiduría solo se expresarán de acuerdo con este objetivo. Y como he conocido la voluntad de los hombres desde la eternidad, Mi plan de Salvación se ha fijado desde la eternidad, y no podrá ser derribado por hombres que todavía carecen del conocimiento profundo .... Si queréis ser poderosos en la tierra y lograr cosas grandes, entonces debéis encender el amor dentro de vosotros hasta el más alto ardor .... y este ardor de amor irradia la luz más brillante, y en esta luz Me reconoceréis a Mí y a Mi ser, que es amor, sabiduría y poder .... Pero entonces vosotros también sabéis de Mi objetivo y de Mi plan de Amor sumamente sabio .... y entonces ciertamente no se os ocurriría actuar en contra de este plan ....

Sólo trataríais de influir en vuestros semejantes con amor para que ellos también se formen al amor, porque reconocéis que el amor es el único camino hacia la altura, hacia Mí y hacia la vida eterna .... Una fe viva es el señal de un alto grado de madurez del alma, de un alto grado de amor, que da vida a esta fe .... Y verdaderamente podéis mover montañas con tal fe .... Pero siempre obraréis en unión Conmigo porque el amor os ha unido íntimamente Conmigo, y entonces sabéis de Mi voluntad y la sentís en vuestro corazón y actuaréis en consecuencia.

Sin embargo, esta voluntad nunca será dirigida en contra de Mi amor y sabiduría .... Porque entonces ninguna mala voluntad tampoco puede obrar en vosotros, entonces también vosotros pensaréis y querréis como Yo, entonces solo la redención de lo espiritual será importante para vosotros, y también querréis ayudar a las almas que aún languidecen en las tinieblas. Pero los deseos terrenales os serán ajenos y nunca os impulsarán a dejar que el poder de la fe se haga efectivo ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Justificación de la transmisión de la Palabra divina ....

B.D. 7894 from 18 de mayo 1961, taken from Book No. 82

Cuando Yo baje Mi Palabra a la tierra entonces Mi amor sobremanera grande se expresa de manera evidente, porque Yo sé que estáis en una profunda necesidad espiritual y quiero ayudaros de salir de esta necesidad. Quiero daros fuerza de tal manera que pueda reclamarla todo aquel que Me escuche cuando le hablo directamente o a través de Mis mensajeros. Sé que sois débiles y que vais en vano por vuestro camino terrenal sin suministro de fuerza, y por eso es Mi constante preocupación es proveeros de fuerza, y esto sucede a través de Mí Palabra, que os suena desde lo alto. Porque tan pronto como escucháis Mi Palabra, tan pronto como os abráis a Mi discurso desde lo alto, se establece la conexión Conmigo y Mi corriente de fuerza puede desbordarse en vosotros y permitiros ascender a las alturas.

Porque he bendecido Mi Palabra con Mi fuerza .... y por eso debe tener un efecto benéfico en vuestra alma, debe servirla para madurar, debe ser para ella alimento espiritual, que la ayudará para la vida eterna. Al principio Yo pude hablaros a todos vosotros, todos escuchasteis Mi Palabra dentro de vosotros, estabais en la más íntima conexión Conmigo, y Mi amor irradiaba constantemente en vosotros, y estábamos en un vivo intercambio a través de la Palabra, que salía de Mí y sonaba en vosotros y que también podíais devolver y por lo tanto eráis inmensamente felices.

Renunciasteis a la capacidad de escuchar Mi Palabra dentro de vosotros cuando os alejasteis voluntariamente de Mí .... Y sin embargo, trata de establecer contacto con vosotros una y otra vez, pero para lo cual necesito vuestro libre albedrío .... Y bienaventurado es el que reúne este libre albedrío, que Me deja dirigirme a él, que haga uso de Mi gran don de gracia, que lo dignifique con un discurso, aunque todavía no haya vuelto finalmente a Mí .... Pero él tiene la voluntad, y Yo la cumplo revelándome a él .... Pero nadie de vosotros puede captar el valor de este don de gracia, ya que vuestro Dios y Creador, vuestro Padre desde la eternidad, se inclina hacia vosotros, hombres, que una vez os volvisteis pecaminosos y os apartasteis de Mí voluntariamente ....

Mi amor es tan grande que es y será para vosotros por toda la eternidad. Y es este amor que os habla una y otra vez porque sabe que estáis en problemas. Porque todavía estáis muy lejos de Mí, aunque estéis en la última etapa en esta tierra, aunque permanezcáis en la tierra como seres humanos, y por lo tanto, hayáis puesto la última forma exterior antes de volver a entrar en el reino espiritual .... Pero vuestra tarea en esta tierra no es lo suficiente sería, no hacéis nada o solo muy poco para alcanzar vuestra perfección en la tierra, no vivís en el amor, que os haría ganar fuerza. Y es por eso que Yo vengo a vosotros en la Palabra para enseñaros y estimularos; y os transmito la fuerza para completar vuestra transformación al amor ....

Yo os doy gracias sobre gracias porque Yo Mismo anhelo vuestro regreso, porque quiero que vuestra vida terrenal sea exitosa y os despegáis del mundo y sus encantos .... Y por eso Me dirijo a vosotros una y otra vez .... (18.05.1961) Y lo que os digo ahora es pura verdad, porque viene de la fuente de la verdad .... Vosotros humanos deformaréis Mi pura Palabra una y otra vez, y entonces la Palabra que os es ofrecida también ha perdido su fuerza.

Pero sin fuerza no podéis madurar, sin fuerza no podéis cubrir el camino hacia arriba, sin suministro de fuerza no podéis ser felices. Y como sois seres débiles mientras camináis por la tierra, Mi amor está siempre dispuesto a prestaros ayuda si queréis aceptarla. Y Mi discurso directo es la ayuda más segura, porque exige la unión Conmigo y toda unión Conmigo asegura también el desbordamiento de fuerza, que por tanto ahora pasa por Mi Palabra.

No sois nada conscientes de lo que significa ser alimentado con fuerza directamente de vuestro Padre .... No podéis medir Mi amor infinito, que se inclina hacia vosotros con cada discurso directo .... y que también guía a Mis mensajeros por el camino correcto para llevar a los hombres la fuerza que necesitan para su ascenso a Mí. pero un Padre amoroso conoce todas las necesidades de Sus hijos y no los deja sin apoyo. Y así también sé dónde os falta, sé de vuestras debilidades y vuestros errores, sé de vuestra voluntad .... Y en cuanto esta se vuelve a Mí, Mi amor nunca os dejará ir .... Seguramente os arrebatará del enemigo, porque sois Míos y lo seréis para siempre, sólo que vuestro libre albedrío ha de esforzarse hacia Mí.

Y por eso os demuestro a Mí Mismo y Mi presencia a vosotros los humanos cuando Me dirijo a vosotros, para que os sea fácil tomar el camino de vuelta a Mí, para que vuestra voluntad se estimule y dirijáis vuestras miradas hacia arriba, hacia donde está vuestra verdadera patria .... Porque estáis en el extranjero y debéis volver a Mí, vuestro Padre, Que anhela vuestro regreso, para que ahora estéis unidos Conmigo y que seáis felices eternamente ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Presencia de Dios .... Preparando el templo de Dios ....

B.D. 7895 from 19 de mayo 1961, taken from Book No. 82

Quiero habitar en vuestros corazones .... Quiero poder estar presente para vosotros en cualquier momento, Quiero que anheléis Mi presencia y por eso entonces debéis prepararos como un templo en el que Yo pueda habitar .... Y eso significa que os liberéis de todos los deseos impuros, de todos los errores y debilidades, que os forméis para amar porque el amor adorna vuestro corazón y por eso este ahora se convierte en un recipiente que puede absorber Mi amor y Mi Espíritu .... que es y sigue siendo Mi hogar, y que ahora también podréis experimentar Mi presencia .... hablándoos Yo Mismo y estando en constante e íntimo contacto con vosotros.

Cuando Yo pueda estar presente con vosotros, entonces verdaderamente habéis aprobado vuestra prueba de la vida terrenal, entonces habéis vuelto a Mí, de Quien una vez os distanciasteis voluntariamente .... Si Yo puedo estar presente con vosotros, entonces todos vuestros pensamientos y aspiraciones solo están dirigidos espiritualmente, entonces a menudo permaneceréis en pensamientos Conmigo; mantendréis un dialogo Conmigo; nunca más os sentiréis solos pero siempre seréis conscientes de la presencia de vuestro Padre y a través de eso sentiréis paz interior y felicidad ya en la tierra porque las cargas y preocupaciones terrenales ya no os oprimen, porque todo Me lo encomendáis y porque estáis seguros de que Yo, Que estoy presente en vosotros, Que habito en vosotros y verdaderamente también os cuidaré y fielmente.

Dejadme vivir con vosotros y preparados de tal manera que mostréis todo amor a vuestro Padre desde la eternidad .... Haced de vuestro corazón un templo de Dios .... formados al amor .... porque el Amor Eterno solo puede residir donde hay amor .... porque sólo puedo estar en Mi elemento primigenio y porque Yo anhelo vuestro amor. Pero entonces ya nada podrá separarnos; entonces el niño se unirá a su Padre, y entonces se le permitirá escucharlo en cualquier momento; podrá asociarse con el Padre como una vez cuando Me revelé a Mis criaturas en el verbo, donde constantemente recibían Mis irradiaciones y eran indescriptiblemente felices. Y el grado de amor que tengáis durante la vida terrenal determinará también el grado de vuestra felicidad, que Mi presencia puede desencadenar en vosotros.

Y cuando Mi palabra resuena en vosotros y recibís la prueba de Mi presencia, entonces esto debe estimularos a un amor cada vez más profundo, porque recibís un don precioso del Padre en vosotros, que nuevamente es solo amor y que debe despertar o profundizar el amor .... Y entonces vosotros también debéis demostrar vuestro amor por Mí .... Debéis llevar Mi enseñanza de amor al mundo, debéis tratar de animar a vuestros semejantes de llevar una vida de amor, también debéis ayudarlos a convertirse en un templo de Dios .... También debéis despertarles en ellos el deseo de Mi presencia e estimularles de obrar en amor en la tierra. Y haréis verdaderamente obras de amor que Me agradan .... Porque quisiera residir en todos los hombres, quisiera poder hablar Yo mismo a todos, porque entonces había logrado Mi objetivo, que vosotros los humanos os habéis transformado al amor, que vosotros ahora podéis unificaros Conmigo y llegaréis a ser felices ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

No hay muerte eterna ....

B.D. 7896 from 20 de mayo 1961, taken from Book No. 82

Cuando Me dirijo a vosotros a través de la voz del Espíritu, también podéis estar seguros de que recibiréis la pura verdad y no necesitáis preocuparos de llevar el error al mundo. Pero no siempre se permite la obra de Mi Espíritu, y entonces también se presentan falsas enseñanzas como verdad divina, y estas os inquietan por la verdad de la Palabra que recibisteis. Pero no debéis temer ningún error por Mi parte, y siempre podréis disfrutar de Mi protección mientras queráis servirme y sinceramente os esforzáis en cumplir solamente Mi voluntad.

Es un proceso puramente espiritual que siempre se produce en vosotros cuando la chispa espiritual que hay en vosotros busca la conexión con el Espíritu Padre desde la eternidad, y la instrucción que ahora recibís desde dentro a través de Mí, ahora solo puede ser de nuevo de contenido espiritual, porque quiero aclararos acerca de cosas que sólo son de importancia para vuestra alma. Y, por lo tanto, ya reconoceréis por el contenido del bien espiritual que recibís, si es el espíritu en vosotros o el entendimiento que estaba activo .... Es posible que el entendimiento puede errar .... Pero Mi Espíritu no se equivoca. Por eso podéis transmitir sin vacilación lo que Mi amor os ofrece a través de la transmisión de Mi Palabra, y vosotros mismos no necesitáis dudar o temer de representar una falsedad .... El fin se acerca ....

Y esta es la razón por la que sigo enviando la verdad pura a la tierra una y otra vez, porque muchos errores se han introducidos en el material de la enseñanza espiritual, y una y otra vez trato de corregir estos errores. Yo os explicaré de la manera más comprensible y sencilla acerca de Mi plan de Salvación .... Lo que eso significa solo os será comprensible cuando moréis en el reino de la luz, donde podáis verlo todo y reconocerlo plenamente. Pero en la medida en que se pueda hacerse comprensible para vosotros, el conocimiento al respecto os llega para daros solo un poco de luz por qué estáis en la tierra. Yo Me revelo para que recibáis información sobre Mi Ser .... Porque quiero ganar vuestro amor y por lo tanto también debéis saber sobre el Ser a Quien debéis dar vuestro amor .... Y debéis saber que Yo soy el amor .... Debéis ganar la fe al respecto y jamás perder esta fe .... Porque estoy cortejando vuestro amor porque habéis emanado de Mi amor .... Y por eso quiero deciros una cosa: Lo que de una manera da motivo para dudar de Mi amor es error .... El Amor es Mi Ser original y el amor nunca termina .... Y los seres que han emanado de Mi amor nunca pierden Mi amor, aunque una vez se alejaron de Mí voluntariamente ....

Mi amor los sigue y no descansa hasta que estos seres hayan regresado a Mí .... Así que no pueden perderse para siempre .... Porque si Yo tuviera que renunciar a un solo ser, eso significaría también habérselo dejado a Mi oponente. Y esto no puede y nunca sucederá .... No hace falta mencionar que el tiempo de vuestro alejamiento de Mí no puede llamarse un estado de “vida”, porque la vida incluye necesariamente el fluir con la fuerza del amor, a la que el ser se cierra a sí mismo en resistencia .... Entonces se encuentra en el estado de muerte .... Pero esto tampoco dura para siempre, porque Yo no descansaré hasta que todo haya cobrado vida, y ciertamente lograré este objetivo algún día.

No hay separación eterna de Mí porque Mi amor es tan fuerte que romperá la más dura resistencia algún día .... pero no por compulsión, porque el amor no usa la compulsión .... Ya que es el amor que obra y ningún ser puede resistir a la fuerza del amor por mucho tiempo. Vosotros humanos tenéis que creer en Mi amor que es infinitamente profundo, y que nunca puede disminuirse y que es la fuente de todo ser .... Pero ¿dónde estaría Mi amor, si sólo un ser estuviera abandonado a la ruina y eternamente condenado a la muerte?

Si se os quiere hacer comprender esta enseñanza entonces rechazadla porque no corresponde a la verdad, os la ha traído Mi adversario, que trata de colarse donde puede para debilitar la verdad, para presentarme como un Dios despiadado, hacer creer a la gente en la condenación eterna. Mi adversario también volverá a Mí un día porque no podrá resistir de la fuerza del amor para siempre. Y si esto es cierto, entonces un ser que fue desgarrado hasta lo más profundo por Mi adversario y que por lo tanto estaría irremediablemente perdido si Mi amor no pudiera también remedirlo del infierno ....

No existe la muerte eterna .... que se os diga, de lo contrario dudaríais de Mi amor, que verdaderamente todo logra porque es una “fuerza divina” a la que nada puede resistir para siempre. Y podéis creer que Mi Espíritu os enseña correctamente, por eso os transmito este conocimiento, porque os dejáis impresionar por enseñanzas erróneas .... porque ha llegado el tiempo del fin y por eso debéis saber de la pura verdad, para que vosotros deis todo el amor a Aquel, Que os llamó a la vida y Que anhela vuestro regreso porque os ama ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Una experiencia de la Pascua de Pentecostés

B.D. 7897 from 21 de mayo 1961, taken from Book No. 82

La Pascua de Pentecostés que mis discípulos habían experimentado puede repetirse con todos vosotros, porque a todos he prometido mi Espíritu, con las Palabras: “Yo quiero mandaros el Consolador, el Espíritu de la Verdad...”. No fue una experiencia única solamente ideada para mis discípulos, porque cada vez de nuevo mi Espíritu se derrama a los seres humanos que se conectan íntimamente conmigo, y que me invocan por la Fuerza de mi Espíritu.

De modo que cada uno puede sentir la Fuerza del Espíritu en su interior, dado que este le ilumina en su forma de pensar... haciéndose comprensible lo que antes le resultaba incomprensible... Pues mi Espíritu regala claridad y Luz porque es la directa Irradiación de Mí - de Él que es la Luz desde la eternidad. De modo que el Derrame de mi Espíritu sobre mis discípulos no fue nada de único... pero sí, fue la primera vez que este proceso se realizó, porque antes de mi muerte en la cruz no era posible que mi Espíritu iluminara a un ser humano que aún no había llegado a la Redención mediante la Sangre de Jesucristo...

Mientras los seres humanos todavía estaban cargados con su culpa del pecado original, esta unión íntima conmigo no podía realizarse; la culpa de los seres que habían apostatado de Mí todavía era un obstáculo entre los seres humanos y Yo. Y no era posible que mi Espíritu pudiese irradiase en un alma cargado con culpa. Sólo cuando luego la Obra de la Redención estaba realizada, también el camino del regreso a Mí estaba libre para cada uno.

Y ahora también era posible que el alma mediante el amor se formara de manera que se produjera el despertar del espíritu a la Vida...

También era posible que la Chispa del Espíritu en el hombre acudiera al Espíritu del Padre de eternidades, y una íntima unión del ser humano conmigo le facilitara el Derrame de mi Fuerza...

Y era posible que mi Espíritu colmara el alma del hombre y encendiera en él una Luz muy clara, para que ahora el hombre pudiera recibir enseñanza desde su interior, en toda Verdad, y para que volvieran a salir a la Luz las Facultades divinas que hasta ahora estaban yaciendo o cegados en él a causa de su caída en aquellos tiempos remotos...

Así también era posible que todas estas Facultades llamasen la atención de una manera extraordinaria, demostrando la unión conmigo... con lo que ahora también queda demostrada la naturaleza divina de aquel que había realizado la unión conmigo...

De modo que los discípulos ahora podían hablar porque estaban colmados de espíritu; ellos podían hacer milagros, sanar a enfermos, y también podían echar miradas en el Reino espiritual. Ahora eran verdaderos divulgadores de mi Evangelio porque reconocieron en sí mismos la Verdad pues estaban guiados y animados por mi Espíritu para que hablasen conforme a mi Voluntad. Estaban colmados de la Fuerza del Espíritu, tal como Yo se lo había anunciado, que Yo me quedaré con los Míos hasta al fin del mundo - una promesa que no sólo era válida para mis discípulos, sino para todos los seres humanos, lo que ya se podía deducir de la misma promesa.

Siempre Yo quería deleitar a los seres humanos... siempre quería derramar mi Espíritu y hacer que les llegara la Verdad - lo que únicamente era posible mediante mi Espíritu... ¡Pero lo poco que han comprendido mi Palabra, y lo poco que hacen caso a esta promesa pues no anhelan el Derrame del Espíritu, a pesar de que todos vosotros podríais experimentarlo!

Pero Yo también puse una condición en ello: que tengáis fe en Mí y que cumpláis con mis Mandamientos, porque el Derrame del Espíritu equivale a una “Revelación” directa. Y Yo sólo puedo revelarme a aquel que vive en el amor... a aquel que mediante el amor despierta el espíritu en sí a la Vida.

Comprended que mi Espíritu os introduce en toda Verdad... que Yo mismo me revelo, siendo Yo mismo la eterna Verdad misma... comprended que Yo hago que os llegue un saber... que Yo os enseño desde vuestro interior... pues así también enseñé a mis discípulos. Les di la facultad de reconocer todo lo que ya les había presentado antes, para que luego, conforme a este reconocimiento, a los semejantes me anunciaran a Mí mismo y mi Obra de Redención. Porque estos debían ser conscientes de mi Voluntad, de la causa de su desgracia, y del objetivo que Yo había impuesto a su vida en la Tierra.

De modo que ellos mismos debían saber de todo, para poder enseñar a los semejantes conforme a la Verdad. Del mismo modo también hoy día colmo a mis discípulos con mi Espíritu, y de nuevo los envío al mundo, porque también ahora los seres humanos deben saber de mi Voluntad y de todo lo que aún los está esperando... De nuevo les debe ser comunicado el Evangelio del Amor por parte de mis siervos, sobre los que derramo mi Espíritu para que puedan cumplir con su tarea que Yo mismo les he asignado.

Porque ha llegado la era del final, y los seres humanos deben saber de la Verdad - la que únicamente Yo les puedo ofrecer mediante mi Espíritu que colma a aquellos que están dispuestos a servirme, y a los que de nuevo volveré a mandar al mundo antes de que haya llegado el final.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

El sacerdocio ..... Los discípulos auténticos .....

B.D. 7903 from 28 de mayo 1961, taken from Book No. 82

Un dia mandaba a Mis discípulos al mundo; debían pronunciar a Mi voluntad, Mi evangelio del amor. Y Yo les había enseñado durante Mi vida en tierra, Yo vivía una vida en amor ejemplar para ellos y capacitaba a Mis discípulos convertirse en pronunciadores de Mi doctrina divina del amor. Debían hacer ver a los hombres la urgencia de una vida en amor y hacerles ver las consecuencias de una vida similar, y por esto los discípulos tenían que aprobar de sí mismos de lo que pronunciaban a la gente: Tenían que obtener una fuerza extraordinaria y un conocimiento insólito a que los hombres reconocieran a la verdad de Mi doctrina y la anhelaban y llegar a la perfección. También los primeros discípulos tenían una fuerza extraordinaria y un conocimiento raro, porque Mi espíritu podía llenarlos, porque fueron salvados por Mi muerte en la cruz y estaban unidos conmigo muy íntimamente por su amor hacia Mi ..... Es entendible que solo aquellos se pueden llamar discípulos y seguidores auténticos de estos discípulos que dan la prueba de estar iluminados por Mi espíritu, que reciben una fuerza enorme de Mi por una vida en amor y que tengan un saber auténtico que han recibido directamente de Mi mismo ..... Es entendible que no cada uno se puede llamar seguidor de Mis discípulos, los que se dio una misión por hombres que solo pueda repartir Yo, porque sé del estado de madurez y de la voluntad de cada uno y sé a quien pueda dar un oficio como tal ..... El “sacerdocio” no se puede repartir por hombres, es un oficio que solamente Yo puedo manejar, porque hombres no pueden valorar la madurez interna y la voluntad del que ponen en este oficio ..... Y vais a encontrar muchas veces a “sacerdotes”, es decir servidores del Señor, donde no los esperais, y podeis negar el reconocimiento a aquellos que se convirtieron ellos mismos, porque hace falta a Mi llamada, y que se puede reconocer como tal. La vida interna es lo más importante para la relación conmigo. Y el contacto sólo se establece entre Mí y el hombre y no le hace falta una tercera persona, que determinaría donde Yo solo tomo la decisión a quien mando como discípulo auténtico al mundo para pronunciar a los hombres a Mi evangelio. Si no hay capacidades para hacer lucir a las actuaciones de Mi espíritu, entonces el hombre no puede hacer un buen trabajo de misionero, entonces no Me es una herramienta útil, no se puede llamar discípulo Mío y entonces su trabajo será en vano, aunque cree haber trabajado en el viñedo ..... Durante la distancia Mía en tierra Yo mismo elegía a Mis discípulos y lo hago todavía, pero también un servidor llamado por Mi, en un grado espiritual más alto, puede valorar qué tarea tiene que realizar y lo hará voluntariamente, porque trabajo con y en él y dispone de una fuerza extraordinaria y de un conocimiento insólito que le empuja realizar su trabajo en el viñedo Mio sin cesar. Y aquellos discípulos predican el amor y viven este amor ..... Se mantienen en el conocimiento auténtico, defenderán a Mi y Mi nombre delante todo el mundo ..... Su puesto en el mundo será otro que los hombres se lo piensen ..... porque trabajan a escondites para Mi y no temen ningún poder que se tendrían que someter, porque Me reconocen como su Señor, cuyos mandatos están siguiendo ..... Me sirven libremente y son servidores importantes en el último tiempo antes del final ..... No buscan honra visible o reconocimiento, ni un rango o honores, pero tampoco evitan a los que están en puestos más altos que buscan esta honra de ser seguidor del apóstol como seguidor de aquellos discípulos que YO había mandado por el mundo con el mandato: “Id y enseñad a todos los pueblos .....” Porque Mis discípulos reales saben de su misión e intentan realizar de buena fe su puesto al que les puse ..... Y Mis discípulos auténticos no temen durante el último tiempo antes del final, cuando la guerra de la creencia comenzará; entonces defenderán a Mi y Mi nombre delante todo el mundo, darán testimonio de Mi fuerte en la fe para Mi y Mi reino .....

Amén

Traducido por Bea Gato

El mandamiento de amor divino ..... La iglesi auténtica de Jesús

B.D. 7905 from 30 de mayo 1961, taken from Book No. 82

Da igual por donde se predice el evangelio del amor, allí Mi espíritu actúa, suponiendo que la boca no suelte palabras muertas que no contienen ni espíritu ni vida ..... que el predicador use sólo letras muertas de las cuales el corazón no sabe nada. Pero en el momento en que el evangelio está proclamado vivamente, soy Yo mismo que habla a través de la boca del predicador y entonces la palabra no se queda sin impresión, tocará los corazones de le los audientes, aquellos que son vivos y que piden que les hablo Yo mismo. Donde se predica el amor, Yo mismo me puedo meter, Yo que soy el amor ..... Y donde se enseña el amor, allí trabajan Mis trabajadores del viñedo influyendo en los corazones de los hombres para aplicarles las semillas divinas, porque los mandamientos del amor fueron formados de Mi mismo, son los mandamientos más importantes cuya realización llevará a una bendición indecible. Donde se enseña el amor, allí se realiza ya lo que haga falta para llegar a una creencia viva y que supone el cumplimiento de aquellos mandamientos ..... y donde se encuentra la fe viva, allí está Mi iglesia la cual había formado Yo mismo en la tierra ..... Y entonces a esta iglesia permanecen todos los hombres que se encuentran en el amor y la creencia. No hace falta preguntar cuál es la confesión ni la tendencia espiritual correcta ..... porque cada uno puede participar en Mi iglesia auténtica, porque por todo hay hombres que viven en el amor y que han llegado a una fe viva ..... Y aquellos habrán despertado a su espíritu interno y encontrarán el conocimiento ..... Y esto es la señal de permanencia a Mi iglesia, que Mi espíritu tarea dentro de ellos ..... que ilumina una luz brillante por dentro de modo que pueden reconocer la verdad pura y rechazan por esto la equivocación, están seguros de su juicio, porque es Mi espíritu que les advierte y que les enciende aquella luz clara. Y por esto saldrán representantes verdaderos de la verdad de otras confesiones y mentalidades. Y se juntan los que son del mismo espíritu ..... Y aquellos estarán felices si se encuentran juntándose y me sienten a Mi en medio de ellos como lo prometi. Entonces sentirán Mi presencia, porque Yo me pronuncio a través del espíritus de aquellos que dan testimonio de Mí, que se juntan para un intercambio espiritual. Aquellos están vivos en su creencia y también en sus actos ..... porque una vez haberme conocido y lo que Mi espíritu sabe mover dentro de ellos, se defenderán con afán; su vidas mayoritariamente llevado de forma espiritual animará otra vez a los semejantes a buscar igualmente la vida auténtica, pero que solo se puede cumplir a través de la caridad. El amor es todo ..... Sin amor cada organización espiritual solo es un edificio muerto, porque los socios determinan su vida ..... Tienen que practicar el amor, tienen que cumplir los mandamientos divinos de amor, entonces vendrán a la vida y nunca perderán esta vida jamás. Entonces cada hombre debe intentar aumentar su grado de amor, no debe estar satisfecho con actuaciones y cumplimientos de mandamientos establecidos por humanos ..... solo debería prestar atención a Mis mandamientos de amor, debería pensar en que fui Yo que di aquellos dos mandamientos de amor a Dios a al semejante, cuando Yo andaba por el mundo, y debe saber que cumpliendolos sale todo lo demás: una creencia viva, una sabiduría espiritual profunda, una mente iluminada y el recibo de fuerza divina para poder manejar con éxito el camino de la vida en la tierra ..... Porque el reto es la unión conmigo, la conexión completa y que solo el amor sabe realizarla. Porque Yo mismo soy el amor, y lo que se quiera juntar conmigo debe haberse transformado por completo en amor. Es tan simple y entendible que es el amor que se tienen que vivir primero, que los mandamientos del amor verdaderamente son los más importantes, que Mi iglesia se monta encima del amor y de la creencia que fue revivida a través del amor .....Solo intentad siempre vivir el amor y sabed que Yo estoy allí donde Mi evangelio del amor se proclama .....

Amén

Traducido por Bea Gato

Hacerse hijos de Dios. La Filiación de Díos

B.D. 7907 from 2 de junio 1961, taken from Book No. 82

Eternamente nunca os privaré de mi Amor, aunque dentro de vuestra voluntad vosotros mismos os mantengáis alejados; de modo que una vez regresaréis a Mí porque mi Amor nunca os abandonará. Cuando vosotros pasáis por la Tierra también siempre os daré pruebas de mi Amor y cuidaré de vosotros porque también Yo quiero ganarme vuestro amor - el que vuelve a uniros conmigo como al principio, ¡de modo que nunca debéis dudar en mi Amor!

Vuestro amor determina el grado del acercamiento a Mí, porque depende únicamente de vuestro amor si y cuándo se realiza la unión conmigo. Y mediante el grado de vuestro amor al prójimo me dais pruebas de vuestro amor... al que siempre debéis aumentar - si queréis llegar a ser perfectos. Esto, por otro lado, requiere que os despojéis del todo de vuestro amor propio... que aspiréis a quedar absortos por el amor al prójimo... que sirváis al prójimo de manera altruista...

Entonces os acercáis cada vez más a Mí, porque con cada obra de amor me atraéis a Mí... con cada obra de amor ascendéis hacia la Altura, pues establecéis la unión con el Amor eterno... Así Yo mismo puedo encontrarme en vosotros y mi Amor puede penetraros como en aquel entonces... así habéis llegado a ser “niños” Míos y los seguiréis siendo hasta en todas eternidades - lo que durante vuestra vida en la Tierra es vuestro destino... que os hagáis “niños” como en aquel entonces cuando surgisteis de Mí como criaturas Mías...

Como elegisteis el camino por las profundidades y por vuestra apostasía de Mí carecíais de todo amor, resulta un deber muy pesado el volver a cambiaros en amor por voluntad propia...

2 de junio de 1961

Hace falta una voluntad firme y hay que ponerla en práctica. La fuerza necesaria para esto hay que adquirirla cada vez de nuevo mediante el amor, o hay que solicitarla de Mí mediante la oración íntima. De modo que para lograr esta fuerza no bastan afirmaciones de amor ante Mí sino únicamente obras de amor, las que siempre tendrán el resultado de un continuo acercamiento a Mí. Cuando un hombre, él mismo, dentro de su libre voluntad abre su corazón para que le llegue la Irradiación de mi Fuerza de Amor, entonces su corazón tendrá cada vez más pasión por el amor, con lo que un buen día el hombre alcanzará su destino: Pues logrará la Filiación de Dios - eso si su vida es una continua obra en el amor sin el menor propio interés...

Pero habrá pocos que en la Tierra alcanzarán este grado de amor porque todavía predomina el “propio yo”... Pues para que el hombre por amor al prójimo renuncie a toda clase de deseos y ansias, esto requiere grandes esfuerzos; porque durante su vida en la Tierra su alma debe depurarse completamente, y para esto hace falta un grado de amor muy elevado, y frecuentemente también hacen falta sufrimientos en gran medida, para que el alma en el momento de dejar el cuerpo atrás esté totalmente purificada.

Estos hombres han madurado a verdaderos hijos de Dios, dado que ya en la Tierra han logrado la conexión conmigo porque en su libre voluntad ellos mismos se han formado en niños, pues Yo mismo no podía creármelos...

Pero aquel que lo aspira seriamente... el que cada vez de nuevo en profunda humildad ruega por mi Gracia... el que ya se siente como niño Mío, este tampoco cederá en sus aspiraciones, con lo que alcanzará su destino. Pero lo que le debe colmar es su amor a Mí, y no los deseos por una suma bienaventuranza... Y el mismo amor a Mí también aumentará continuamente el grado del amor al prójimo; y precisamente con el amor al prójimo manifiesta su amor a Mí...

Yo quiero formaros a todos en niños Míos, y también debéis sentiros como tales, porque de lo contrario no establecéis la relación correcta con vuestro Padre desde eternidades de cuyo Amor surgisteis. Sólo que no debéis olvidar que os halláis en la Tierra para haceros niños Míos, y que por eso debéis ser aplicados continuamente. Pero si sois niños Míos, puedo quitaros de la Tierra –y lo haré– porque entonces habéis alcanzado la meta por la que he creado todo: la suma perfección por voluntad propia...

Cada vez de nuevo tengo que presentaros estos detalles para dar lugar que seáis más aplicados, porque mientras todavía andéis por esta Tierra también mi adversario tiene influencia sobre vosotros, y mientras todavía pueda ejercer su influencia sobre vosotros también sabrá evitar que os entreguéis completamente al amor al prójimo; porque mientras todavía haya sustancias no espirituales en vosotros, el cuerpo sigue teniendo deseos mundanos, de modo que el amor propio aún no está vencido del todo, y el hombre tiene todavía que llevar una lucha contra estos. Pero una vez que estos deseos estén totalmente vencidos, esto garantiza al hombre un grado elevado de amor... De modo que puede realizarse la unión conmigo, y el Padre atrae su niño a Él y nunca ya lo soltará.

Amén.

Traducido por Pilar Coors

La época final da razón a los regalos de gracia ....

B.D. 7908 from 3 de junio 1961, taken from Book No. 82

Es un acto de gracia no merecido si los hombres pueden escuchar las palabras desde lo alto, porque durante la época aproximada al final la humanidad ha llegado al nivel espiritual más bajo, lo cual determina la disolución de la creación mundial, una transformación y reformación de todo lo espiritual que todavía se encuentra en un estado atado, y también lo espiritual que anda como hombre sobre la tierra y que ha fracasado por gran parte en su prueba vital terrestre. Entonces los hombres no buscan por sí mismos la unión conmigo, se mantienen alejados de Mi y no son dignos en su rechazo de que les hable .... Y por esto es una gracia extremadamente excepcional que a pesar Me inclino para hablar con los hombres, que les paso a aquellos a Mi palabra que se mantienen lejos de Mi. Me olvido (Paso) del estado de su indignidad, Yo Me acerco a ellos que se desvían de Mi, justamente porque ha llegado la época final y porque este final significa para muchas almas humanas una nueva atadura en una funda y la cual quiero evitar todavía mientras quede tiempo .... Los llamo y tento, dejo entrar en cualquier sitio un rayo de Mi luz, toco a los hombres con este rayo para conseguir que reflexionen sobre aceptar a Mi palabra en sus corazones, a moverla en el corazón y para cambiar después a su estilo de vida .... Solo quiero que no se pierdan para tiempos eternos .... Porque existe este gran peligro, porque solo poca gente mantienen una creencia viva en Mi, que les protege ante la perdición en cuanto llegue la hora del final. Y por esto Mi amor se acerca a vosotros con el último regalo, aunque no os lo merecéis .... Solo hace falta no oponeros si mis servidores os quieren transmitir Mi palabra .... Escuchadlos sin resistencia interna lo que Yo os ofrezco .... Podéis ganar una creencia en vuestro Dios y creador que no sea una creencia ciega .... Y pronto vais a sentir a Mi amor hacia vosotros, porque vais a reflexionar pensamientos que no podéis rechazar, porque estáis sintiendo que son la verdad. Solo hay que dejar atrás vuestro rechazo interno y estáis salvados para todos los tiempos y eternidades. Escuchadme .... y la fuerza de Mi palabra tiene efecto en vosotros, porque es la fuerza del amor divino que transmite Mi palabra para vosotros .... No son palabras humanas vacías que estáis escuchando cuando Mis mensajeros os transmiten a Mi regalo de gracia .... Porque las palabras humanas son fáciles de deshacer, pero las palabras divinas tienen una influencia, suponiendo que la voluntad del hombre no se opone contra esta influencia. Por esto no os pido nada mas que me estáis escuchando en cuanto Yo me acerco a través de la palabra que os traen Mis mensajeros .... No os pido nada mas que no rechazarme, sino reflexionar sobre todo solo una vez .... Y de verdad, os voy a ayudar a reconocer la verdad de Mi palabra, vuestro corazón se sentirá tocado y vuestro pensamiento se acercara a Mi lentamente, vuestra resistencia se disminuye y la fuerza de Mi palabra comienza a dar efecto en vosotros. Solo hay que dejar a tras vuestra resistencia y de verdad, Yo Mismo cuidaré a cada uno de vosotros dándole palabras de amor y gracia, palabras de consuelo y apoyo, dándole palabras de sabiduría como hace falta para su alma a que ello mismo Me reconozca por sí solos en las palabras, las cuales traerán Mis mensajeros. De verdad os digo: Ha llegado la etapa final .... Y Mi amor y misericordia se acerca una y otra vez de nuevo para protegeros del destino de la atadura nueva en cuanto llegue el final .... Y por esto derramo a Mi regalo de gracia con abundancia, y cuyo corazón no está completamente endurecido, intento ganar para Mi y Mi reino .... Intento que me descubra como un padre y Dios cariñoso de la eternidad, y va a ser tocado por el rayo de Mi amor. Va a descubrir a Mi palabra como la voz del padre, como Aquel que quiere ayudar a Su hijo. Aquel que le quiere salvar ante el barranco, que le quiere salvar todavía antes de que llegue el final ....

amén

Traducido por Bea Gato

Significado de la Cena del Señor ....

B.D. 7909 from 3 de junio 1961, taken from Book No. 82

Cuántas veces ya se os ha explicado el significado de la Cena del Señor, cuántas veces ya se os ha hecho comprensible la ofrenda de Mi carne y de Mi sangre como presentación de Mi Palabra .... Cuántas veces os he dicho que Yo Mismo soy la Palabra desde la eternidad, que Yo Mismo Me ofrezco a vosotros, que comáis Mi carne y bebáis Mi sangre cuando recibáis Mi Palabra en vuestro corazón .... Vuestra alma debe recibir un alimento que le ayude a recuperarse, ya que está enferma de antemano y el alimento, Mi Palabra, le da fuerza, porque está debilitada .... Debe ser alimentada y dado de beber con el pan del cielo, con el agua de la vida. Necesita comida sana, y solo Yo Mismo puedo darle esta comida, porque tiene que ser alimentada espiritualmente, ella tiene que recibir alimento del reino espiritual.

Y es por eso que tenéis que tomar la Cena del Señor en Mi mesa con vuestro anfitrión, quien os invita a todos a venir a Él y ser alimentados por Él. Vuestra alma debe recibir pan y vino, Mi carne y Mi sangre es el alimento correcto y, por lo tanto, Me recibe a Mi Mismo cuando recibe Mi Palabra, que Yo Mismo le transmito al alma desde las alturas. Porque si Yo Mismo Me dirijo a ella directamente o si ella recibe Mi Palabra a través de Mis sirvientes .... Yo Mismo le rompo el pan, Yo Mismo siempre le ofrezco el agua de la vida, y entonces ella siempre tomará la cena del Señor en Mi mesa, que está bien puesta, para que ningún alma faltará comida que quiera ser Mi huésped.

Pero no entiendo un proceso externo por él, no estoy satisfecho con el hecho de que emprendáis costumbres y acciones externas, y luego creáis que Yo Mismo estoy ahora en vosotros que os habéis conectado Conmigo cuando os sometéis a las ceremonias que vosotros entendéis por la Cena del Señor, por la Comunión ....

Estas serán siempre sólo acciones y costumbres externas si no deseáis con todo vuestro corazón escuchar Mi Palabra, de ser hablado por Mí .... si vuestra alma no tiene hambre y sed del pan del cielo, del agua de la vida: de Mi Palabra .... Porque Mi Palabra soy Yo Mismo, y debéis tener un gran deseo por Mi Palabra y solo entonces podréis decir que estáis íntimamente conectado Conmigo y tomáis la Cena del Señor Conmigo, solo entonces podré ofreceros el pan y el vino .... Mi carne y Mi sangre .... Solo entonces vinisteis a Mi mesa para tomar la Cena del Señor Conmigo, entonces Me recibís a Mi Mismo como os lo he prometido .... Yo soy la Palabra .... Y la Palabra (el verbo) se hizo carne ....

Y ahora entended correctamente Mis Palabras, que hable en la tierra: “El que come Mi carne y bebe Mi sangre, tiene vida eterna ....” El que escucha Mi Palabra y deja que la fuerza de Mi Palabra obre en él, solo aquel puede llegar a la vida eterna, porque su alma sanará, madurará, sabrá de Mi voluntad a través de Mi Palabra, y Mi Palabra le dará la fuerza de vivir según Mi voluntad .... por lo tanto, no solo será oyente, sino también será hacedor de MI Palabra y verdaderamente llegará a la vida que ella ya no puede perder para siempre .... Y porque Yo sé cuánto vosotros, los humanos, necesitáis el alimento para vuestra alma, por eso os envío a Mis mensajeros y llamo a todos, a venir a Mi mesa como invitados para tomar la Cena del Señor Conmigo ....

Y nadie necesitará salir de Mi mesa sin haberse saturado, porque está buen puesto para todos los que vienen a Mí y quieren ser alimentados y dados de beber .... Tengo comida fuerte y una bebida saludable preparadas para todos vosotros, pero vosotros mismos tenéis que venir a Mí, el hambre y la sed os tienen que llevar a Mí, entonces vuestra alma también se refrescará, se fortalecerá una y otra vez para su peregrinaje en esta tierra, no se hundirá debilitada en el camino, porque siempre se le ofrecerá comida nuevamente tan pronto como solo tenga deseo de ella, tan pronto como se una Conmigo pidiendo ser alimentada por Mí.

Yo Mismo vendré a vosotros, tocaré a la puerta de vuestro corazón, y al que de buena gana Me deje entrar, también le celebraré con él la Cena del Señor en cualquier momento y él Conmigo .... Pero no creáis que Yo estoy donde sólo se satisface la forma exterior .... Donde cerráis vuestros oídos a Mi Palabra, que os llega de lo alto, porque quien no oye Mi Palabra, tampoco Me escucha a Mí Mismo; quien rechaza Mi Palabra, Me rechaza a Mí Mismo, y su alma quedará sin alimento. Tiene que sufrir y entra en el reino espiritual atrofiado y pobre cuando llega la hora de la muerte ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La doctrina de la condenación está equivocada ....

B.D. 7910 from 4 de junio 1961, taken from Book No. 82

No temed que os vais a perder si me lleváis en vuestro corazón .... no creáis que existe un Dios rabioso y castigando vuestros pecados que no conoce ningún perdón, que Él os condena eternamente .... Soy un Dios del amor y de la misericordia, y os ayudo a levantaros de la profundidad, a la cual habéis caído por vuestra propia voluntad libre. A través de vuestro pecado, vosotros mismos, os habéis metido en un estado infeliz; os habeis creado vosotros mismos el estado de pena, en el cual os encontráis .... Pero Yo os presto apoyo siempre a levantaros de la profundidad, una y otra vez os ayudo a convertiros en seres felices como fuisteis al principio del todo. El mal habéis querido vosotros mismos y lo habéis atraído, y el resultado de lo cual nunca puede ser la bendición, sino la consecuencia es un estado infeliz, lo cual habéis buscado y lo cual habéis hecho voluntariamente .... Pero vuestro Padre y Dios os ama, porque habéis salido de Su amor .... y este amor nunca se acaba. Siempre se esfuerza a ganaros de vuelta, se va hacer de todo para crearos un destino bendito, para esto solo hace falta vuestra voluntad libre. Como hace mucho Me habéis abandonado voluntariamente, como habéis cargado voluntariamente con un pecado grave, asi teneis que volver voluntariamente hacia Mi, teneis que reconocer a vuestra culpa y pedir perdón por esa culpa .... y todo será como al principio del todo, vais a ser extremadamente felices en la unión conmigo .... así debéis creer siempre en un Dios del amor y de la misericordia .... porque soy un Dios “justo”, no dejo atrás a ninguno de vosotros en vuestro destino propiamente elegido, ni castigo a nadie .... Y por esto es falso decir que “Yo” os condeno por vuestros pecados .... porque Yo enfrento a esa opinión a Mi obra del amor y de la misericordia: Mi sacrificio de la muerte en la cruz por vuestros pecados. Si hubiera querido condenaros para siempre por vuestra culpa del pecado, Mi obra de redención verdaderamente no hubiera hecho falta. Pero Yo di una prueba de Mi amor y gracia .... Me sacrifice a Mi Mismo, murí para vosotros, dejé a Mi vida en la cruz por la culpa de vuestro pecado .... Solamente ya de este hecho podéis reconocer que la doctrina de la condenación eterna es una doctrina errónea, porque Mi obra de redención aprueba lo contrario .... da prueba de un Dios del amor y de la misericordia, Uno, que se sacrifica a Sí Mismo para eliminar a vuestra culpa, Uno, que jamás os condenará para siempre .... Un Dios castigante no es una buena imagen de Mi y Mi ser, Yo “Soy amor” y no meteré a Mis criaturas en una desgracia aún peor que ya han tenido que vivir por su propia caída de Mi .... Quiero ganarlos de vuelta, y Yo cargaba con su pecado para eliminarlo, porque me daba pena el destino de todo lo caído y quiero levantarlo hacia lo alto. Pero la criatura .... el hombre en el último estado de la tierra .... puede negarse a aceptar a Mi misericordia, y aceptar seguir moviéndose entonces en un alejamiento Mío, entonces es infeliz, entonces se crea el mismo a su destino del condenamiento, y que puede terminar en cualquier momento, si solo busca a Mi, si reconoce a Mi obra de redención y que lo quiere reclamar para sí mismo .... Siempre encontrará en Mí a Su amado Padre, Aquel que quiere ayudar a Su hijo, Aquel que anhela a Sí Mismo a Su hijo y Él que siempre está a su lado ayudándole .... Sólo acepta la voluntad del hijo, no le fuerza a volver. Pero mientras tanto su destino es de un ser infeliz, hasta que ha llegado el momento de su acercamiento voluntario hacia Mi .... Soy un Dios del amor y de la misericordia .... Pero la justicia, que también es parte de Mi ser, le prohíbe a los pecadores, como vosotros, encontrar un destino feliz, porque habéis buscado por vuestra propia culpa el pecado .... Tenéis que aceptar primeramente la descarga de la culpa por Mi redención, tenéis que reconocerme en Jesucristo y querer ser partícipes de los cuales para los he derramado a Mi sangre en la cruz .... Y verdaderamente ya no vais a hablar de un Dios de la rabia, Él que os va a condenar sin piedad .... Vais a vivir a Mi amor en vosotros mismos, porque Aquel ha cargado a vuestra culpa del pecado del origen y la ha eliminado, Aquel va a unirse con vosotros nuevamente e iluminaros con Su fuerza de amor, vais a ser benditos y lo vais a ser para siempre ....

amén

Traducido por Bea Gato